

UNIVERSITÄT D_U_I_S_B_U R G

Offen imDenken

Akademisches Beratungs-Zentrum Studium und Beruf

Beratungsverzeichnis für das Sommersemester 2023

Impressum

Herausgeber: Universität Duisburg-Essen

Akademisches Beratungs-Zentrum

Studium und Beruf (ABZ)

Campus Duisburg: Geibelstr. 41, 47057 Duisburg Campus Essen: Universitätsstr. 2, 45141 Essen

www.uni-due.de/abz

Bearbeitung: Kai Lewandowski, ABZ

Stand: 01. April 2023

INF	HALT	Seite
	Vorwort	1
1.	ALLGEMEINE BERATUNGSMÖGLICHKEITEN	5
	A B Z - AKADEMISCHES BERATUNGS-ZENTRUM STUDIUM UND BERUF	5
	AGENTUR FÜR ARBEIT	8
	AKADEMISCHES AUSLANDSAMT	9
	ASTA	12
	DEUTSCHLANDSTIPENDIUM	13
	EINSCHREIBUNGSWESEN	13
	GASTHÖRERANGELEGENHEITEN	15
	GRADUATE CENTER PLUS	15
	GUIDE - ZENTRUM FÜR GRÜNDUNGEN UND INNOPRENEURSHIP DER U	
	HOCHSCHULAMBULANZ FÜR PSYCHISCHE GESUNDHEIT	17
	HOCHSCHULSEELSORGE / HOCHSCHULGEMEINDE	17
	CAMPUSSEGEN	17 18
	ESG – Evangelische Studierendengemeinde Duisburg-Essen Infoline	18
	INSTITUT FÜR WISSENSCHAFTLICHE SCHLÜSSELKOMPETENZ - IWIS	19
	PRÜFUNGSWESEN	19
	Bereich Prüfungswesen Duisburg	19
	Bereich Prüfungswesen Essen	21
	STABSSTELLE DES REKTORATS – RESSORT PRESSE	24
	STUDIERENDENWERK ESSEN-DUISBURG	24
	Universitätsbibliothek (UB)	25
	ZENTRUM FÜR HOCHSCHULQUALITÄTSENTWICKLUNG	26
	ZENTRUM FÜR INFORMATIONS- UND MEDIENDIENSTE (ZIM)	28
2.	FACHSTUDIENBERATUNG FÜR STUDIENGÄNGE A - Z	31

1.	ALLGEMEINE BERATUNGSMÖGLICHKEITEN	5
	ABZ-AKADEMISCHES BERATUNGS-ZENTRUM STUDIUM UND BERUF	5
	AGENTUR FÜR ARBEIT	8
	AKADEMISCHES AUSLANDSAMT	9
	ASTA	12
	DEUTSCHLANDSTIPENDIUM	13
	EINSCHREIBUNGSWESEN	13
	Gasthörerangelegenheiten	15
	GRADUATE CENTER PLUS	15
	GUIDE - ZENTRUM FÜR GRÜNDUNGEN UND INNOPRENEURSHIP DER UDE	15
	HOCHSCHULAMBULANZ FÜR PSYCHISCHE GESUNDHEIT	17
	HOCHSCHULSEELSORGE / HOCHSCHULGEMEINDE	17
	CAMPUSSEGEN	17
	ESG – Evangelische Studierendengemeinde Duisburg-Essen	18
	Infoline	18
	Institut für wissenschaftliche Schlüsselkompetenz - IwiS	19
	Prüfungswesen	19
	BEREICH PRÜFUNGSWESEN DUISBURG	19
	BEREICH PRÜFUNGSWESEN ESSEN	21
	STABSSTELLE DES REKTORATS – RESSORT PRESSE	24
	STUDIERENDENWERK ESSEN-DUISBURG	24
	UNIVERSITÄTSBIBLIOTHEK (UB)	25
	ZENTRUM FÜR HOCHSCHULQUALITÄTSENTWICKLUNG	26
	ZENTRUM FÜR INFORMATIONS- UND MEDIENDIENSTE (ZIM)	28
2.	FACHSTUDIENBERATUNG FÜR STUDIENGÄNGE A - Z	31
	Advanced General Dental Practice (Master)	31
	ANGEWANDTE INFORMATIK – SP INGENIEUR- ODER MEDIENINFORMATIK	
	(Bachelor/Master)	31
	ANGEWANDTE INFORMATIK - SYSTEMS ENGINEERING (BACHELOR) SOFT-	
	WARE AND NETWORK ENGINEERING (MASTER)	32
	ANGEWANDTE KOGNITIONS- UND MEDIENWISSENSCHAFT (BACHELOR/MA	
	TER)	33
	AQUATISCHE BIOLOGIE (BACHELOR)	34
	ARBEIT, ORGANISATION, GESELLSCHAFT (MASTER)	34
	AUTOMOTIVE ENGINEERING & MANAGEMENT (MASTER) UND	
	AUTOMOTIVE ENGINEERING & MANAGEMENT EXECUTIVE (BERUFSBEGLEI	
	TENDER WEITERBILDUNGS-MASTER)	35
	BAUINGENIEURWESEN (BACHELOR/MASTER)	35
	BEHAVIOURAL DATA SCIENCE (MASTER)	36
	BETRIEBSWIRTSCHAFTSLEHRE DUISBURG (BACHELOR/MASTER)	37 37
	BETRIEBSWIRTSCHAFTSLEHRE ESSEN (BACHELOR)	
	BETRIEBSWIRTSCHAFTSLEHRE – ENERGY AND FINANCE (MASTER)	38

INHALT	Seite
BIODIVERSITÄT (MASTER)	39
BIOLOGIE (BACHELOR/MASTER)	39
CHEMIE (BACHELOR/MASTER)	40
CONTEMPORARY EAST ASIAN STUDIES (MASTER)	
& MODERN EAST ASIAN STUDIES (MASTER)	40
CYBER PHYSICAL SYSTEMS (MASTER)	41
DEVELOPMENT AND GOVERNANCE (MASTER)	41
DIGITAL BUSINESS INNOVATION AND TRANSFORMATION (MASTER)	41
ECONOMETRICS (MASTER)	42
ELEKTROTECHNIK U. INFORMATIONSTECHNIK (BACHELOR/MASTER)	42
ENERGY SCIENCE (BACHELOR/MASTER)	43
ENVIRONMENTAL TOXICOLOGY (MASTER)	44
Erziehungswissenschaft (Bachelor) Erwachsenenbildung/Wi	EITERBIL-
DUNG (MASTER)	44
Gesundheitsökonomik (Master)	45
GLOBALE UND TRANSNATIONALE SOZIOLOGIE (BACHELOR)	45
IMPLANTOLOGY AND DENTAL SURGERY (MASTER)	46
Innopreneurship (Master)	46
Internationale Beziehungen u. Entwicklungspolitik (Master)	47
International Studies in Engineering (Bachelor/Master)	47
Kulturwirt (Bachelor/Master)	49
Märkte und Unternehmen (Master)	50
Maschinenbau (Bachelor/Master)	51
Master of Public Policy (MPP) (Master)	53
Mathematik/Technomathematik/Wirtschaftsmathematik (Bachter)	ELOR/MAS-
Medizin (Staatsexamen)	54
MEDIZINISCHE BIOLOGIE (BACHELOR/MASTER)	56
MEDIZINISCHE INFORMATIK (MASTER)	57
MEDIZINMANAGEMENT (MASTER)	57
MEDIZINTECHNIK (BACHELOR/MASTER)	58
Migration und Globalisierung (Master)	59
MODERNE OSTASIENSTUDIEN (BACHELOR)	59
Modern East Asian Studies (Master)	59
Molekularbiologie (Bachelor)	60
NanoEngineering (Bachelor/Master)	60
PERIODONTOLOGY (MASTER)	61
PHARMACEUTICAL MEDICINE (MASTER)	61
Physik (Bachelor/Master)	62
POLITIKMANAGEMENT, PUBLIC POLICY UND ÖFFENTLICHE VERWALTUN	G
(Master)	62
Politikwissenschaft (Bachelor)	63

INF	HALT	Seite
	Psychologie (Bachelor/Master)	63
	RESTORATIVE AND AESTHETIC DENTISTRY (MASTER)	64
	SOFTWARE AND NETWORK ENGINEERING (MASTER)	64
	Soziale Arbeit (Bachelor/Master)	64
	Soziologie (Bachelor/Master)	65
	Sozioökonomie (Master)	66
	SPECIALIZED ORTHODONTICS (MASTER)	66
	TECHNISCHE LOGISTIK (MASTER)	66
	THEORIE DES SOZIALEN (MASTER)	67
	THEORIE U. VERGLEICH POLITISCHER SYSTEME IM WANDEL (MASTER)	67
	TRANSNATIONAL ECOSYSTEM-BASED WATER MANAGEMENT (MASTER)	
	URBANE SYSTEME (MASTER) - AUSLAUFENDES STUDIENANGEBOT	68
	VOLKSWIRTSCHAFTSLEHRE (BACHELOR/MASTER)	68
	WATER SCIENCE – WASSER: CHEMIE, ANALYTIK, MIKROBIOLOGIE (BA	
	CHELOR) WATER SCIENCE (MASTER) WIRTSCHAFTSINFORMATIK (BACHELOR/MASTER)	69 70
	WIRTSCHAFTSINFORMATIK (DACHELOR/WASTER) WIRTSCHAFTSINFORMATIK (VAWI, MASTER)	70 71
	WIRTSCHAFTSINGENIEURWESEN (BACHELOR/MASTER)	71
	Wirtschaftspädagogik (Bachelor/Master)	72
3.	FACHSTUDIENBERATUNG FÜR STUDIENGÄNGE IN DEN GE	EIS-
	TESWISSENSCHAFTEN	74
	Bereich Prüfungswesen Essen	74
	BA/MA-Prüfungsausschuss der Fakultät für	
	GEISTESWISSENSCHAFTEN	74
	MENTORING DER GEISTESWISSENSCHAFTEN	74
	SEKTION INTERNATIONALE BEZIEHUNGEN	75
	ZENTRALES PRAKTIKUMSBÜRO DER FAKULTÄT FÜR	
	GEISTESWISSENSCHAFTEN	75 75
	FACHSCHAFTEN A 7	75 76
_	Bachelor/Master A - Z	76
4.	FACHSTUDIENBERATUNG FÜR LEHRAMTSFÄCHER	82
	BEREICH PRÜFUNGSWESEN ESSEN	82
	ZENTRUM FÜR LEHRERBILDUNG	83
	Landesprüfungsamt für Lehrämter an Schulen – NRW Mentoring der Geisteswissenschaften	84 84
	SCHULKOOPERATIONEN DER FAK. FÜR GEISTESWISSENSCHAFTEN	85
	LEHRAMTSFÄCHER A - Z	85
5.	FAKULTÄTEN MIT LEHREINHEITEN UND DEKANATEN	97

Vorwort

A-...

Das vorliegende Beratungsverzeichnis soll allen Interessierten einen Leitfaden und eine Orientierungshilfe bieten, um die diversen Möglichkeiten der Unterstützung von Ratsuchenden aufzuzeigen. Die Angaben beziehen sich auf das Studienangebot der gesamten Universität Duisburg- Essen. Es sind Adressen, Telefonnummern, E-Mail-Adressen, Ansprechpartner und sonstige In- formationen sowohl innerhalb als auch außerhalb der Universität zu finden.

Bitte beachten Sie durch die Corona-Pandemie bedingte Änderungen, die Sie i.d.R. auf den jeweiligen angegebenen Webseiten der Institutionen finden.

Für **hochschulinterne Telefonate** zwischen den Campus Duisburg und Essen wählt man wie folgt:

- Hausinterner Anruf zu TN am Campus Essen = "3"+Hausrufnummer
 Beispiel: Beim hausinternen Anruf vom Campus Duisburg nach Essen sowie auch innerhalb des Campus Essen zum Anschluss 0201/18-32014 → wird ohne Vorwahl 32014 gewählt.
- Hausinterner Anruf zu TN am Campus Duisburg = "9"+Hausrufnummer
 Beispiel: Beim hausinternen Anruf vom Campus Essen nach Duisburg sowie auch innerhalb des Campus Duisburg zum Anschluss 0203/37-92312 → wird ohne Vorwahl 92312 gewählt.

Folgende Abkürzungen wurden bei den hochschulinternen Adressen verwendet:

Räume der Universität am Campus Essen

Räume der Universität am Campus Essen
Gebäude R (R wie Rot), Eingang 09 / Gebäudeteil-innen T, Etage 02 / Flur S, Raum 03
s. R09 (S wie Sandgelb)
s. R09 (T wie Tannengrün)
s. R09 (V wie Veilchenblau)
Ellernstraße 29
Schützenbahn 70 (Altbau)
Schützenbahn 70 (Elektrotechnik)
Schützenbahn 70 (Hochhaus)
Schützenbahn 70 (Laborgebäude)
Schützenbahn 70 (Mittelbau)
Schützenbahn 70 (Geographie)
Gerlingstr. 16 (Paluno)
Weststadttürme, Berliner Platz 6 – 8
Weststadt Carree, Thea-Leymann-Str. 9

Räume der Universität am Campus Duisburg

Altendorfer Str. 5 – 9 und 11

LA - LT	Hauptbaufläche Lotharstr. 53, 55, 57, 62, 65 / Forsthausweg 2 u. 11
MA - MG	Lotharstr. 1/Ecke Mülheimer Str. ("Keksdosen")
BA - BK	Bismarckstr. 81 bzw. 90 (BC), 69 (BK)
SG	Geibelstr. 41 (Schule)
SK	Keetmannstr. 3 – 9
ST	Friedrich-Ebert-Str. 12 in Duisburg-Ruhrort

1. ALLGEMEINE BERATUNGSMÖGLICHKEITEN

A B Z - Akademisches Beratungs-Zentrum Studium und Beruf

www.uni-due.de/abz

Das ABZ bietet ein abgestimmtes Informations- und Beratungsangebot zu allen Fragen, die mit der Studienwahl, dem Studium selbst und der Karriereplanung zusammenhängen.

Leitung ABZ: Jörn Sickelmann, Tel. 0201/18 – 32039

Stellvertretende Leitung: Tobias Heibel, Tel. 0203/37 – 91423 (Do), Tel. 0201/18 – 32004 (Mi, Fr)

<u>Informations- und Beratungsservice – Allgemeine Studienberatung</u>

Besucheranschrift	Campus Duisburg: Gei- belstr. 41, 47057 Duisburg Gebäude SG	Campus Essen: Universitätsstr. 2, 45141 Essen T02 S00 L- Gang
Persönliche Beratung	Di 10 – 12 Uhr	Mi 13 – 15 Uhr
vor Ort	SG 066/067	T02 S00 L-Gang (Wartebereich)
Persönliche Beratung	Mo 13 – 15 Uhr und Do 10 – 12 Uhr	
(ZOOM Videosprechstunde)	Link siehe https://www.uni-due.de/abz/kontakt.php	
Telefonische Beratung	Siehe https://www.uni-due.de/abz/kontakt.php#telefonische_beratung	
E-Mail	abz.studienberatung@uni-due.de	
Fax	0203/37 – 93660	0201/18 – 34329

Kompetenzbereich Schule/Universität

Koordination des Kompetenzbereichs: Dr. Verena Wockenfuß, Mail: verena.wockenfuss@uni-due.de

	Campus Duisburg	Campus Essen
Alle Angebote zum Übergang Schule > Hochschule: Besuche an Schulen oder an der Uni; Messen; DOP; Frühstudium; UFO Uni-In fotag; Schülerworkshops; digitale Angebote usw. https://www.uni-due.de/abz/studieninteressierte/	Dr. Verena Wockenfuß Raum SG 059, nur per Mail: verena.wockenfuss@uni-due.de Silke Gramsch Raum SG 058, 0203/37 – 92404 silke.gramsch@uni-due.de Jana Paßmann-Labuch (Elternzeit) Benedikt Postler Raum SG 075, 0203/37 – 91957 benedikt.postler@uni-due.de Judith Spickers Raum SG 058, 0203/37 – 95057 judith.spickers@uni-due.de Jina Joseph Vazhavelil Raum SG 187, 0203/37 – 95077 jina.jospeh-vazhavelil@uni-due.de	Dr. Verena Wockenfuß T02 S00 L18, nur per Mail: verena.wockenfuss@uni-due.de Marion Büscher T02 S00 L28, 0201/18 – 32299 marion.buescher@uni-due.de
NRW Talentscouting UDE www.uni-due.de/abz/ ta- lentscouting/	Jacek Czarnota Raum SG 062, 0203/37 – 95072 jacek.czarnota@uni-due.de Mesut Kader Raum SG 062, 0203/37 – 95073 mesut.kader@uni-due.de Markus Krämer Raum SG 074, 0203/37 – 93907 m.kraemer@uni-due.de Adrienn Linder Raum SG 063, 0203/37 – 95083 adrienn.linder@uni-due.de	Kilian Krosse T02 S00 L24, 0201/18 – 32785 kilian.krosse@uni-due.de Chantal Sacher T02 S00 L11, 0201/18 – 32011 chantal.sacher@uni-due.de Sarah Schröter T02 S00 L11, 0201/18 – 36940 sarah.schroeter@uni-due.de

Kompetenzbereich Studierendenberatung

Koordination des Kompetenzbereichs: Dr. Anja Laroche, Tel. 0203/37 – 93325 (Mo bis Do) und Tobias Heibel, Tel. 0203/37 – 91423 (Do), Tel. 0201/18 – 32004 (Mi, Fr)

	Campus Duisburg	Campus Essen
Studieneingang - Organisation der O-Woche für Erstsemester	Dr. Anja Laroche Raum SG 162, 0203/37 – 93325 anja.laroche@uni-due.de	Jina Joseph Vazhavelil T02 S00 L08, 0201/18 – 32348 jina.joseph-vazhavelil@uni-due.de
- Selbstmanagement und Lerntechniken https://www.uni-	Katja Hampe Raum SG 163, 0203/37 – 92309 katja.hampe@uni-due.de	
due.de/erstsemester/		
Beratung für Fachwechsel und Studienzweifler*innen https://www.uni-due.de/abz/studierende/fachwechsel-studienabbruch.php.	Heike Alberts, Raum SG 188 heike.alberts@uni-due.de Telefonische Sprechstunde (0203/37 – 93712): jeden Do 10 – 12 Uhr Adrienn Linder; Raum SG 063	Heike Alberts, T02 S00 L18 (Mi) Telefonische Sprechstunde: (siehe Campus Duisburg), persönl. Beratung Mi 13 – 15 Uhr T02 S00 Gang L
	persönl. Beratung Di 10 – 12 Uhr adrienn.linder@uni-due.de Dr. Anja Laroche Raum SG 162, 0203/37 – 93325 anja.laroche@uni-due.de	Tobias Heibel T02 S00 L22, 0201/18 – 32004 tobias.heibel@uni-due.de
Beratung für beruflich Qualifizierte https://www.uni- due.de/abz/studierende/be- ruflich_qualifizierte.php	Ibrahim Alkan Raum SG 189, 0203/37 – 95078 ibrahim.alkan@uni-due.de Video- sprechstunde: Mo 16 – 17 Uhr, per- sönliche Beratung jeden letzten Di im Monat 11 – 12 Uhr	Ibrahim Alkan (siehe Campus Duisburg)
Stipendienberatung https://www.uni- due.de/abz/stipendien/stipen- dienkultur-ruhr.php	Jina Joseph Vazhavelil Raum SG 187, 0203/37 – 95077 jina.jospeh-vazhavelil@uni-due.de Videosprechstunde: Mo 13 – 14, Do 16 - 17 Uhr	Jina Joseph Vazhavelil (siehe Campus Duisburg)
Chance hoch 2 https://www.uni- due.de/chancehoch2/		Gabriele Spengler Berliner Platz 6 – 8, WST-A. 14.04 Tel. 0201/18 – 36281 gabriele.spengler@uni-due.de
Psychologische Studierendenberatung https://www.uni- due.de/abz/studierende/psy-	Christian Hoverath Raum SG 154, 0203/37 – 93959 christian.hoverath@uni-due.de	Inga Hell-Plaza (Mi – Fr) T02 S00 L25, 0201/18 – 32307 inga.hell-plaza @uni-due.de
chologische-beratung.php		Esther Myritz (Di – Fr) T02 S00 L29, 0201/18 – 32738 esther.myritz@uni-due.de
Zentrale Ombudsstelle für Studierende	Dr. Marina Metzmacher (in Elternzeit)	Dr. Marina Metzmacher (in Elternzeit)
https://www.uni-due/de/studi- um/ombudstelle	Vertretung: Gabriele Spengler gabriele.spengler@uni-due.de Sprechstd. siehe Campus Essen	Vertretung: Gabriele Spengler gabriele.spengler@uni-due.de Präsenz-Sprechstunde: Di u. Do 10:30 – 12:30 Uhr in WST A.14.04
Beratungsstelle zur Inklusion bei Behinderung und chronischer Erkrankung Beratung für chronisch erkrankte und behinderte Studieninteressierte und Studierende www.uni-due.de/inklusionsportal	Daniela de Wall Geibelstr. 41, Raum SG 091 0203/37 – 92396 daniela.de-wall@uni-due.de Persönl. Beratung Di 10 – 12 Uhr Individuelle Terminvereinbarung über abz.handicap@uni-due.de	Verena Herwig Universitätstr. 2, T02 S00 L-Gang 0201/18 – 33794 verena.herwig @uni-due.de Persönl. Beratung Mi 13 – 15 Uhr Individuelle Terminvereinbarung über abz.handicap @uni-due.de

Kompetenzbereich Career Service

Koordination des Kompetenzbereichs: Dr. Oliver Neuhoff, Tel. 0203/37 - 95080

	Campus Duisburg	Campus Essen
Besucheranschrift	Geibelstr. 41, 47057 Duisburg Gebäude SG, Erdgeschoss	Universitätsstr. 2, 45141 Essen T02 S00 L04
<u>Career Service</u> – Beratung: Individuelle Karriereplanung, Bewerbungscoaching, Profi- lerstellung, Arbeitsmarktin- formationen, Praktika www.uni-due.de/abz/career/	Nicolas Gaspers Raum SG 084, 0203/37 – 93654 nicolas.gaspers @uni-due.de Dr. Oliver Neuhoff Raum SG 082, 0203-37-95080 Sprechzeiten: www.uni-due.de/abz career/beratung.php	Ruth Girmes Raum T02 S00 L04 0201/18 – 33285 ruth.girmes@uni-due.de Sprechzeiten: https://www.uni-due.de/abz/career/beratung.php
Unternehmenskontakte https://www.uni- due.de/abz/career/unterneh menskontakte.php	Dr. Iris Schopphoven-Lammering Raum SG 086, 0203/37 – 93655 iris.schopphoven@uni-due.de	Dr. Iris Schopphoven-Lammering (siehe Campus Duisburg)
Veranstaltungsprogramm des Career Service https://www.uni- due.de/abz/career/veran- staltungen.php	Dr. Iris Schopphoven-Lammering Raum SG 086, 0203/37 – 93655 iris.schopphoven@uni-due.de	Ruth Girmes T02 S00 L04, 0201/18 – 33285 ruth.girmes@uni-due.de
<u>DiMento</u> Diversity-Mentoring Übergang Studium/ Promotion > Beruf	Mechthild Budde Raum SG 083, 0203/37 – 93746 mechthild.budde @uni-due.de	Mechthild Budde (siehe Campus Duisburg)
https://www.uni- due.de/abz/career/di- mento.shtml		
Zentraler Stellenmarkt der Universität	Die Dienstleistungen des Stellenmarkts sind für externe Arbeitgeber kostenpflichtig!	
	abz.stellenmarkt@uni-due.de	

Agentur für Arbeit

www.arbeitsagentur.de

www.arbensagernar.de			
Campus-Team der Agentur fü	r Arbeit Essen		1
	Adresse:	Telefon:	Öffnungszeiten:
Beratung auf dem Campus durch Agentur für Arbeit Essen Berufs- und Karriereberatung für Studierende (inkl. Studienzweif- ler*innen)	Universitätsstr. 2, Gebäude T02 S00 Raum L01	0201/ 18 – 32016 (während der Sprech- zeiten)	Mi 13 – 15 Uhr, Voranmeldung erbeten (telefonisch während der o.g. Sprechzeiten oder per E-Mail)
	essen.campus-spre	chstunde @arl	beitsagentur.de
Agentur für Arbeit in Essen • Berufsberatung für Ausbildungs- und Studieninteressierte • Berufs- und Karriereberatung für Studierende • Arbeitsberatung und -vermittlung für Akademiker*innen	Berliner Platz 10 45127 Essen	0800/ 4 5555 00	Telefonische Erreichbarkeit: Mo bis Fr 8 – 18 Uhr; per- sönliche Beratung nach Terminvereinbarung
	essen.berufsberatui	ng@arbeitsag	entur.de
Team der Agentur für Arbeit	<u>Duisburg</u>		
	Adresse:	Telefon:	Öffnungszeiten:
Team für akademische Berufe der Agentur für Arbeit Duisburg Berufs- und Karriereberatung für Studierende	Geibelstr. 41, 47057 Duisburg SG 028		Offene Sprechstunde Do 9 – 12, jeden ersten Di im Monat 9 – 12 Uhr, sonst Termine nach Vereinbarung
	Duisburg.252-Berufs beitsagentur.de	beratung-vor-d	em-Erwerbsleben @ ar-
Agentur für Arbeit in Duisburg • Berufsberatung für Schüler*innen der Sekundarstufe II • Ausbildungsstellenvermittlung für Schüler*innen der Sek.II und interessierte Studienaussteiger*innen • Berufsberatung für Studierende • Beratung und Vermittlung für Akademiker*innen im Bereich der akademischen Arbeitsvermittlung	Wintgensstr. 29–33 47058 Duisburg	0800/ 4 5555 00 oder 0203/ 302 – 1647 (BIZ)	Telefonische Erreichbarkeit: Mo bis Fr 8 – 18 Uhr; per- sönliche Beratung nach Terminvereinbarung Mo und Di 7.30 - 15.30 Uhr, Do 7.30 – 18 Uhr, Mi und Fr 7.30 – 12.30 Uhr
	Duisburg.252-Berufsberatung-vor-dem-Erwerbsleben@ar-beitsagentur.de		
Termin zur Berufsberatung anfragen (siehe Webseite)	www.arbeitsagentur.de/eservices		
Berufsinformationszentrum (BIZ)	Wintgensstr. 29–33 47058 Duisburg	0203/ 302 – 1647	Mo und Di 8.00 – 15.30 Uhr Mi 8.00 – 12.30 Uhr Do 8.00 – 18.00 Uhr Fr 8.00 – 12.00 Uhr
	Duisburg.BIZ@arbe	eitsagentur.de	

Akademisches Auslandsamt

www.uni-due.de/international/

Ausländische Studierende und Studieninteressierte eines Nicht-EU-/EWR-Landes mit einem ausländischen Zeugnis außerhalb eines EU-/EWR-Landes, die sich um einen Studienplatz und die Zulassung zum Studium bewerben wollen, wenden sich an das Akademische Auslandsamt. Ausländische Studierende und Studieninteressierte mit deutschem Zeugnis oder einem ausländischen Zeugnis aus einem EU-/EWR-Land wenden sich bezüglich der Bewerbung und Einschreibung an den Bereich Einschreibung. Das Akademische Auslandsamt ist zudem zuständig für die Zulassung zu Sprachkursen und für die Deutsche Sprachprüfung für den Hochschulzugang ausländischer Studienbewerber (DSH), unabhän- gig von der Staatsangehörigkeit oder der Hochschulzugangsberechtigung von ausländischen Studien- interessierten. Ferner ist das AAA Ansprechpartner für Studierende bzgl. der Organisation und Finanzie- rung von Studien- und Praktikumsaufenthalten im Ausland.

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Campus Essen	V15 R03 G – Gang und WST-B/C.06	Fax: +49 201/ 18 – 32257	
	essen-io @uni-du www.uni-due.de/		orechstunden.php
Sachgebietsleitung: Frau Günther	WST-C.06.19	+49 201/ 18 – 32068	nach Vereinbarung
Stellv. Sachgebietsleitung: Verena Heuking	SG 034	0203/ 379 - 4493	nach Vereinbarung
Erstberatung und allgemeine Zulassu	ngsinformatione	n; telefonisch	e Beratung
Front Office	WST-C.06.05	+49 201/ 18 – 32007	allgemeine Sprechzeiten: Mo 13 – 15 Uhr, Di bis Fr 9 -12 Uhr
Beratung ausländischer Studienbewe zu Sprachkursen und zur Promotion	rber*innen, Bewe	erbung, Zulass	sung zum Fachstudium,
Katrin Moscariello BACHELOR (außer ISE)	WST-C.06.12	+49 201/ 18 – 34128	über Frontoffice / Infoline
	essen-io @uni-du	ie.de	1
Zakia Benaicha MASTER (Studiengänge siehe www.uni-due.de/international/team.php)	WST-C.06.11	+49 201/ 18 – 33312	über Frontoffice / Infoline
, , ,	essen-io @uni-du	ie.de	
Sandra Besch MASTER (Studiengänge siehe www.uni-due.de/international/team.php)	WST-C.06.13	+49 201/ 18 – 36992	Nach Vereinbarung. Tel.: Mo u. Mi 9 – 11 Uhr
	essen-io @uni-du	ıe.de	
Beratung deutscher Studierender bzg	l. Auslandsstudiu	ım/-stipendiu	m, ERASMUS-Programm
Marion Kowalski Aldona Wesner Melanie Leung	V15 R03 G36 V15 R03 G26 V15 R03 G30	+49 201/ 18 - 34610 18 - 36717 18 - 32032	Mo 13 – 15 Uhr Mi und Do 10 – 12 Uhr
	erasmus @uni-due.de; promos @uni-due.de www.uni-due.de/international/sprechstunden.php Sprechstundenanmeldung unter: https://moodle.uni-due.de/course/view.php?id=20023		
Betreuungsmaßnahmen für ausländis	che Studierende		
Udo Rasum	WST-C.06.17	+49 201/ 18 - 33745	Mo 13 – 15 Uhr Mi 10 – 12 Uhr
	support.immigrationsoffice @uni-due.de Sprechstundenanmeldung unter: https://moodle.uni-due.de/enrol/index.php?id=22064		

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:	
International Student Activity and Assistance Club (ISAAC)	T02 S00 K17	+49 203/ 379 – 3800	Mo. u. Mi. 9 – 11 Uhr	
	info@isaa-due.d	e www.uni	-due.de/international/tsc	
Praktikum im Ausland / ERASMUS-Pra	aktika / sonstige	Stipendien fü	r Auslandspraktikum	
Lisa Otto	V15 R03 G30	+49 201/ 18 – 32032	Mi 13 – 15 Uhr und Fr 10 – 12 Uhr nach Anmel- dung	
	erasmuspraktiku	m @uni-due.de	Э	
Sprachtandem	T02 S00 K17	+49 203/ 379 – 3800	Mo. u. Mi. 9 – 11 Uhr	
	sprachtandem@	uni-due.de		
Welcome Service für internationale Fo	rschende			
Eugenia Dahl Freya Köhler Udo Rasum	WST-C.06.15 WST-C.06.16 WST-C.06.17	18 – 33940 18 – 32379 18 - 33745	nach Vereinbarung	
	welcome @uni-di	ue.de		
Campus Duisburg	Geibelstr. 41 Gebäude SG	Fax: +49 203/ 37 – 93705		
Facility and the same in a 7 day and		/international/s	prechstunden.php	
Erstberatung und allgemeine Zulassur			1	
Front Office	Büro SG 027	+49 203/ 37 – 94433	Allgemeine Sprechzeiten: Mo 13 – 15 Uhr Di bis Fr 9 – 12 Uhr	
Erstberatung, Zulassungsinformatione bewerber*innen und Studierenden	en und Einschrei	bung von aus	sländischen Studien-	
Nicole Kollek Teamleitung Ausländerzulassung	Büro SG 095	+49 203/ 37 – 92459	über Front Office / Infoline	
	duisburg-io@uni	-due.de		
Silke Heßeler	Büro SG 096	+49 203/ 37 – 92845	über Front Office / Infoline	
BACHELOR (außer ISE)		duisburg-io@uni-due.de		
BACHELOK (außer 15E)	duisburg-io@uni-	-due.de	T	
Alexandra Lokschin MASTER (Studiengänge siehe www.uni-due.de/international/team.php)	duisburg-io@uni- Büro SG 097	-due.de +49 203/ 37 – 93706	über Front Office / Infoline	
Alexandra Lokschin MASTER (Studiengänge siehe	_	+49 203/ 37 – 93706	über Front Office / Infoline	
Alexandra Lokschin MASTER (Studiengänge siehe	Büro SG 097	+49 203/ 37 – 93706	über Front Office / Infoline über Front Office / Infoline	

nen und Einschr	oibung yon au	
	elbully voll au	sländischen Studien-
Büro SG 051	+49 203/ 37 – 92458	über Front Office / Infoline
duisburg-io@ui	ni-due.de	
Büro SG 052	+49 203/ 37 - 95087	über Front Office / Infoline
duisburg-io@ui	ni-due.de	
lsstudium/ -stipe	endium, ERASI	MUS-Programm
Büro SG 053	+49 203/ 37 – 93798	Di und Do 10 – 12 Uhr
auslandsaufenthalte@uni-due.de Sprechstundenanmeldung unter: https://moodle.uni-due./course/view.php?id=20023		
raktika / sonstige	e Stipendien fü	ir Auslandspraktikum
Büro SG 093	+49 203/ 37 – 93849	Mi 12 – 14 Uhr nach An- meldung
exchange.incor	ming @uni-due.d	de
Büro SG 122	+49 203/ 37 – 92608	Mo u. Mi 9 – 11 Uhr
sprachtandem@uni-due.de		
- Büro SG 122	+49 203/ 379 – 3800	Mo u. Mi 9 – 11 Uhr
info@isaa-due.de www.uni-due.de/international/tsd		
atung und Einscl	hreibung	
restart@uni-du	e.de	
	duisburg-io @ui Büro SG 052 duisburg-io @ui d	37 - 92458 duisburg-io @uni-due.de

AStA

www.asta-due.org

Der Allgemeine Studierendenausschuss (AStA) ist die Vertretung der Studierendenschaft unserer Hochschule. Der AStA wird jährlich vom Studierendenparlament gewählt und setzt sich aus verschiedenen interessenspezifisch arbeitenden Referaten zusammen.

Über zusätzliche Beratungsangebote (z.B. Rechtsberatung) informiert der AStA auf seiner Webseite www.asta-due.de und in den Schaukästen an den Standorten Duisburg und Essen.

Referate:	Adresse:	Telefon (nur zu den Sprechzeiten):	Sprechzeiten:		
Vorsitz	DU: LF 019 E: T02 S00 K16	0203/37 – 91317 0201/18 – 34147	siehe Internet www.asta-due.org		
	vorsitz@asta-due.org	vorsitz@asta-due.org			
Finanzen	DU: LF 019 E: T02 S00 K16	+ 015236960957	siehe Internet www.asta-due.org		
	finanzen@asta-due.org				
Presse- und Öffentlich- keitsarbeit	DU: LF 027 E: T02 S00 K03	0203/37 – 93120 0201/18 – 33134	siehe Internet www.asta-due.org		
	oeffentlichkeit@asta-due.	org			
Sozialpolitik Krabbelburg	DU: LF 026 E: T02 S00 K07	0203/37 – 94778 0201/18 – 32952	siehe Internet www.asta-due.org		
	sopo@asta-due.org				
Hochschulpolitik und Politische Bildung	DU : LF 024 E : T02 S00 K03	0203/37 - 91303 0201/18 - 33134	siehe Internet www.asta-due.org		
	hopo@asta-due.org				
Nachhaltigkeit & Mobilität	DU: LF 024 E: T02 S00 K03	0203/37 - 91303 0201/18 - 32070	siehe Internet www.asta-due.org		
	nachhaltigkeit@asta-due.	org			
Kultur & Freiräume	DU: LF 027 E: T02 S00 K06	0203/37 - 92220 0201/18 - 32342	siehe Internet www.asta-due.org		
	kultur@asta-due.org	kultur@asta-due.org			
Kassenverwalter	DU: LF 019 E: T02 S00 K16	0203/37 - 91317 0201/18 - 32437	siehe Internet www.asta-due.org		
	kassenverwaltung@asta-due.org				

Zur Wahrung und Förderung der Belange einzelner besonderer Interessensgruppen an unserer Hochschule sieht die Studierendenschaft in ihrer Satzung die Bildung von autonomen Referaten vor. Diese arbeiten inhaltlich unabhängig, aber in Kooperation mit den Kernreferaten des AStA zusammen.

Autonome Referate:	Adresse:	Telefon (nur zu den Sprechzeiten):	Sprechzeiten:
Trans*Inter*SchwuBiLe (Autonomes Referat für Schwule, Bisexuelle, Lesben, Trans*-, Inter*geschlechtliche und Freund*innen)	DU: LF 018 E: T02 S00 K14	0203/37 – 91418 0201/18 – 34292	siehe Internet www.tis-ude.org
	TIS@asta-due.org		
Frauen*referat (derzeit nicht besetzt)	DU: LF 018 E: T02 S00 K13	0203/37 - 91418 0201/18 - 34580	siehe Internet www.asta-due.org
	Feministischesref@asta-due.org		

Autonome Referate:	Adresse:	Telefon (nur zu den Sprechzeiten):	Sprechzeiten:
BckS (Behinderte u. chronisch kranke Studierende)	DU : LF 018 E : T02 S00 K04	0203/37 - 91418 0201/18 - 33835	siehe Internet www.asta-due.org
	BCKS@asta-due.org		
Internationales	DU : LF 018 E : T02 S00 K04	0203/37 - 91418 0201/18 - 33835	siehe Internet www.asta-due.org
	Internationales @asta-due.org		
Fachschaftenreferat	DU : LF 018 E : T02 S00 K06	0203/37 - 91418 0201/18 - 32342	siehe Internet www.asta-due.org
	FSK@asta-due.org https://fsk.asta-due.org/		
Lehramtsvertretung	E: T02 S00 K06	0201/18 – 32342	siehe Internet
	lehramt@asta-due.org www.asta-due.org/willkommen/autonome-referate/lehramtsvertretung/		

SERVICE	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Servicepoint (u.a. Beglaubigungen, Ti- cketrückerstattungen)	DU: LF 019 E: T02 S00 K15	0203/37 - 91317 0201/18 – 32337	siehe Internet www.asta-due.org
	servicepoint@asta-due.org		
Rechtsberatung Rechtsanwalt Marvin Hegermann	Details siehe Webseite AStA Uni DuE Rechts- beratung (asta-due.org)	0203/37 – 94778	Termine und Zeiten siehe Webseite
	https://asta-due.org/beratung/rechtsberatung/		

Deutschlandstipendium

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Ansprechpartnerin Lena Tillmann	LG 409	0203 – 379 - 1887	
	lena.tillmann@uni-due.de https://www.uni-due.de/de/marketing/deutschlandstipendium.php		andstipendium.php

Einschreibungswesen

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Einschreibungswesen Leiter: Pascal Riemann	Campus Essen T03 R00 C14 (Büro 9)	0201/18 – 34006	Termine nach Vereinbarung über
Sekretariat (Anmeldung, Terminvereinbarung): Ute Webera	T03 R00 C17 (Büro 10)	0201/18 – 33843	das Sekretariat
Teamleitung Zulassung Stephanie Dieck	Campus Essen T03 R00 Büro 7	0201/18 – 32062	Termine nach Vereinbarung
Teamleitung Einschreibung Katja Steffan	Campus Essen T03 R00 Büro 8	0201/18 – 32804	Termine nach Vereinbarung

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Campus Duisburg Geib	1	1	-
Bereich Einschreibung (einschreibung-duisburg@uni-due.de)			
Einzelbereiche siehe aus	•	,	kt_einschreibung.php
Helga Berg	Geibelstr. 41, SG 152	0203/37 – 91869	Mo 13 – 15 Uhr
Sarah Vogel	Geibelstr. 41, SG 195	0203/37 – 92523	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Melanie Steinkopf	Geibelstr. 41, SG 196	0203/37 – 92233	
N.N.	Geibelstr. 41, SG 197	0203/37 – 92859	
Campus Essen Universit	tätsstr. 2, 45141 Essen,	Gebäude T03 (rechts r	neben Cafeteria "Giallo")
Bereich Einschreibung (e Einzelbereiche siehe aus			kt_einschreibung.php
Natasa Piazza	T03 R00 Büro 1	0201/18 - 36383	Mo 13 – 15 Uhr
Katharina Kluge	T03 R00 Büro 1	0201/18 - 33844	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Dustin Görlich	T03 R00 Büro 2	0201/18 - 32029	
N.N.	T03 R00 Büro 2	0201/18 - 34317	
Farida Benaicha	T03 R00 Büro 3	0201/18 - 32033	
Peter Heckmann	T03 R00 Büro 3	0201/18 - 32059	
Bianca Holt	T03 R00 Büro 4	0201/18 - 35026	
Filiz Yildirim-Mbalisike	T03 R00 Büro 4	0201/18 – 35025	
Bereich Zulassungsverfal (Bewerbung: Orts-NC, Stiftung			
Gabriele Brombach	T03 R00 Büro 6	0201/18 – 32473	Mo 13 – 15 Uhr
Isabel Jagus	T03 R00 Büro 6	0201/18 - 32031	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Nicole Marsiglia	T03 R00 Büro 6	0201/18 - 36932	
N.N.	T03 R00 Büro 12	0201/18 – 37275	
Bereich Zulassungsverfal (Bewerbung: Orts-NC, höhere		gänge (zulassungsver	fahren-master @uni-due.de)
Andrea Mollenhauer	T03 R00 Büro 12	0201/18 – 37235	Mo 13 – 15 Uhr
Tanja Niemann	T03 R00 Büro 12	0201/18 – 37275	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Bereich "Studium für bere	uflich Qualifizierte" (be	ruflich-qualifizierte @ur	ni-due.de)
Andrea Mollenhauer	T03 R00 Büro 12	0201/18 – 37235	Mo 13 – 15 Uhr
Tanja Niermann	T03 R00 Büro 12	0201/18 – 37275	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Dustin Görlich	T03 R00 Büro 2	0201/18 – 32029	
Bereich "Promovierendenverwaltung" (verena.rduch@uni-due.de)			
Verena Rduch	T03 R00 Büro 11	0201/18 – 35045	Mo bis Fr 9 – 12 Uhr
Chipkarten: Ausgabe und			. Dienstausweise
siehe auch www.uni-due.d Campus Essen:	T03 R00 Büro 5	0201/18 – 34357	Mo 13 – 15 Uhr
Regina Naber	100 1100 Build 3	0201/10 - 04001	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Campus Duisburg: Melanie Steinkopf	SG 196	0203/37 – 92233	Mo 13 – 15 Uhr Di bis Fr 9 – 12 Uhr

Gasthörerangelegenheiten

www.uni-due.de/studierendensekretariat/gasthoerer.shtml

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Sabine Salewski	T01 S04 B11	0201/18 – 32001	Mo, Di, Mi 8 – 11, Do 13 – 15 Uhr
	sabine.salewski@uni-due.de		

Graduate Center Plus

www.uni-due.de/gcplus

Als zentrale, überfachliche Anlaufstelle für promotionsinteressierte Studierende, Promovierende und Postdoktorand*innen bieten wir im Graduate Center Plus (GC Plus) individuelle Beratung rund um die Promotion an. Wenn Sie sich für eine Doktorarbeit an der Universität Duisburg-Essen interessieren oder noch nicht genau wissen, ob eine Promotion das Richtige für Sie ist, sind wir gerne für Sie da. Bei uns erhalten Sie beispielsweise Informationen rund um den Promotionsprozess, zu Finanzierungsmöglichkeiten der Promotion, zur Karriereplanung oder zu der Frage, welche Karrierechancen Ihnen ein Doktortitel eröffnen kann.

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:	
Simon Kresmann	WST-A.04.08	0201/ 18 – 32015	nach Vereinbarung per E-Mail	
Stephanie Sera	WST-A.04.10	0201/18 – 33054	nach Vereinbarung per E-Mail	
Valentina Vasilov	WST-A.04.09	0201/ 18 – 33176	nach Vereinbarung per E-Mail	
	Zentrale Mail-Adresse für Anfragen und Terminvereinbarungen: gcplus@uni-due.de			

GUIDE - Zentrum für Gründungen und Innopreneurship der UDE

www.uni-due.de/guide guide @uni-due.de

Mit **GUIDE**, dem Zentrum für **G**ründungen **u**nd Innopreneurship der Universität **D**uisburg-**E**ssen, steht Gründungsinteressierten eine zentrale Anlaufstelle rund um das Thema Gründen zur Verfügung. In Büros an allen drei Campi der UDE halten die GUIDE Gründungscoaches für Studierende, Mitarbeitende und Forschende vielfältige Angebote bereit und stehen darüber hinaus als Sparringspartner:innen für Ideen, Erfindungen und Visionen zur Seite. Wir bieten u.a. eine umfassende Erstberatung und Unterstützung in allen Phasen der Gründung, individuelles Coaching von der Idee bis zum Geschäftsmodell, Support bei der Teambildung und Mentor:innenfindung, Innovations-Screening, Qualifizierung und Weiterbildung, ausführliche Informationen und Beratung zur Beantragung von Fördermitteln, Start-up-Sprints und Innovationswerkstätten sowie Unterstützung bei der Vernetzung mit Partner:innen in der Region.

Wissenschaftlich fundierte und praxisnahe Unterstützung bieten zwei GUIDE Co-Creation Labs. Beide werden durch das Lands NRW im Rahmen der Exzellenz Start-Up Center NRW gefördert. Das GUIDE Co-Creation Lab Produktinnovationen am Campus Essen unterstützt angehende Gründer:innen bei der Ausarbeitung innovativer Ideen, Materialien und Prototypen für Produkte, etwa im 3D-Druck. Das GUIDE Co-Creation Lab Digital am Standort Duisburg fördert Gründer:innen bei der Entwicklung und Ausreifung digitaler Innovationen für nachhaltige Produkte und Dienstleistungen.

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:				
Gründungscoaching Innovationsfeld I:							
Medizin, Material	wissenschaften, Ch	emie und Life So	ciences				
	ung, Innovationsbewerti , Mentor:innen, Netzwer		llentwicklung, Finanzierungs- und Wettbewerbe				
Dr. Helga Herden	WST-B.04.02 und BC 115	0201/18 - 34836	nach Vereinbarung				
helga.herden@ude.gu	uide.de						

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Gründungscoachin	g Innovationsfeld	II:	1
Wasser-, Umwelt- เ	_		Mobilität
Allgemeine Erstberatur Fördermittelberatung, N			lentwicklung, Finanzierungs- und Vettbewerbe
Jennifer Raab	WST-B.04.04 und BC 113	0203/37 – 93639	nach Vereinbarung
jennifer.raab @uni-due.d	'e		
<u>Gründungscoachin</u>	g Innovationsfeld	<u>III:</u>	
• •			haften, Gesellschafts- und
Geisteswissensch			
Allgemeine Erstberatur Fördermittelberatung, M			lentwicklung, Finanzierungs- und bewerbe
Patrick Krenz	BC 112 und WST- B.04.04	0203/37 – 91945	nach Vereinbarung
patrick.krenz@uni-due.	.de		
<u>Innovationsmanage</u>	ement / EXIST-För	<u>derprogramme</u>	
Begleitung bei der Ums stätten, Konzeptionswo			tungskonzepte, Innovationswerk-
Start-up Finanzierung			
	endium, EXIST-Forsch e Start-up-Förderunge		T-UP transfer.NRW, weitere öf-
Till Schlusen	BC 114 und WST- B.04.04	0203/37 – 93794	nach Vereinbarung
till.schlusen@uni-due.de)		
<u>sbm – small busine</u>	ess management		
			ierenden, Mitarbeitenden und Exbzw. ausbauen möchten.
1 Orientierungsku		2 Diadras	minar Unternehmensnachfolge
-	rs Unternehmertum riebliches Rechnungsv		anstaltung sbm goes hightech
2. Intensivkurs Beti			<u> </u>
2. Intensivkurs Beti	riebliches Rechnungsv LB 055 und WST-	vesen 4. Lehrver	anstaltung sbm goes hightech
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de	riebliches Rechnungsv LB 055 und WST- B.04.04	vesen 4. Lehrvera 0203/37 – 92639	anstaltung sbm goes hightech nach Vereinbarung
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte Netzwerk, Kontakte in d	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur	vesen 4. Lehrvers 0203/ 37 – 92639 zwerke, Mentorin ence Angel-Netzwerk	nach Vereinbarung g, Inkubationen
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in d und Innovation-Pitch, C	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur	vesen 4. Lehrvers 0203/ 37 – 92639 zwerke, Mentorin ence Angel-Netzwerk	nach Vereinbarung g, Inkubationen Mentor:innen- und Investor:inner
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in d und Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155	vesen 4. Lehrvers 0203/37 – 92639 zwerke, Mentorin ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi	nach Vereinbarung g, Inkubationen Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in dund Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder	LB 055 und WST-B.04.04 MGFündung, Netz Netzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 mi-due.de	vesen 4. Lehrvers 0203/37 – 92639 zwerke, Mentorin ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi 0201/18 - 36863	nach Vereinbarung g, Inkubationen Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in o und Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder bernhard.schroeder@un Co-Creation Lab Pr 3D-Druck, Prototyping,	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 Mi-due.de Produktinnovationer	vesen 4. Lehrvers 0203/ 37 – 92639 Ewerke, Mentoring ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi 0201/ 18 - 36863	nach Vereinbarung g, Inkubationen A, Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe nach Vereinbarung
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in o und Innovation-Pitch, O Bernhard Schröder bernhard.schroeder@un Co-Creation Lab Pr 3D-Druck, Prototyping, chung, 3D-Druck Work	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 Mi-due.de Produktinnovationer	vesen 4. Lehrvers 0203/ 37 – 92639 Ewerke, Mentoring ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi 0201/ 18 - 36863	nach Vereinbarung g, Inkubationen A, Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe nach Vereinbarung
2. Intensivkurs Beti Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in o und Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder bernhard.schroeder@un Co-Creation Lab Pr 3D-Druck, Prototyping, chung, 3D-Druck Work	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 mi-due.de Produktinnovationer Produktentwicklung, leshops SA-002	vesen 4. Lehrvers 0203/37 – 92639 verke, Mentorin ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi 0201/18 - 36863 n deengenerierung, Ma	nach Vereinbarung g, Inkubationen A, Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe nach Vereinbarung aterialentwicklung, Konzeptbespre-
2. Intensivkurs Beta Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in o und Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder bernhard.schroeder@un Co-Creation Lab Pr 3D-Druck, Prototyping, chung, 3D-Druck Work Darius Zalzadeh ccl-produktionnovation	LB 055 und WST-B.04.04 MGFündung, Netz Netzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 Mi-due.de Produktinnovationer Produktentwicklung, Inshops SA-002 @uni-due.de www.u	vesen 4. Lehrvers 0203/37 – 92639 Ewerke, Mentoring ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsr 0201/18 - 36863 n deengenerierung, Ma	nach Vereinbarung g, Inkubationen A, Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe nach Vereinbarung aterialentwicklung, Konzeptbespre-
2. Intensivkurs Bett Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in o und Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder bernhard.schroeder@un Co-Creation Lab Pr 3D-Druck, Prototyping, chung, 3D-Druck Work Darius Zalzadeh ccl-produktionnovation Co-Creation Lab Di	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 Mi-due.de Produktinnovationer Produktentwicklung, Isshops SA-002 @uni-due.de www.u	vesen 4. Lehrvers 0203/ 37 – 92639 verke, Mentoring ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi 0201/ 18 - 36863 n deengenerierung, Ma 0201/ 18 - 32950 uni-due.de/chemie/ak	nach Vereinbarung g, Inkubationen A, Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe nach Vereinbarung aterialentwicklung, Konzeptbespre- nach Vereinbarung giese/ccl_home
2. Intensivkurs Beta Jennifer Raab sbm@uni-due.de www.sbm-duisburg.de Ressort Transfer u Innovationsorientierte N Netzwerk, Kontakte in o und Innovation-Pitch, C Bernhard Schröder bernhard.schroeder@un Co-Creation Lab Pr 3D-Druck, Prototyping, chung, 3D-Druck Work Darius Zalzadeh ccl-produktionnovation Co-Creation Lab Di IT-Infrastruktur und Wo	LB 055 und WST-B.04.04 Metzwerkkontakte: Sciedie Startup-Szene, zur Crowdfunding WST-B.04.03 und BC 155 Mi-due.de Produktentwicklung, Inshops SA-002 @uni-due.de www.u gital prkspaces zur Realisier schops und Netzwerke	vesen 4. Lehrvers 0203/37 – 92639 verke, Mentorin ence Angel-Netzwerk m EXIST-Gründungsi 0201/18 - 36863 n deengenerierung, Ma 0201/18 - 32950 uni-due.de/chemie/ak rung digitaler Innovat eranstaltungen, Vide	nach Vereinbarung g, Inkubationen A, Mentor:innen- und Investor:inner netzwerk, Start-up- Wettbewerbe nach Vereinbarung aterialentwicklung, Konzeptbespre- nach Vereinbarung giese/ccl_home

Hochschulambulanz für Psychische Gesundheit

www.uni-due.de/hpg/

In unserer Hochschulambulanz unterstützen wir Menschen (nicht nur Studierende und Hochschulangehörige!) mit den unterschiedlichsten psychischen Beschwerden dabei, ihre psychische Gesundheit möglichst vollständig zurückzuerlangen. Hierzu wenden wir hauptsächlich Methoden der kognitiven Verhaltenstherapie an. Als wissenschaftliches Institut passen wir unsere Behandlungsmethoden lau- fend dem aktuellen Stand der Psychotherapieforschung an und leisten selbst ebenso einen Beitrag zur Psychotherapieforschung. Unser Behandlungsangebot richtet sich vorwiegend an Erwachsene, die unter psychischen Erkrankungen leiden. Die Kosten der Behandlung werden in der Regel von der Krankenversicherung übernommen.

	Adresse:	Telefon:	Tel. Sprechzeiten:
Leitung: Prof. Dr. Thomas Forkmann, Psych. Psychotherapeut Stellvertretende Leitung: Laura Paashaus, Psych. Psychotherapeutin; Emmy Wichelhaus, Psych. Psychotherapeutin Teamassistenz: Birgit Lindemann	WST-B.11.03 Berliner Platz 6-8 45141 Essen	0201/18 – 34377 (nur während der tel. Sprechzeiten, ansonsten ist ein AB geschaltet)	Derzeit Di 14 – 15 Uhr (aktuelle Informationen zur telefon. Sprechzeit siehe Webseite www.uni-due.de/hpg) Für Therapieanfragen. Keine Kontaktaufnahme per Mail!
Psychotherapie-Ausbildung / Praktikum	Kontaktaufnahme per Mail: hpg@uni-due.de		

Hochschulseelsorge / Hochschulgemeinde

CampusSegen

Eine Initiative der Hochschulseelsorge im Bistum Essen

www.campussegen.de / hallo@campussegen.de

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Psycho-soziale Beratung, Coaching, Lern- u. Prüfungs- coaching für Studierende vom Campus Essen und Duisburg Dr. Anna Mielniczuk-Pastoors,	CampusSegen Basis Essen An St. Marien 5a 45141 Essen (gegenüber dem Al-	0151/15 70 84 22 0201/ 2 43 73 50	nach Vereinbarung; Termine u. Infos siehe www.campussegen.de
Hochschulseelsorgerin	ten Audimax S04)		
	anna @campussegen.c	le	
Begleitung in Krisen, Lebens- und Glaubensfragen, Geistli- che Begleitung, Trauerbeglei- tung Hochschulseelsorger Stefan Wiesel, Pastor	CampusSegen Basis Essen (s.o.)	0151/16 14 30 91	nach Vereinbarung
	stefan @campussegen.	de	
Begleitung in Krisen, Lebens- und Glaubensfragen Kilian Schlattmann, Hochschulseelsorger	CampusSegen Basis Essen (s.o.)	0171/1 76 01 25	nach Vereinbarung
	kilian @campussegen.de		
Lernraum (Einzelarbeitsplätze)	CampusSegen Basis Essen (s.o.)		Mo und Mi 9 – 17 Uhr Anmeldung per Mail
	hallo@campussegen.d	e	

ESG - Evangelische Studierendengemeinde Duisburg-Essen

https://esgdue.ekir.de

Die ESG Duisburg-Essen ist "Kirche auf dem Campus". Wir sitzen im Evang. Studierendenzentrum DIE BRÜCKE direkt gegenüber der Mensa und bieten bes. an Dienstagabenden ab 18:30 Uhr Veranstaltungen für Studierende, Hochschulangehörige und Interessierte an. Das aktuelle Semesterprogramm finden Sie auf unserer Homepage (s. o.). Wir arbeiten interkulturell und international und haben große Freude daran, Begegnungen zu ermöglichen, die über die Grenzen von Fächern, Herkunftsgebieten, Religionen oder Filterblasen hinausgehen und von möglichst vielen Menschen mitgestaltet werden. In der gleichen Offenheit bieten wir allen Menschen an der Universität Seelsorge, Beratung und Krisenbegleitung an. Für Lehramtsstudierende der Evangelischen Theologie haben wir eine kirchliche Begleitung. Ansprechperson für beides ist Pfarrerin Dr. Vera von der Osten Sacken. Sarah Frieling, unsere Referentin für internationale Studierende, berät und unterstützt internationale Studierende und veranstaltet STUBE-Seminare (http://www.stube-rheinland.de).

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Teamassistenz Andrea Christmann	Universitätsstr. 19 45141 Essen im Evangelischen Stu- dierendenzentrum "die BRÜCKE"	0201/49 55 00 07	Mo bis Do, vormittags
	andrea.christmann@el	kir.de	
Semesterprogramm, Seelsorge & kirchl. Begleitung Studierendenpfarrerin Dr. Vera v. der Osten Sacken	(s. o.)	0201/ 49 55 00 06	Mi 16 – 18 Uhr und nach Vereinbarung
	vera.osten-sacken@ek	kir.de	
Referentin für internationale Studierende Sarah Frieling	(s. o.)	0201/ 49 55 00 08	Di 11 – 13 Uhr Do 14 – 16 Uhr
	sarah.frieling@ekir.de		

Infoline

www.uni-due.dezentralverwaltung/infoline.php/

Die "UDE-Infoline" beantwortet allgemeine Fragen zur Universität, zu den Bereichen Einschreibungsund Prüfungswesen und zum Akademischen Auslandsamt.

		Telefon:	Servicezeiten:
Team: Hélène Baudon und Studierende von beiden Campi		0203/ 37 – 9 18 00 0201/ 18 – 3 49 49	
	infoline @uni-due.de		

Institut für wissenschaftliche Schlüsselkompetenz – IwiS –

www.uni-due.de/iwis/

	Adresse:	Telefon:	Servicezeiten:
Modul E1 – Sprachkurse Melanie Goggin, M.A. Martina Ollesch (Sekretariat)	WST-C.01.12 WST-C.01.07	0201/ 18 – 33618 18 – 36227	Do 10.30 – 12.30 Uhr und siehe Internet unter Kontakt
	sprachkurse@uni-d	lue.de	
Modul E1 – Methodenkompetenzen Dr. Nils Echterhoff Tina Rinke, M.A.	WST-C.01.04	0201/ 18 – 33741 18 – 33467	Do 10.30 – 12.30 Uhr und siehe Internet unter Kontakt
	schluesselkompetei	nzen @uni-due.de	
Modul E3 – Studium liberale Sabine Dittrich, M.A. Jessica Mijas, B.A. Christina Axmacher, M.A.	WST-C.01.14 WST-C.01.14 WST-C.01.13	0201/ 18 – 32221 18 – 37276 18 – 36176	Do 10.30 – 12.30 Uhr und siehe Internet unter Kontakt
	studium-liberale@u	ni-due.de	
UNIAKTIV / Service Learning Büro am Campus Essen DiplPäd. Jörg Miller	PIK WST-A.02.12	0201/ 18 – 32205	Mo 10 – 12 Uhr
Karsten Altenschmidt, M.A.	WST-B.02.05	18 – 32120	siehe u.a. Webseite
	uniaktiv@uni-due.de www.uniaktiv.org/team/		

Prüfungswesen

Bereich Prüfungswesen Duisburg

www.uni-due.de/verwaltung/pruefungswesen/startseite.shtml

		Telefon:	Öffnungszeiten:
Sachgebiet 3.2 Prüfungswesen Geibelstr. 41, 47057 Duisburg, Gebäude SG, Erdgeschoss		Fax: 0203/ 37 – 94378	,
		0203/ 37 – 91649	
	barbara.karch@uni-	-due.de	
Sekretariat (Anmeldung, Terminvereinbarung): Ute Webera	T03 R00 C17 (Büro 10) (Campus Essen)	0201/ 18 – 33843	
	ute.webera@uni-du	e.de	
Ständige Vertretung Bereich Prüfungswesen	Juliane Bischof Raum SG 024	0203/ 37 – 92582	
	juliane.bischof@uni	-due.de	
Schreiben von Abschlussdokumenten am Campus Duisburg	Anja Ernst Raum SG 013a	0203/ 37 – 92605	
	anja.ernst@uni-due.de		
Annahme von Bachelor- und Master- Arbeiten (nur hier!)	Sema Güclü Raum SG 032	0203/ 37 – 92214	
	sema.gueclue@uni-	-due.de	

		Telefon:	Öffnungszeiten:
Mercator School of Management - Fakultät für l	<u>Betriebswirtschafts</u>	<u>lehre</u>	
Betriebswirtschaftslehre (BA)	Karin Herbst Raum SG 014	0203/ 37 – 92346	Mo 13 – 15 Uhr, Di bis Fr 9 – 12 Uhr
	karin.herbst@uni-d	ue.de	, -
Betriebswirtschaftslehre (MA); Innopreneurship (MA)	Claudia Ludwig Raum SG 014	0203/ 37 – 92425	s. o.
	claudia.ludwig@uni	-due.de	
Wirtschaftspädagogik (BA/MA)	Reinhild Gaschick Raum SG 019	0203/ 37 – 92750	S. O.
	reinhild.gaschick@l	ıni-due.de	
Fakultät für Physik			
Physik (BA/MA) Energy Science (BA/MA)	Reinhild Gaschick Raum SG 019	0203/ 37 – 92750	S. O.
	reinhild.gaschick@l	ıni-due.de	
Fakultät für Geisteswissenschaften			
Kulturwirt (BA/MA)	Karin Eggers Raum SG 019	0203/ 37 – 92424	S. O.
	karin.eggers@uni-c	lue.de	
Fakultät für Gesellschaftswissenschaften			
Soziologie (BA); Globale und Trans- nationale Soziologie (BA)	Claudia Weidner Raum SG 012	0203/ 37 – 92431	S. O.
	claudia.weidner@u	ni-due.de	
Fakultät für Gesellschaftswissenschaften			
Arbeit-Organisation-Gesellschaft (MA); Behavioural Data Science (MA); Migration und Globalisierung (MA); Soziologie (MA); Survey Methodology (MA); Sozioökono- mie (MA); Contemporary East Asian Stu- dies (MA); Moderne Ostasienstudien (BA); Modern East Asian Studies (MA)	Marisol van de Loo Raum SG 011	0203/ 37 – 91634	Mo 13 – 15 Uhr, Di bis Fr 9 – 12 Uhr
	marisol.van-de-loo@	Duni-due.de	
Politikwissenschaft (BA); Internationale Beziehungen und Entwicklungspolitik (MA); Politikmanagement, Public Policy und öffentliche Verwaltung (MA); Deve- lopment and Governance (MA); Theorie und Vergleich politischer Systeme (MA)	Anja Wichern Raum SG 013	0203/ 37 – 91550	S. O.
	anja.wichern@uni-o	lue.de	
Fakultät für Ingenieurwissenschaften			
Angewandte Kognitions- u. Medienwiss. (BA/MA); Angewandte Informatik (BA/MA)	Lisa Nowak Raum SG 020	0203/ 37 – 92570	S. O.
	lisa.nowak@uni-due	e.de	
Automotive Engineering & Management, Automotive Engin. Man. Executive (MA); Wirtschaftsingenieurwesen (BA/MA)	Kira Plewa Raum SG 015	0203/ 37 – 93005	S. O.
	kira.plewa @uni-due	.de	<u> </u>

Raum SG 016 37 – 91140 nicole.boettcher @uni-due.de ISE – Mechanical Engineering (BA/MA); Structural Engineering (BA) Raum SG 017 37 – 91016 Simone Morawietz Raum SG 017 37 – 95197				
ISE - Mechanical Engineering (BA/MA); Structural Engineering (BA) Raum SG 017 Simone Morawietz Raum SG 017 S. o. Claudia Ludwig Raum SG 014 Simone Morawietz Raum SG 014 S. o. Claudia Ludwig Raum SG 014 Simone Morawietz Raum SG 014 S. o. Claudia Ludwig Raum SG 014 Simone Morawietz Raum SG 014 S. o. Claudia Ludwig Raum SG 014 Simone Morawietz Raum SG 014 S. o.	ISE – Computer Engineering (BA/MA);			S. O.
Structural Engineering (BA) Raum SG 017 37 – 91016 ISE: Automation and Control Engineering (MA); Automation and Safety (MA); Communications Engineering (MA); Computational Mechanics (MA); Embedded Systems Engineering (MA); Management and Technology of Water and Waste Water (MA); Power Engineer- ing (MA); Electrical Engineering (BA) Simone.morawietz@uni-due.de		nicole.boettcher@uni-due.de		
Automation and Control Engineering (MA); Automation and Safety (MA); Communications Engineering (MA); Computational Mechanics (MA); Embedded Systems Engineering (MA); Management and Technology of Water and Waste Water (MA); Power Engineer- ing (MA); Electrical Engineering (BA) Simone.morawietz@uni-due.de	ISE – Mechanical Engineering (BA/MA); Structural Engineering (BA)			S. O.
Automation and Control Engineering (MA); Automation and Safety (MA); Communications Engineering (MA); Computational Mechanics (MA); Embedded Systems Engineering (MA); Management and Technology of Water and Waste Water (MA); Power Engineer- ing (MA); Electrical Engineering (BA) Simone.morawietz@uni-due.de				
Maschinenbau (BA/MA) Cyber Physical Sytems (MA) Paruefungswesen-maschinenbau @uni-due.de Elektrotechnik und Informationstechnik (BA/MA); NanoEngineering (BA/MA); Medizintechnik (BA/MA) Informationstechnik (BA/MA) Petra von Uminski-Schmitz Raum SG 021 Petra.von-uminski-schmitz@uni-due.de Technische Logistik (MA) Claudia Ludwig Raum SG 014	Automation and Safety (MA); Communications Engineering (MA); Computational Mechanics (MA); Embedded Systems Engineering (MA); Management and Technology of Water and Waste Water (MA); Power Engineer- ing (MA);	••.		S. O.
Cyber Physical Sytems (MA) Raum SG 023 37 – 92457 pruefungswesen-maschinenbau @uni-due.de Elektrotechnik und Informationstechnik (BA/MA); NanoEngineering (BA/MA); Medizintechnik (BA/MA) Zintechnik (BA/MA) Petra von Uminski-Schmitz Raum SG 021 petra.von-uminski-schmitz@uni-due.de Technische Logistik (MA) Claudia Ludwig Raum SG 014 Claudia Ludwig Raum SG 014 S. o.		simone.morawietz@uni-due.de		
Elektrotechnik und Informationstechnik (BA/MA); NanoEngineering (BA/MA); Medizintechnik (BA/MA) Zintechnik (BA/MA) Petra von Uminski-Schmitz Raum SG 021 petra.von-uminski-schmitz@uni-due.de Claudia Ludwig Raum SG 014 Claudia Ludwig Raum SG 014 S. O. 37 – 92581 S. O. 37 – 92581 S. O. 37 – 92581 S. O. 37 – 92425			0_00/	S. O.
(BA/MA); NanoEngineering (BA/MA); Medizintechnik (BA/MA) Diminski-Schmitz Raum SG 021		pruefungswesen-ma	aschinenbau	@uni-due.de
Technische Logistik (MA) Claudia Ludwig Raum SG 014 0203/ 37 – 92425 s. o.		Uminski-Schmitz		s. o.
Raum SG 014 37 – 92425		petra.von-uminski-schmitz@uni-due.de		
claudia.ludwig@uni-due.de	Technische Logistik (MA)	•		S. O.
		claudia.ludwig@uni	-due.de	

Bereich Prüfungswesen Essen

www.uni-due.de/verwaltung/pruefungswesen/startseite.shtml

		Telefon:	Öffnungszeiten:
Sachgebiet 3.1 Einschreibungs- und Prüfungswesen Universitätsstr. 15, 45141 Essen Gebäude V15, Ebene R00, G-Gang		Fax: 0201/ 18 – 33171	Mo 13 – 15 Uhr, Di bis Fr 9 – 12 Uhr Persönliche Sprechstunde: Di bis Fr 9 – 12 Uhr
Sachgebietsleitung: Barbara Karch	T03 R00 C14 (Büro 9)	0201/ 18 – 32037	
	barbara.karch@uni-	-due.de	
Sekretariat (Anmeldung, Terminvereinbarung): Ute Webera	T03 R00 C17 (Büro 10)	0201/ 18 – 33843	
	ute.webera@uni-du	e.de	
Annahme von Bachelor- und Master- Arbeiten <i>(nur hier!)</i>			Mo bis Fr 9 – 12 Uhr, Mo bis Do 13 – 15 Uhr
	@uni-due.de	,	

		Telefon:	Öffnungszeiten:
Fakultät für Geisteswissenschaften			
2-Fach-Bachelor-Studiengänge (Angewandte Philosophie, Anglophone Studies, Christliche Studien, Germanistik, Kunstwissenschaft)	Anke Tenhaven V15 R00 G20	0201/ 18 – 32828	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
	anke.tenhaven@un	i-due.de	
2-Fach-Bachelor-Studiengänge (Französische Sprache und Kultur, Geschichte, Kommunikationswissenschaft, Niederlandistik, Spanische Sprache und Kultur, Türkeistudien)	Christiane Geise-Fronzek V15 R00 G20	0201/ 18 – 37838	S. O.
	christiane.geise-fror	nzek@uni-du	e.de
2-Fach-Master-Studiengänge (Philosophie, Anglophone Studies, Christliche Studien, DaF/DaZ, Französische Sprache und Kultur, Germanistik, Geschichte, Geschichts- praxis interkulturell, Literatur und Medienpraxis, Kommunikationswissenschaft, Kunstwiss. und Transkulturalität, Niederlandistik, Spanische Sprache und Kultur) 1-Fach-Master (Kunst- u. Designwissensch.); Theorie des Sozialen (MA); Urbane Systeme (MA)	Nicole Heck- mann V15 R00 G23	0201/ 18 – 33787	S. O.
	nicole.heckmann@	uni-due.de	
Fakultät für Bildungswissenschaften			
Erziehungswissenschaft (BA) Erwachsenenbildung/Weiterbildung (MA); Psychologie (BA/MA)	Nicole Heck- mann V15 R00 G23	0201/ 18 – 33787	S. O.
	nicole.heckmann@	uni-due.de	
Soziale Arbeit (BA/MA) Soziale Arbeit, Beratung und Management (MA)	Anjanah Selvarajah V25 R00 G26	0201/ 18 – 33566	S. O.
	Anjanah.selvarajah	@uni-due.de	
Fakultät für Wirtschaftswissenschaften			
Angewandte Informatik – Systems Engineering (BA); Software and Network Engineering (MA)	Svenja Dahl V15 R00 G38	0201/ 18 – 34485	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
	svenja.dahl@uni-du	ıe.de	
Betriebswirtschaftslehre (BA) BWL: Energy and Finance (MA)	Elena Stienecker V15 R00 G29	0201/ 18 – 33636	S. O.
	elena.stienecker@uni-due.de		
Wirtschaftsinformatik (BA/MA)	Yvonne Kempa V15 R00 G32	0201/ 18 – 33635	S. O.
	yvonne.kempa@un	i-due.de	
Gesundheitsökonomik (MA); Medizinma- nagement (MA); Märkte und Unterneh- men (MA); Volkswirtschaftslehre (BA/MA)	Sanja Beuge V15 R00 G29	0201/ 18 – 36276	S. O.
	sanja.beuge @uni-d	lue.de	1

Fakultäten für Biologie und Chemie				
Aquatische Biologie (BA); Biologie (BA/MA); Molekularbiologie (BA) Biodiversität (MA) (nur Beratung! > Einschreibung u. Notenverbuchung an der RUB) Environmental Toxicology (MA); TWM (MA)	Katja Sowada V15 R00 G45	0201/ 18 – 32774	S. O.	
	katja.sowada@uni-	due.de		
Medizinische Biologie (BA/MA) Chemie (BA/MA); Water Science (BA/MA)	Heike Ide V15 R00 G42	0201/ 18 – 33568	s. o.	
	heike.ide@uni-due.de			
Fakultät für Mathematik				
Mathematik, Technomathematik, Wirtschaftsmathematik (BA/MA DU+E)	Dominika Czogala V15 R00 G29	0201/ 18 – 33976	s. o.	
	dominika.czogala@	uni-due.de		
Fakultät für Ingenieurwissenschaften. Ab	t. Bauwissenschaft	<u>en</u>		
Bauingenieurwesen (BA/MA)	N.N. V15 R00 G45	0201/ 18 – 32489	S. O.	
@uni-due.de				

Bereich Prüfungswesen für Bachelorstudiengänge mit Lehramtsoption und Master of Education: siehe Abschnitt "4. Fachstudienberatung für Lehramtsfächer"

Stabsstelle des Rektorats - Ressort Presse

www.uni-due.de/de/presse/

	Adresse:	Telefon:
	Forsthausweg 2, 47057 Duisburg	0203/37 – 92430
	presse@uni-due.de	
Leitung: N.N.		
	presse@uni-due.de	
Redaktion CAMPUS: AKTUI	ELL (Uni-Newsletter)	
Ulrike Eichweber	LG 122	0203/37 – 92461
	webredaktion@uni-due.de	
Redaktion CAMPUS: REPO	RT (Uni-Magazin)	
Ulrike Bohnsack	LG 118	0203/37 – 92429
	ulrike.bohnsack@uni-due.de	
Redaktion CAMPUS: INTER	N & Intranet	
Arne Rensing	LG 117	0203/37 - 91481
	ude.intern@uni-due.de	

Studierendenwerk Essen-Duisburg

stw-edu.de twitter.com/studentenwerker instagram.com/studierendenwerkedu

Das STUDIERENDENWERK ist an den Standorten Essen und Duisburg zuständig für alle gastronomischen Einrichtungen wie Mensen, Cafeterien und Kaffeebars, für das Wohnen in Studierendenwohnheimen und internationalen Gästehäusern, für Finanzen (insbes. Ausbildungsförderung/BAföG), Darlehen, Härtefonds, für soziale und psychologische Beratung, interkulturelle Veranstaltungen sowie Kindertagesstätten.

Tagesaktuelle Infos zur Erreichbarkeit und Terminbuchung sind online zu finden: stw-edu.de/

	Adresse:	Telefon:	Sprechstunden:	
Studierendenwerk Essen-Duisburg	Reckhammerweg 1 45141 Essen	+49 201/ 820 10 – 111		
	kontakt@stw-edu.de	е		
Campus Essen				
Wohnen	Reckhammerweg 1	+49 201/ 820 10 – 777 WhatsApp + 49 151 12183913	Telefon- und WhatsApp- Sprechstunden: Mo bis Do 9 – 13 u. 14 -18 Uhr, Fr 9 – 13 Uhr, Vor-Ort- Beratung nach Vereinb.	
	wohnen@stw-edu.c	le		
Ausbildungsförderung/ BAföG-Amt	Reckhammerweg 1	+49 201/ 820 10 – 111	Telefonsprechstunden: Di u. Do 9 – 12 Uhr. Vor-Ort- Beratung ohne Termin: Mi 10 – 12 Uhr	
	bafoeg@stw-edu.de			
Infopoint Kartenservice	Reckhammerweg 1	+49 201/ 820 10 – 111	Öffnungszeiten: Mo, Mi, Do 11 – 15 Uhr	
	infopoint@stw-edu.de			

	Adresse:	Telefon:	Öffnungszeiten:		
Soziale und Psychologi- sche Beratung	Reckhammerweg 1 45141 Essen	+49 201/ 820 10 – 610	Telefon- und Videosprechstunde: Do 11 – 13 Uhr Zusätzliche Termine und Vor-Ort-Beratung n. V.		
	beratung@stw-edu.	de			
Kita "Brückenspatzen" Erika Schramm	Universitätsstr. 19 45141 Essen	+49 201/ 23 19 19	Mo bis Do 7.30 – 17 Uhr, Fr 7.30 – 16 Uhr		
	brueckenspatzen@	stw-edu.de			
Kita "Tiegelkids" Sandra Breuer	Tiegelstr. 19 – 23 45141 Essen	+49 201/ 36 59 85 29	Mo bis Fr 7.15 – 16.15 Uhr		
	tiegelkids@stw-edu	.de	,		
Campus Duisburg					
Wohnen	Siehe Sprechzeiten	Campus Essen			
Ausbildungsförderung/ BAföG-Amt	Siehe Sprechzeiten	Siehe Sprechzeiten Campus Essen			
Soziale und Psychologi- sche Beratung	Siehe Sprechzeiten	Campus Essen			
Infopoint Kartenservice	InfoCenter Lotharstr. 23, Gebäude MM	+49 203/ 37 – 94389	Mo bis Do 11 – 13 Uhr Fr 11 – 12.30 Uhr		
	bettina.laube@stw-	edu.de	<u>'</u>		
Interkulturelles Nikolina Engin	Mülheimer Str. 202 47057 Duisburg	+49 203/ 34 69 95 21	nach Vereinbarung		
	nikolina.engin@stw	-edu.de			
Kita "Campino" Kay Koslowski-Müller	Geibelstr. 57 47057 Duisburg	+49 203/ 6 04 56 10	Mo bis Do 7.30 – 17 Uhr, Fr 7.30 – 16 Uhr		
	campino @stw-edu.	de	1		
Kindertagespflege "Campuskids" Monika van der Wel	Mülheimer Str. 202 47057 Duisburg	+49 203/ 34 69 95 51	Mo bis Fr 7.30 – 16 Uhr		
	campuskids@stw-e	du.de	'		

Universitätsbibliothek (UB)

www.uni-due.de/ub

Die Universitätsbibliothek unterstützt Sie bei allen Fragen rund um die Literatur- und Informationsreche, sowohl allgemeiner als auch fachlicher Art. Wir beraten außerdem zu Spezialthemen, wie z.B. Open Access oder Forschungsdatenmanagement. Für unterschiedliche Nutzer:innengruppen gibt es individuelle Schulungs- und Beratungsangebote:

https://www.uni-due.de/ub/schulung/informationskompe tenz.php.

	Adresse Campus Duisburg:	Adresse Campus Essen:
Bibliotheksverwaltung	Lotharstr. 65, 47057 Duisburg	Universitätsstraße 9-11, 45141 Essen
	Tel.: 0203 / 37-92029	Tel.: 0201 / 18-33699 oder -33700
	Fax: 0203 / 37-92066	Fax: 0201 / 18-33231
	ub@uni-due.de	ub@uni-due.de
	Postanschrift:	Postanschrift:
	Universitätsbibliothek	Universitätsbibliothek
	Duisburg-Essen, 47048 Duisburg	Duisburg-Essen, 45117 Essen
	Online-Anfragen:	Online-Anfragen:
	information.ub@uni-due.de	information.ub@uni-due.de

	Adresse:	Telefon:	Öffnungszeiten:		
Fachbibliotheken Campus Duisburg					
LK (Geistes-, Sozial- und Wirtschaftswissenschaften, Mathematik und Informatik, Geowissenschaften)	Lotharstr. 65, 47057 Duisburg	0203/ 37 – 92010	Mo bis Fr 8 – 22 Uhr, Sa 10 – 22 Uhr So 10 – 22 Uhr		
BA (Elektrotechnik, Angewandte Materialtechnik)	Bismarckstr. 81, 47057 Duisburg Raum 149	0203/ 37 – 93261	Mo bis Fr 8 – 19 Uhr		
MC (Naturwissenschaften, Maschinenbau)	Lotharstr. 1, 47057 Duisburg Raum 272	0203/ 37 – 92000	Mo bis Fr 10 – 19 Uhr		
Fachbibliotheken Cam	pus Essen				
GW/GSW (Geistes- u. Gesellschaftswiss., Kunst, Sprach- und Wirtschafts- wissenschaften)	Universitätsstr. 9 – 11 45141 Essen R09 – R11	0201/ 18 – 33727	Mo bis Fr 8 – 22 Uhr, Sa 10 – 22 Uhr So 10 – 22 Uhr		
Medizin Universitätsklinikum	Hufelandstr. 55, 45147 Essen	0201/ 723 – 3332	Mo bis Fr 8 – 21 Uhr, Sa 10 – 18 Uhr. Zusätzlich im Januar, Februar, Juni, Juli: So 10 – 18 Uhr		

Zentrum für Hochschulqualitätsentwicklung

www.uni-due.de/zhqe/

Das Zentrum für Hochschulqualitätsentwicklung (ZHQE) ist eine zentrale Betriebseinheit der Universität Duisburg-Essen, die das Rektorat, die Fakultäten und Wissenschaftler*innen bei Weiterentwicklungen und der Qualitätsentwicklung in Studium und Lehre unterstützt und einen Beitrag zur Förderung von Diversity-Sensibilität in der Hochschule leistet.

Die hier aufgeführten Beratungsangebote erstrecken sich über die Themen Qualitätsmanagement, Evaluation sowie die hochschuldidaktische Weiterbildung und E-Learning-Angebote. Darüber hinaus informiert das ZHQE über das universitätsweite UDE-Mentoring-System und die hierfür zuständigen Koordinationsstellen in den Fakultäten. Zudem bietet das ZHQE ein umfangreiches Tutorienprogramm zur Qualifizierung von Orientierungstutor*innen, Fachtutor*innen und Beratungstutor*innen an.

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:	
Fachübergreifende Beratung z	ur Erstellung von Lehr	portfolios		
Dr. Nicole Auferkorte-Michaelis	SK 318	0203/ 37 – 97006	nach Vereinbarung	
	nicole.auferkorte-michaelis@uni-due.de			
Hochschuldidaktisches Tutori	enprogramm			
Kim Neumann, M.A. Tobias Hoffmann, M.A.	SK 304 SK 303	0203/ 37 – 97032 37 – 97075	nach Vereinbarung	
	kim.neumann@uni-due tobias.hoffmann@uni-du			

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Förderprogramm für Lehr-Lerr	n-Innovationen für Prof	essor*innen	der UDE (SoTL)
Dr. Nicole Auferkorte-Michaelis	SK 318	0203/	
Dr. Patrick Hintze	SK 311	37 – 97006 37 – 97027	nach Vereinbarung
	nicole.auferkorte-michae patrick.hintze@uni-due		9
UDE-Mentoring-System (UMS)	und ChanceMINT.NRV	V-Programm f	ür Studierende
DiplPäd. Annette Hintze	SK 319	37 – 97030	nach Vereinbarung
	annette.hintze@uni-du	e.de	
Hochschuldidaktisches Zertifil die Hochschule" der Universit	katsprogramm für Leh äten NRW	rende "Profes	sionelle Lehrkompetenz für
DiplHeil-Päd. Daniela Filetti-Krause, M.A.	SK 321	0203/ 37 – 97002	nach Vereinbarung
	daniela.filetti-krause@	uni-due.de	
Beratung zur Gestaltung von E	-Learning- und Blende	ed-Learning-L	ehrveranstaltungen
Dr. Julia Liebscher Tobias Hoffmann, M.A.	SK 305 SK 303	37 – 97024 37 – 97075	nach Vereinbarung
	julia.liebscher@uni-due tobias.hoffmann@uni-d		
Beratung zum Qualitätsmanag	ementsystem der UDE	und Systema	akkreditierung
N.N.			
Beratung zur institutionellen Erichtungen und Profilschwerpt		en, zentralen	(wissenschaftlichen) Ein-
Frederic Neuß, M.A	SK 320	0203/ 37 – 97011	nach Vereinbarung
	frederic.neuss@uni-du	e.de	
Beratung zur Studiengang(wei	ter)entwicklung		
Dr. Nicole Auferkorte-Michaelis	SK 318	0203/ 37 – 97006	nach Vereinbarung
	heide.schmidtmann@u nicole.auferkorte-michae		9
Beratung zu Befragungen und Modulevaluation, Workloaderfa	Evaluation der Lehre:	Lehrveransta	ltungsbewertung,
DiplSozWiss. Karl-Heinz Stammen	SK 316	0203/ 37 – 97025	nach Vereinbarung
	karl-heinz.stammen @เ	ıni-due.de	1
Beratung zur Evaluation der Lo	ehre (insbes. Lehrvera	nstaltungsbev	wertung)
Henning Haschke	SK 315	37 – 97023	nach Vereinbarung
	henning.haschke@uni	-due.de	1
Beratung zu hochschulweiten	Befragungen (UDE-Un	nfrage, Absolv	vent*innenbefragung)
Anna Ebert, M.A.	SK 314	37 – 97021	nach Vereinbarung
	anna.ebert@uni-due.d	e	<u> </u>

Zentrum für Informations- und Mediendienste (ZIM)

www.uni-due.de/zim

Die **Hotline des ZIM** ist Ihr erster Ansprechpartner für alle Störungsmeldungen oder Probleme mit Ihrem Computer. Tagsüber steht Ihnen ein persönlicher Ansprechpartner zur Verfügung, der dafür sorgt, dass Ihr Problem möglichst schnell behoben wird. Alternativ können Sie Ihre Anfrage/Ihr Problem auch online über ein Webinterface www.uni-due.de/zim/hilfecenter/hotline-webformular.php melden.

Die UB und das ZIM haben mit dem **e-Point** ein gemeinsames Beratungszentrum eingerichtet. Hier kann Ihnen bei vielen Problemen direkt geholfen werden z. B. Probleme mit Unikennung/Passwort, Konfiguration von ZIM Diensten wie E-Mail oder VPN.

Bei Defekten an medientechnischen Geräten und Anlagen in den Hörsälen und Seminarräumen oder an Ausleihgeräten können Sie sich an die **Servicezentrale für Medientechnik** wenden.

Ausführliche Informationen über die Dienste des ZIM für Studierende: www.uni-due.de/zim/studium.php

	Adresse:	Telefon:	Öffnungszeiten:
Campus Duisburg			
e-Point Beratung u.a. durch studentische Hilfskräfte	Gebäude LK Bibliothek, EG	0203/ 37 – 94242	AKTUELL: Mo bis Fr 8 – 19 Uhr, Sa 10 – 14 Uhr
	www.uni-due.de/zim	/hilfecenter/e- _l	point.php
Benutzerverwaltung	Gebäude LK Bibl., am e-Point	0203/ 37 – 94142	Mo bis Fr 10 – 12 Uhr
	benutzerverwaltung www.uni-due.de/zim		utzerverwaltung/
Hotline Problem-/Störungsannahme		0203/ 37 – 92221	AKTUELL: Mo bis Do 8 – 20 Uhr, Fr 8 – 19 Uhr, Sa 10 – 14 Uhr
	hotline.zim@uni-due www.uni-due.de/zim		otline.php
Servicezentrale Medientechnische Problem-/ Störungsannahme, Geräteausleihe	Raum LB 040	0203/ 37 – 93260	Mediapool (Gerätausleihe) in der Vorlesungszeit: Mo bis Fr 8 – 14 Uhr in der vorlesungsfreien Zeit: Mo bis Fr 8 – 12 Uhr
	zim-geraeteausleihe-du@uni-due.de www.uni-due.de/zim/hilfecenter/servicezentrale.php		
Arbeitsplatzbetreuung	Raum LB 045		
(PC-Service) Hilfe bei Hardware- oder Softwareproblemen, Installa- tions- und Reparaturservice			

	Adresse:	Telefon:	Öffnungszeiten:	
Campus Essen				
e-Point Beratung u.a. durch studentische Hilfskräfte	Gebäude R09, EG Bibliothek GW/GSW	0201/ 18 – 34444	AKTUELL: Mo bis Fr 8 – 19 Uhr Sa 10 – 14 Uhr	
	www.uni-due.de/zim	hilfecenter/e-ہ	ooint.php	
Benutzerverwaltung	Gebäude R09, EG Bibliothek GW/GSW, am e-Point	0201/ 18 – 33015	Mo bis Fr 10 – 12 Uhr	
	benutzerverwaltung www.uni-due.de/zim		ıtzerverwaltung/	
Hotline Problem-/Störungsannahme		0201/ 18 – 34444	AKTUELL: Mo bis Do 8 – 20 Uhr, Fr 8 – 19 Uhr Sa 10 – 14 Uhr	
	hotline.zim@uni-due.de www.uni-due.de/zim/hilfecenter/hotline.php			
Servicezentrale Medientechnische Problem-/ Störungsannahme, Geräteausleihe	R12 R04 B48 (Zugang über R11, 4.OG)	Mediapool-E (Geräteaus- leihe): 0201/ 18 – 36852 Service- zentrale 0201/ 18 – 33435	Mediapool (Geräteausleihe) in der Vorlesungszeit: Mo bis Fr 8 – 16 Uhr in der vorlesungsfreien Zeit: Mo bis Fr 8 – 12 Uhr Servicehotline: Mo bis Fr 8 – 18.15 Uhr	
	zim-geraeteausleihe-e@uni-due.de www.uni-due.de/zim/hilfecenter/servicezentrale.php			
Arbeitsplatzbetreuung	R12 R04 B33			
(PC-Service) Hilfe bei Hardware- oder Softwareproblemen, Installa- tions- und Reparaturservice			-service.php	

2. FACHSTUDIENBERATUNG FÜR STUDIENGÄNGE A - Z

Advanced General Dental Practice (Master)

sowie

- Implantology and Dental Surgery (Master)
- Periodontology (Master)
- Restorative and Aesthetic Dentistry (Master)
- Specialized Orthodontics (Master)

Weiterbildungsstudiengänge, Kooperation des International Medical College – IMC[®] Münster & der Medizinischen Fakultät der Universität Duisburg-Essen www.med-college.de

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Internationale Studienangele- genheiten und Fachbera- tung	Claudia Belke Rechtsanwältin (Syndikatsrechtsanwältin) Zertifizierte Mediatorin Company lawyer (Qualified Mediator) International Affairs	IMC® Münster Schorlemer- straße 26 48143 Münster	0251/ 210 87 63	siehe Internet	
	c.belke@med-college.de www.med-college.de/lehre/studienberatung.php				
	Ahmed Al-Ghussein, BDS MOM M.Sc.	S.O.	0251/ 26 53 81 58	siehe Internet	
	a.alghussein@med-college.de www.med-college.de/de/lehre/studienberatung.php				
	Mahmoud Al-Ghussein BDS MOM M.Sc.	s.o.	0251/ 26 53 81 58	siehe Internet	
	m.alghussein@med-college.de www.med-college.de/de/lehre/studienberatung.php				

Angewandte Informatik – SP Ingenieur- oder Medieninformatik (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Support Centre for International Engineering Stu- dents (SCIES) Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr
	scies@uni-due.de www.uni-due.de/scies			
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/w/de/studium/faq.php			
LuDi – Lern- und Dis- kussionszentrum	Informatik/Komedia	LF 031		siehe Internet
	www.uni-due.de/iw/de/studium/ludi-iw.shtml			

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	Dr. Werner Otten	LF 252	0203/ 37 – 93559	nach Vereinbarung
	werner.otten@uni-due			
Fachsekretariate		LF 227	0203/ 37 - 91434 37 - 93556 37 - 91433	
Fachschaft	Informatik	LF 113	0203/ 37 – 91257	nach Vereinbarung per Mail
	kontakt @fsri.uni-due.de https://fsri.uni-due.de/			
Prüfungs- ausschuss Bachelor/Master	Vorsitzender: Prof. Dr. rer. nat. Josef Pauli	BC 418	0203/ 37 – 93718	nach Vereinbarung
	pa-bmai@uni-due.de			

Angewandte Informatik - Systems Engineering (Bachelor) Software and Network Engineering (Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen www.wiwi.uni-due.de/studium/angewandte-informatik/

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachstudienberatung und Studiengangskoordinat.	Sheila Clément	SA 219	0201/ 18 – 33915	nach Vereinbarung
	(ebenso zuständig für Zugangsprüfung bzw. Gleichwertigkeitsbescheinigung für Masterzulassung externer Studienbewerber*innen)			
	sheila.clement@uni-due.de www.wiwi.uni-due.de/studium/angewandte-informatik/studienberatung/			
Studiengangs- beauftragter/ Fachstudien- beratung	Prof. Dr. Volker Gruhn	SA 028	0201/ 18 – 37051	nach Vereinbarung
	volker.gruhn@paluno.uni-due.de www.wiwi.uni-due.de/studium/angewandte-informatik/studienberatung/			
Fachstudien- beratung	Prof. Dr. Michael Goedicke	S-GW 206	0201/ 18 – 33481	nach Vereinbarung
	michael.goedicke@uni-due.de www.wiwi.uni-due.de/studium/angewandte-informatik/studienberatung/			
Fachschaft	Systems Engineering und LA Informatik	SM 109	0201/ 18 – 32577	siehe Internet und nach Vereinbarung
	info@fse.uni-due.de info@fse-ude.de (während #UDEoffline) www.fse.uni-due.de https://fse-ude.de (während #UDEoffline)			
Prüfungsaus- schuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Volker Gruhn	SA 028	0201/ 18 – 37050	nach Vereinbarung
	PA-Anfragen @wiwinf.uni-due.de			

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Studierenden)	,	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr
	PA-Anfragen@wiwinf.uni-due.de			

Angewandte Kognitions- und Medienwissenschaft (Bachelor/Master)

Fakultätsübergreifender Studiengang, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Support Centre for International Engineering Stu- dents (SCIES) Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 Uhr u. 13 – 15 Uhr, Fr. 9 -12 Uhr		
	scies@uni-due.de www.uni-due.de/scies					
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/w/de/s	studium/faq.php				
LuDi – Lern- und Dis- kussionszentrum	Informatik/Komedia	LF 031		siehe Internet		
	www.uni-due.de/iw/de/	studium/ludi-iw.s	shtml			
Studienfach- beratung und Studiengangs- koordination	N.N.					
	studienberatung-kome	dia @uni-due.de				
Fachberatung nur Informatik	DiplInform. Werner Gaulke	LF 284	0203/ 37 – 91417	nach Vereinbarung		
	werner.gaulke@uni-du	e.de				
Fachberatung nur BWL	Dr. Wanja von der Goltz	LB 024	0203/ 37 – 91793	nach Vereinbarung		
	wanja.vondergoltz@un	i-due.de				
Fachberatung (Bachelor) nur Bildende Kunst und Gestaltung	DiplKultPäd. Ditmar Schädel	LF 215	0203/ 37 – 92827	Mo 12 – 13 Uhr		
	ditmar.schaedel@uni-c	due.de				
Studiengangs- leitung und Prüfungs- ausschuss-Vors.	Prof. Dr. Daniel Bodemer	LE 634		nach Vereinbarung		
	studienberatung-kome	dia @uni-due.de	www.u	ini-due.de/komedia/		
Auslandsaufent- halte/ERASMUS	Prof. Dr. Nicole Krämer	LE 216	0203/ 37 – 92482	nach Vereinbarung per E-Mail		
	nicole.kraemer@uni-du	nicole.kraemer@uni-due.de				
Fachschaft	Komedia	LE 306B	-	nach Vereinb. per E-Mail		
	fsr-komedia @uni-due.d	de	www.fsr-kome	edia.uni-due.de/		

Aquatische Biologie (Bachelor)

Fakultät für Biologie, Campus Essen

Beratungsmöglich	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung und Studien- koordination	Dr. Nadine Ruchter	S05 R03 H07	0201/ 18 – 33103	Präsenz: Di 13 – 14 Uhr (in der vorlesungsfreien Zeit n. V.) Online: Mi 9 – 10.30 Uhr Anmeldung über Moodlekurs: Mentoring in der Fakultät für Biologie	
	biologie @uni-due.de				
Fachschaft	Biologie	T03 R02 C07	0201/ 18 – 33111	siehe Aushang	
	fsr-bio@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Jens Boenigk	S05 V05 E32	0201/ 18 – 34302	nach Vereinbarung	
	pa_aquatbiol@uni-due	.de			

Arbeit, Organisation, Gesellschaft (Master) (ggf. veraltete Angaben)

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung und Studiengangs- koordination	Peter Maaß	LK 074	0203/ 37 – 91390	siehe Internet	
	peter.maass@uni-due. www.uni-due.de/soziol)		
Bereich Internatio- nales/Auslands- aufenthalte	Tanja Tästensen	LK 074 LF 385	0203/ 37 – 91343 37 – 91890	siehe Internet	
	tanja.taestensen@uni- www.uni-due.de/soziole		.php		
Mentoring	Dr. Anette Schönborn	LK 383	0203/ 37 – 93086	siehe Internet	
	anette.schoenborn@ur www.uni-due.de/soziol		n.php		
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr	
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-so	wi/			
Fachsekretariat	Petra Morfeld	LF 158	0203/ 37 – 93703		
	petra.morfeld@uni-due	e.de			
Prüfungsaus- schuss Master	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Kleemann	LF 355	0203/ 37 – 92739	siehe Internet	
		frank.kleemann@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/kleemann.php			

Automotive Engineering & Management (Master) und Automotive Engineering & Management Executive (berufsbegleitender Weiterbildungs-Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten			
Support Centre for International Engineering Stu- dents (SCIES) Campus Duisburg	Evely van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 Uhr u. 13 – 15 Uhr, Fr. 9 – 12 Uhr			
	scies@uni-due.de www.uni-due.de/scies						
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/iw/de/	studium/faq.php	1				
Allgemeine Fach- studienberatung und Wirtschafts- wiss.	Arne Jeppe	MF 427	0203/ 37 - 91133	Di 9.30 – 10 Uhr und nach Vereinbarung			
	arne.jeppe@uni-due.de	9					
Fachberatung	Leoni Wortberg	MD 223b	0203/ 37 - 1232				
	leoni.wortberg@uni-du www.uni-due.de/aem-e/						
Fachschaft	Wiingenieurwesen	MC 143	37 – 93019	nach Vereinb. per E-Mail			
	info @wiing-fachschaft.de www.wiing-fachschaft.de						
Fachberatung und Prüfungs-ausschuss	Vorsitzende: Prof. Dr. Heike Proff	MF 424a	0203/ 37 – 91055	nach tel. Vereinbarung			
	heike.proff@uni-due.de	9					

Bauingenieurwesen (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Essen

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Support Centre for International Engineering Stu- dents (SCIES)	SCIES Campus Essen Herr Rade Sazdovski Frau Christina Iffarth	V15 R04 H16	0201/ 18 – 36500	Mo 13 – 16 Uhr, Di 9 – 14 Uhr, Mi u. Do 9 - 11 Uhr u. 13 – 16 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr Aktuelles siehe Internet!	
	scies-essen@uni-due.de)	www.uni-due	.de/scies	
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/fw/de/studium/faq-php				
LuDi – Lern- und Dis- kussionszentrum	Bauwissenschaften	R11 T00 D01/ D03/D05		siehe Internet	
	www.uni-due.de/iw/de/s	studium/ludi-iw.s	shtml		
Fachberatung	DrIng. Jörg Uhlemann	V15 R05 K20	0201/ 18 – 32702	nach Vereinbarung	
	joerg.uhlemann@uni-due.de				
Fachschaft	Bauwissenschaften	R11 V02 G30	0201 18 – 32777	siehe Aushang	
	fsBau@uni-due.de	WWW	/.uni-due.de/FS	SBau/Fachschaft.php	

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Praktikumsaus- schuss	Prof. DrIng. Natalie Stranghöner	V15 R01 K26	0201/ 18 – 32757	nach Vereinbarung	
	natalie.stranghoener@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. DrIng. Jörg Schröder Stellv. Vorsitzender: Prof. DrIng. Dirk Wittkowsky		0201/ 18 - 32682 18 - 32708 0201/ 18 - 32799	nach Vereinbarung	
	PA-Vorsitz-Bauwi@uni	PA-Vorsitz-Bauwi @uni-due			

Behavioural Data Science (Master) (ggf. veraltete Angaben)

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung und Studiengangs- koordination	Peter Maaß	LK 074	0203/ 37 – 91390	siehe Internet
	peter.maass @uni-due www.uni-due.de/soziol)	
Beratung Interna- tionales/Auslands- studium	Tanja Tästensen	LK 074 LF 385	0203/ 37 – 91343 37 – 91890	siehe Internet
	tanja.taestensen@uni- www.uni-due.de/soziol		.php	
Mentoring	Dr. Anette Schönborn	LK 383	0203/ 37 – 93086	siehe Internet
	anette.schoenborn@ur	ni-due.de www	v.uni-due.de/so	oziologie/schoenborn.php
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-so	wi/		
Fachsekretariat	Petra Morfeld	LF 158	0203/ 37 – 93703	
	petra.morfeld@uni-due	e.de		
Prüfungsaus- schuss Master	Vorsitzender: Prof. Dr. Marcel Erlinghagen	LF 362	0203/ 37 – 92733	siehe Internet
	marcel.erlinghagen@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/erlinghagen.php			

Betriebswirtschaftslehre Duisburg (Bachelor/Master)

Mercator School of Management - Fakultät für Betriebswirtschaftslehre, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung	Dr. Wanja von der Goltz	LB 024	0203/ 37 – 91793	nach Vereinbarung	
	Vertretung: Stefan de Dios Panal	LB 147	37 – 92708		
	wanja.vondergoltz@uni-due.de stefan.dedios@uni-due.de				
Fachsekretariat	Severine Nowak (Dekanat)	LB 033	0203/ 37 – 92521		
Fachschaft		LB 119A	37 – 92473	siehe Aushang u. Internet	
	mercator.fachschaftBW	/L @uni-due.de	www.n	nsm.uni-due.de/bwl	
Prüfungs- ausschuss Ba- chelor u. Master	Vorsitzende: Prof. Dr. Margret Borchert	LB 013a	0203/ 37 – 91912	nach Vereinbarung per E-Mail	
	margret.borchert@uni-due.de				
UNI on TOP	Dr. Wanja von der Goltz	LB 146a	0203/ 37 - 91793	Nach Vereinbarung	
	Wanja.vondergoltz@ur	ni-due.de			

Betriebswirtschaftslehre Essen (Bachelor)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/betriebswirtschaftslehre/

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachstudienbera- tung	Prof. Dr. Hendrik Schröder	R11 T09 D06	0201/ 18 – 32261	siehe Aushang oder Internet	
	hendrik.schroeder@un. www.marketing.wiwi.uni-				
Studienbeauftrager, Fachstudienbera- tung und Prakti- kumsberatung	Prof. Dr. Stephan Zelewski	R09 R01 H27	0201/ 18 – 34007	siehe Aushang oder Internet	
		stephan.zelewski @pim.uni-due.de www.pim.wiwi.uni-due.de			
Fachstudienbera- tung	Prof. Dr. Hendrik Schröder	R11 T09 D06	0201/ 18 – 32261	siehe Aushang oder Internet	
	hendrik.schroeder@uni-due.de https://www.marketing.wiwi.uni-due.de/				
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet	
	post@fachschaft5.de www.fachschaft5.de/				

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Wolfgang Hamann	R12 R07 A42	0201/ 18 – 33648	nach Vereinbarung
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Studierenden)	Belinda Tasche, Ass.	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr
	PA-Anfragen@wiwinf.uni-due.de			

Betriebswirtschaftslehre – Energy and Finance (Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/betriebswirtschaftslehre/

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachstudien- beratung	Alexander Lauber, M.Sc.	R11 T07 D29	0201/ 18 – 32983	nach Vereinbarung
	Julian Radek, M.Sc.	R11 T09 C26	0201/ 18 – 33399	nach Vereinbarung
	(ebenso zuständig für z Masterzulassung exteri info@bwl-euf.de			ertigkeitsbescheinigung für
Praktikums- beratung	rechtzeitige Anmeldung duls "Berufspraktische		weiligen Modul	verantwortlichen des Mo-
Studiengangs- beauftragter	Prof. Dr. Heiko Jacobs	R11 T07 D26	0201/ 18 – 33894 18 – 34974	nach Vereinbarung
	heiko.jacobs@uni-due. www.wiwi.uni-due.de/s		wirtschaftslehre	e/studienberatung/
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet
	post@fachschaft5.de	ww	w.fachschaft5.	de/
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Wolfgang Hamann	R12 R07 A42	0201/ 18 – 33648 18 – 32269	nach Vereinbarung
	PA-Anfragen@wiwinf.u	ini-due.de		
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Studierenden)	Belinda Tasche, Ass.	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ıni-due.de		

Biodiversität (Master)

Gemeinsamer Studiengang der Universität Duisburg-Essen & Ruhr-Universität Bochum

Beratungsmöglich	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten
Universität Duis	burg-Essen, Campu	s Essen		
Fachberatung und Studien- koordination	Dr. Nadine Ruchter	S05 R03 H07	0201/ 18 – 33103	Präsenz: Di 13 – 14.30 Uhr (in der vorlesungsfreien Zeit n.V.) Online: Mi 9 – 10:30 Uhr Anmeldung über Moodlekurs: Mentoring in der Fakultät für Biologie
	biologie @uni-due.de			
Fachschaft	Biologie	T03 R02 C07	18 – 33111	siehe Aushang
	fsr-bio@uni-due.de			
Prüfungs- ausschuss	Stellvertr. Vorsitzender: Prof. Dr. Jens Boenigk		0201/ 18 – 34302	nach Vereinbarung
	jens.boenigk@uni-due.	de		
Ruhr-Universität	Bochum			
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Matthijs Vos, RUB	Gebäude NDEF 05 / 747 Universitätsstr. 150, 44780 BO	0234/ 32 – 26279	nach Vereinbarung
	matthijs.vos@rub.de			
Fachschaft		siehe Internet	0234/ 32 – 23139	siehe Internet
	frbio@rub.de www.ruhr-uni-bochum.de/frbio/start			

Biologie (Bachelor/Master)

Fakultät für Biologie, Campus Essen

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung und Studien- koordination	Dr. Nadine Ruchter	S05 R03 H07	0201/ 18 – 33103	online Di 13 – 14.30 Uhr Anmeldung über Moodle- kurs: Mentoring in der Fakul- tät für Biologie
Koordination				Präsenz Mi 9 – 11 Uhr (in der vorlesungsfreien Zeit n. V.)
	biologie @uni-due.de			
Fachschaft	Biologie	T03 R02 C07	0201/ 18 – 33111	siehe Aushang
	fsr-bio@uni-due.de			
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Florian Leese	S05 V05 F06	0201/ 18 – 34053	nach Vereinbarung
	pa_biologie @uni-due.d	de	•	

Chemie (Bachelor/Master)

Fakultät für Chemie, Campus Essen

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung und Prüfungsausschuss- Vorsitzender	Prof. Dr. Gebhard Haberhauer	S07 S05 C39	0201/ 18 – 33615	nach Vereinbarung		
	gebhard.haberhauer@	uni-due.de				
Studiengangs- koordinatorin	Dr. rer.nat. Jolanta Polkowska	S05 V02 E43	0201/ 18 – 36215	nach Vereinbarung		
	jolanta.polkowska@un.	jolanta.polkowska@uni-due.de				
Mentoring	Dr. rer.nat. Carolin Eitemüller	SE 104, Schützenbahn 70	0201/ 18 – 36834	Di 9 – 12 Uhr nach Vereinbarung		
	Dr. rer. nat. Vanessa Fischer	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18- 37282			
	carolin.eitemueller@ur	ni-due.de	vanessa.	fischer@uni-due.de		
LuDi Lern- und Diskus-		S05 R00 L87		Öffnungszeiten siehe Internet		
sionszentrum der Chemie	Dr. rer.nat. Caro- lin Eitemüller	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18 – 36834	Di 9 – 12 Uhr nach Vereinbarung		
	Dr.rer. nat. Vanessa Fischer	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18 - 37282			
	www.uni-due.de/chemie/ludi.php carolin.eitemueller@uni-due.de vanessa.fischer@uni-due.de			fischer@uni-due.de		
Fachschaft Chemie		Schützenbahn 70 SM 303/305	18 – 32985 18 – 32913	siehe Aushang		
	chemie-fachschaft@uni- www.chemie-fachscha		,	,		

Contemporary East Asian Studies (Master) Modern East Asian Studies (Master)

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung	Melanie Kogler	LE 602	0203/ 37 – 94187	nach Vereinbarung per E-Mail	
	melanie.kogler@uni-due.de				
Fachschaft	Ostasienwissen- schaften	LE 630	-	n. V. per E-Mail	
	fs-oawiss@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Markus Taube	LE 704	0203/ 37 – 94188	nach Vereinbarung per E-Mail	
	pa_master@in-east.de		,	•	

Cyber Physical Systems (Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg

https://www.uni-due.de/cps/

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung	Dr. Claudia Weis	BC 211	0203/ 37 – 93156	nach Vereinbarung	
	studienberatung.cps@uni-due.de claudia.weis@uni-due.de				
Fachschaft	Informatik	LF 113	0203/ 37 – 91257	siehe Internet; nach Ver- einbarung per E-Mail	
	kontakt@fsri.uni-due.de https://fsri.uni-due.de/				
Prüfungs- aus- schuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Gregor Schiele	BC 105	0203/ 37 – 93620	nach Vereinbarung	
	gregor.schiele@uni-du	e.de	,	•	

Development and Governance (Master)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung	Dr. Georg Lammich	LF 326	0203/ 37 – 93182	nach Vereinbarung per E-Mail		
	georg.lammich@uni-due.de www.uni-due.de/de/studium/angebot.php?id=31					
Fachsekretariat	Julia Nachtigall	LF 329	0203/ 37 – 92022	Mo bis Fr 8 – 11.00 Uhr		
		julia.nachtigall@uni-due.de www.uni-due.de/politik/nachtigall.php				
Prüfungs- aus- schuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Christof Hartmann	LF 325	0203/ 37 – 92046	siehe Internet		
	christof.hartmann@uni www.uni-due.de/politik/h					

Digital Business Innovation and Transformation (Master)

Weiterbildender Masterstudiengang, Pay-Master Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	Dr. Erik Heimann	R09 R03 H40	0201/ 18 – 34061	nach Vereinbarung
	erik.heimann@uni-due office@center-for-digital- www.center-for-digital-	-business.de		

Econometrics (Master)

Gemeinsames Master-Studienprogramm der UA Ruhr (TU DO, RUB, UDE)

https://www.uni-due.de/studienangebote/studiengang.php?id=187

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	Prof. Dr. Christoph Hanck	R12 R06 A36	0201/ 18 - 32263	nach Vereinbarung per Mail
	christoph.hanck@vwl.uni-due.de			

Elektrotechnik u. Informationstechnik (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Support Center for (International) Engineering Students Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis 9 - 11 Uhr u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr		
	scies @uni-due.de		www.uni-due	e.de/scies		
FAQ-Webseite		www.uni-due	.de/iw/de/studiur	m/faq.php		
LuDi – Lern- und Dis- kussionszentrum	Elektrotechnik	BA 022		siehe Internet		
	www.uni-due.de/eit/d	de/ludi/index-ph _l	o			
Fachberatung Bachelor	Prof. DrIng. Holger Hirsch	BE 111c	0203/ 37 – 93370	nach Vereinbarung		
	holger.hirsch@uni-due.de					
Fachberatung u. Studiengangs- koordination BA/MA u. MA- Fernstudiengang EIT	DrIng. Rüdiger Buß	LT 115	0203/ 37 – 91180	nach Vereinbarung		
	ruediger.buss@uni-due.de					
Fachberatung Master Automatisie- rungstechnik	Prof. DrIng. Steven X. Ding	BB 511	0203/ 37 – 93386	nach Vereinbarung		
	steven.ding@uni-due.de					
Fachberatung Master Elektro- nik und Photonik	Prof. DrIng. Andreas Stöhr	LT 103	0203/ 37 – 92825	nach Vereinbarung		
	andreas.stoehr@uni-due.de					
Fachberatung Master Nachrich- tentechnik	Prof. DrIng. Andreas Czylwik	BA 231	0203/ 37 – 93363	nach Vereinbarung		
	czylwik@nts.uni-due.de					
Fachberatung Master Embedded Systems	Prof. DrIng. Karsten Seidl	BB 813	0203/ 37 – 93247	nach Vereinbarung		
	karsten.seidl@uni-d	ue.de		·		

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung Master Elektrische Energietechnik	Prof. DrIng. Hendrik Vennegeerts	BA 072	0203/ 37 - 91032	nach Vereinbarung
	hendrik.vennegeerts@	uni-due.de		
Fachberatung Master Medizini- sche Elektronik	Prof. Dr. sc. techn. Daniel Erni	BA 342	0203/ 37 - 94212	nach Vereinbarung
	daniel.erni@uni-due.de	Э		
Fachsekretariat		BA 071	0203/ 37 - 93437	
Fachschaft	Elektrotechnik	BB 019	0203/ 37 – 93194	nach Vereinbarung
	fsr-et@uni-due.de		http://fsr-et.u	ıni-due.de
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Isa Kockelmann	BA 040	0203/ 37 – 93101	Kontakt via E-Mail und telefonisch
	isa.kockelmann@uni-c	lue.de		
Leiter Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika Bereiche Elektro-u. In- formationstechnik und NanoEngineering	DrIng. Stefan Bieder	BA 245	0203/ 37 – 92944	nach Vereinbarung
	bieder@nts.uni-due.de)	·	
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. DrIng. Einar Kruis	BA 211	0203/ 37 – 92899	siehe Aushang und nach Vereinbarung
	einar.kruis@uni-due.de	9		

Energy Science (Bachelor/Master)

Fakultät für Physik, Campus Duisburg

	, Campus Duisburg		I		
Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Allgem. Studien- angelegenheiten/ Fachberatung	Dr. Anne-Kristin Pusch	MC 245	0203/ 37 – 91906	nach Vereinbarung	
	anne-kristin.pusch@ur	ni-due.de			
Studiendekan	Prof. Dr. Hermann Nienhaus	MG 265	0203/ 37 – 93154/ 37 – 93510	nach Vereinbarung	
	studiendekan@physik.	uni-due.de			
Fachberatung und Prüfungs- ausschuss- Vorsitzender	Prof. Dr. Martin Mittendorff	ME 127	0203/ 37 – 92273	nach Vereinbarung	
	martin.mittendorff@uni-due.de				
Fachschaft	Physik	MC 126	0203/ 37 – 92191	nach Vereinbarung	
	fsr.physik@uni-due.de	,			

Environmental Toxicology (Master)

Fakultät für Biologie, Campus Essen

Beratungsmöglich	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung und Studien- koordination	Dr. Sabina Marks	S05 V05 F44	0201/ 18 – 32972	Di 13 – 14.45 Uhr	
	sabina.marks@uni-due.de				
Fachschaft		T03 R02 C07	0201/ 18 – 33111	siehe Aushang	
	fsr-bio@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Bernd Sures	S05 T03 B29	0201/ 18 – 32617	nach Vereinbarung	
	bernd.sures@uni-due.de				

Erziehungswissenschaft (Bachelor) Erwachsenenbildung/Weiterbildung (Master)

Fakultät für Bildungswissenschaften, Campus Essen

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung	Dr. Bardo Heger	S06 S06 B24	0201/ 18 – 32219	Di 12 – 13 Uhr und nach Vereinbarung	
	bardo.heger@uni-due.	de			
ERASMUS Beratung Auslandssemester u. Auslandspraktika	Bita Behvaran	S06 S06 A23	0201/ 18 – 34529	Do 11 – 12 Uhr	
	bita.behvaran@uni-due http://www.uni-due.de/bi		S		
Praktikumsbüro	Dr. Stefan Naevecke	S06 S06 B32	0201/ 18 – 32914	siehe Online-Kalender auf der Webseite des Praktikumsbüros, u. n. V.	
	praktikumsbuero-ew@ www.uni-due.de/biwi/pra				
Fachschaft		S06 S01 C17	0201/ 18 – 32195	siehe Internet u. Aushang; Sprechstunden auf Anfra- ge per E-Mail möglich	
	fsr-erziehungswissenschaft@uni-due.de www.uni-due.de/biwi/fsr-ew/				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Helmut Bremer (auch Anerkennungsangelegenheiten)	S06 S02 A39	0201/ 18 – 32210	Di 13 – 14	
	helmut.bremer@uni-due.de www.uni-due.de/biwi/politische-bildung/leitung				

Gesundheitsökonomik (Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/volkswirtschaftslehre/msc-goemik

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachstudien- beratung	Sergej Bechtoldt, M.Sc.	WST-C.09.06	0201/ 18 – 36831	nach Vereinbarung per Mail
	Nikolaos Prodromidis, M.Sc.	WST-C.09.11		nach Vereinbarung per Mail
	(ebenso zuständig für Z Masterzulassung exter			ertigkeitsbescheinigung für
	info-goemik@wiwinf.ur	i-due.de		
Praktikums- beratung	rechtzeitige Anmeldung Moduls "Berufspraktisc		weiligen Modul	verantwortlichen des
Studiengangs- beauftragter	Prof. Dr. Martin Karlsson	WST-C.09.16	0201/ 18 – 36817	siehe Aushang oder Internet
	martin.karlsson@uni-due www.goek.wiwi.uni-due			
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet
	post@fachschaft5.de		www.fachscha	aft5.de/
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Wolfgang Hamann	R12 R07 A42	18 – 33648 18 – 32269	nach Vereinbarung
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Studierenden)	Belinda Tasche, Ass.	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr
	PA-Anfragen@wiwinf.u	ıni-due.de		

Globale und Transnationale Soziologie (Bachelor)

Beratungsmöglich	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung und Studiengangs- koordination	Markus Kohlmeier	LF 0386	0203/ 37 – 93745	siehe Internet	
	markus.kohlmeier@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/kohlmeier.php				
Beratung Internationales/Auslandaufenthalte	Tanja Tästensen	LK 074 LF 385	0203/ 37 – 91343 37 - 91890	siehe Internet	
	tanja.taestenseni@uni- www.uni-due.de/soziologi				
Mentoring	Dr. Anette Schönborn	LK 383	0203/ 37 – 93086	siehe Internet	
	anette.schoenborn@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/schoenborn.php				

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Praktikumsbüro Bachelor / Lehr- und Prüfungsplanung	Katrin Rinaldi	LK 080	0203/ 37 – 92395	siehe Internet		
		katrin.rinaldi @uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/rinaldi				
Fachsekretariat	Petra Morfeld	LF 158	0203/ 37 – 93703			
	petra.morfeld@uni-due	e.de				
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr		
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-sow	ri/				
Prüfungsaus- schuss Bachelor	Vorsitzende: Prof. Dr. Anja Weiß	LE 608	0203/ 37 – 91988	siehe Internet und nach Anmeldung per Mail		
	anja.weiss@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/weiss.php					

Implantology and Dental Surgery (Master)

Siehe Advanced General Dental Practice

Innopreneurship (Master)

Mercator School of Management - Fakultät für Betriebswirtschaftslehre, Campus Duisburg

Beratungsmöglic	hkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	Dr. Wanja von der Goltz	LB 024	0203/ 37 – 91793	nach Vereinbarung
	wanja.vondergoltz@un	i-due.de	-	
Fachschaft		LB 119A	0203/ 37 – 92473	siehe Aushang u. Internet
	mercator.fachschaftBWL http://www.msm.uni-du			
Fachsekretariat	Inge Schöps	LB 224B	0203/ 37 – 92636	
	steuerlehre@uni-due.a	le		
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Joachim Prinz	LB 021	0203/ 37 – 94544	Mo 14 – 16 Uhr, nach Vereinbarung
	joachim.prinz@uni-due.de			

Internationale Beziehungen u. Entwicklungspolitik (Master)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung	DiplSozWiss. Jürgen Bäumer	LK 076	0203/ 37 – 91664	Mi 10 – 12 Uhr, Fr 16 – 18 Uhr u.n.V.	
	ib-master@uni-due.de				
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr	
	fsr-sowi @uni-due.de www.uni-due.de/fsr-sow	i/			
Beratung Aus- landsstudium/ ERASMUS	Dr. Georg Lammich	LF 326	0203/ 37 – 93182	nach Vereinbarung per E-Mail	
	georg.lammich@uni-duwww.uni-due.de/politik/la				
Fachsekretariat	Julia Nachtigall	LF 329	0203/ 37 – 92022	Mo bis Fr 8 – 11.00 Uhr	
	julia.nachtigall@uni-due.de www.uni-due.de/politik/nachtigall.php				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Tobias Debiel	LF 324	0203/ 37 – 92021	nach Vereinbarung, siehe Internet	
	tobias.debiel@uni-due. www.uni-due.de/politik/d				

International Studies in Engineering (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Support Centre for International Engineering Stu- dents (SCIES) Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di 9 – 11 Uhr u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr	
	scies@uni-due.de w	/ww.uni-due.de/s	cies		
Support Centre for International Engineering Stu- dents (SCIES) Campus Essen	Rade Sazdovski Christina Iffarth	V15 R04 H16	0201/ 18 – 36500	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 u. 13 – 15 Uhr / Aktuelles siehe Internet!	
	scies-essen @uni-due.de	e www.uni-d	lue.de/scies		
FAQ Webseite	www.uni-due.de/iw/de/	studium/faq.php			
LuDi – Lern- und Dis- kussionszentrum	Ingenieurwissen- schaften	siehe Internet		siehe Internet	
	www.uni-due.de/iw/de/studium/ludi-iw.shtml				
Fachberatung Automation and Safety	Prof. DrIng. Steven X. Ding	BB 511	0203/ 37 – 93386	nach Vereinbarung	
	steven.ding@uni-due.d	le			

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung Computational Mechanics	DrIng. Alexander Schwarz	R12 S02 H80 (Campus E)	0201/ 18 – 32681	nach Vereinbarung		
	alexander.schwarz@uni-due.de					
Fachberatung Computer Engineering	Prof. Dr. rer. nat. Jens Krüger	LE 304	0203/ 37 – 92687	nach Vereinbarung		
	jens.krueger@uni-due.	de				
Fachberatung Communications Engineering	Prof. DrIng. Andreas Czylwik	BB 231	0203/ 37 – 93363	nach Vereinbarung		
	andreas.czylwik@uni-c	due.de				
Fachberatung Electrical and Electronic Engineering	Prof. DrIng. Holger Hirsch	BE 111c	0203/ 37 – 93373	vormittags nach Absprache im Sekretariat		
	holger.hirsch@ets.uni-	due.de				
Fachberatung Management and Technology of Water and Waste Water	Prof. DrIng. Stefan Panglisch	MF 162	0203/ 37 – 93477	nach Vereinbarung		
	stefan.panglisch@uni-	due.de				
Fachberatung Mechanical Engin. / Metallurgy and Metal Forming	Prof. DrIng. Rüdiger Deike	ST 111	0203/ 37 – 93455	nach Vereinbarung		
	ruediger.deike @uni-due.de					
Fachberatung Mechanical Engineering Profil Schiffs- und Offshoretechnik	DrIng. Jens Neugebauer	BK 116	0203/ 37 – 91168	nach Vereinbarung		
	jens.neugebauer@uni-due.de					
Fachberatung Structural Engineering	DrIng. Sebastian Schmuck	V15 R05 H79 (Campus E)		nach Vereinbarung		
	sebastian.schmuck@u	ni-due.de				
Fachschaft	ISE	BB 012	0203/ 37 – 92886	nach Vereinb. per Mail		
	info@isefs.uni-due.de		http://isefs.un	ni-due.de/		
Kommission für Internationales/ Auslandsaufenthalt	Iris Steiner	SG 117	0203/ 37 – 93202	Di bis Do 10 – 14 Uhr		
	iris.steiner@uni-due.de	Э				
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Isa Kockelmann	BA 040	0203/ 37 – 93101	Kontakt via E-Mail und telefonisch		
	isa.kockelmann@uni-c	lue.de				

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika Bereiche Elektrotechnik u. Informationstechnik	Leiter: DrIng. Stefan Bieder	BA 245	0203/ 37 – 92944	nach Vereinbarung
	bieder@nts.uni-due.de)		
Praktikantenamt Bereich Maschinenbau	Leiter: Prof. DrIng. Reinhard Schiffers	MA 222	0203/ 37 – 92500	nach Vereinbarung
	reinhard.schiffers@uni	-due.de		
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. DrIng. Stefan Panglisch Stellv. Vorsitzender Prof. DrIng. Axel Hunger	MF 162	0203/ 37 – 94377 0173 2671407	nach Vereinbarung
	stefan.panglisch@uni-	due.de	axel.hunger@	uni-due.de
Beratung/Kontakt für Angelegenhei- ten des Prüfungs- ausschusses	Sandra Eckold	SG 182	0203/ 37 – 93002	nach Vereinbarung

Kulturwirt (Bachelor/Master)

Fakultätsübergreifender Studiengang, Campus Duisburg und Essen

Beratungsmöglicl	nkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung Allgem. Betreuung	Dr. Torsten Caeners	R12 R05 A36	0201/ 18 – 32239	Di, Mi 10 – 12 Uhr u.n.V.	
	torsten.caeners@uni-c	due.de			
Fachberatung Anglistik	apl. Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)	
	frank.pointner@uni-du	e.de			
Fachberatung Französisch	apl. Prof. Dr. Volker Steinkamp	R12 S03 H96	0201/ 18 – 37259	siehe Internet	
	volker.steinkamp@uni www.uni-due.de/romai		.shtml		
Fachberatung Niederländisch	JunProf. Dr. Ute K. Boonen	R11 T05 D31	0201/ 18 – 34736	siehe Internet	
	ute.boonen@uni-due.c www.uni-due.de/germa		distik/		
Fachberatung Niederländisch	Gabriele Boorsma, M.A.	R11 T05 D36	0201/ 18 – 34719	siehe Internet	
	gabriele.boorsma@uni-due.de www.uni-due.de/germanistik/niederlandistik/				
Fachberatung Spanisch	Prof. Dr. Alf Monjour	R12 S03 H05	0201/ 18 – 37251	siehe Internet	
	alf.monjour@uni-due.de www.uni-due.de/romanistik/mitarbeiter.shtml				

Beratungsmöglich	nkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung Türkisch	Frau Dr. Işıl Uluçam-Wegmann	R12 R03 B07	0201/ 18 – 32578	siehe Aushang und Internet	
	isil.ulucam@uni-due.de www.uni-due.de/turkist		p		
Fachberatung Betriebswirtschaft	Dr. Wanja von der Goltz	LB 024 (Campus DU)	0203/ 37 – 91793	nach Vereinbarung	
	wanja.vondergoltz@ur	i-due.de			
Fachberatung Geographie	Prof. Dr. Rudolf Juchelka	SR 006 (Schützenb. 70)	0201/ 18 – 32632	nach Vereinbarung	
	rudolf.juchelka@uni-du www.uni-due.de/geogra		lka.php		
Fachsekretariate	Französ./Spanisch Niederlandistik Philosophie Turkistik Wirtschaftswiss. (DU)	R12 S03 H02 R11 T05 D15 R12 V04 D91 R12 R03 B05 LB 311A	0201/ 18 - 32094 18 - 33553 18 - 34560 18 - 33876 0203/ 37 - 92350	siehe Internet siehe Internet siehe Internet	
Fachschaftsrat	Kulturwirt	WST-C.00.07 S05 T-1 B05	-	siehe Internet	
	fsr-kulturwirt @uni-due.d www.fsr-kulturwirt.de	e			
Praktikumsbüro	Leiterin: Dr. Claudia Drawe	R12 V03 D14	0201/ 18 – 32835	siehe Internet	
	claudia.drawe@uni-due.de www.uni-due.de/geisteswissenschaften/praktikumsbuero/				
Prüfungs- ausschuss	Vors.: Prof. Dr. Alf Monjour Vertr.: apl. Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 S03 H05 R12 R05 A39	0201/ 18 – 37251 0201/ 18 – 34670	siehe Internet siehe Internet (LSF)	
	alf.monjour@uni-due.de www.uni-due.de/romanistik/mitarbeiter.shtml frank.pointner@uni-due.de				

Märkte und Unternehmen (Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/maerkte-und-unternehmen/

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachstudien- beratung	Anna-Lena Scherer, M.Sc.	R11 T09 C15	0201/ 18 – 36716	nach Vereinbarung	
	(ebenso zuständig für Zugangsprüfung bzw. Gleichwertigkeitsbescheinigung fü Masterzulassung externer Studienbewerber*innen) maerkteundunternehmen@wiwinf.uni-due.de				

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Praktikums- beratung	rechtzeitige Anmeldung bei der/dem jeweiligen Modulverantwortlichen des Moduls "Berufspraktische Tätigkeit"				
Studiengangs- beauftragte	Prof. Dr. Ute Schmiel	R11 T09 C07	0201/ 18 – 32308	nach Vereinbarung	
	ute.schmiel@uni-due.a	le			
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet	
	post@fachschaft5.de		www.fach	nschaft5.de/	
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Wolfgang Hamann	R12 R07 A42	0201/ 18 – 33648 18 – 32269	nach Vereinbarung	
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Studierenden)	Belinda Tasche, Ass.	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr	
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ıni-due.de			

Maschinenbau (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Support Center for (International) Engineering Students Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 u. 13 – 15 Uhr, Frau 9 – 12 Uhr
	scies @uni-due.de		www.uni-due.	de/scies
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/iw/de/	studium/faq.php	1	
LuDi – Lern- und Diskussionszentrum	Maschinenbau	SG 078		siehe Internet
	www.uni-due.de/iw/de/	studium/ludi-iw.s	shtml	
Stundiengangs- Koordination/ All- gemeine Beratung	Andrea Eckold	SG 168	0203/ 37 – 93925	nach Vereinbarung
	pamb @uni-due.de			
Fachberatung Allgem. Maschinenbau	Prof. DrIng. Frank Lobeck	MG 171	0203/ 37 – 92508	nach Vereinbarung
	frank.lobeck@uni-due.	de		
Fachberatung Schiffs- und Offshoretechnik	DrIng. Jens Neugebauer	BK 116	0203/ 37 – 91168	nach Vereinbarung
	jens.neugebauer@uni-	due.de		

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung Metallverarbeitung und -anwendung, Gießereitechnik	Prof. DrIng. Rüdiger Deike	ST 111	0203/ 37 – 93455	nach Vereinbarung		
	ruediger.deike@uni-due.de					
Fachberatung Energie- und Verfahrenstechnik	DrIng. Jürgen Roes	MA 325	0203/ 37 - 93010	Di 13 – 14 Uhr, nach Vereinbarung, auch Online (siehe dafür Webseite)		
	juergen.roes@uni-due	.de				
Fachberatung Produkt Engineering	Felix Vorjohann	MA 248	0203/ 37 – 93519	nach Vereinbarung		
	felix.vorjohann@uni-du	ie.de				
Fachberatung Mechatronik	Frederic Kracht	MD 229	0203/ 37 – 93951	nach Vereinbarung		
	frederic.kracht@uni-du	ıe.de				
Fachschaft	Maschinenbau	MA 125	37 – 93238	siehe Aushang u. Internet		
	maschinenbau.fachsch www.uni-due.de/fsmas					
Verein Duisburger Schiffbaustuden- ten e.V.	Vertiefung Schiffstechnik	BK 205	0203/ 37 – 92884	nach Vereinbarung		
	metazentrum@uni-due.de www.uni-due.de/metazentrum/index.php					
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Isa Kockelmann	BA 040	0203/ 37 – 93101	Kontakt via E-Mail und telefonisch		
	isa.kockelmann@uni-c	lue.de				
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika Bereich Maschinenbau	Leiter: Prof. DrIng. Reinhard Schiffers	MA 222	0203/ 37 – 92500	nach Vereinbarung		
	reinhard.schiffers@uni-due.de					
Prüfungs- ausschuss	Vors.: Prof. DrIng. Arun Nagarajah Stellvertr. Vors.:	MA 224	0203/ 37 – 92585	nach Vereinbarung		
	Prof. DrIng. Andreas M. Kempf	NETZ Raum 1.10 Carl-Benz-Str.199	0203/ 37 – 93925	nach tel. Vereinbarung über Frau Eckold		
	arun.nagarajah@uni-d pamb@uni-due.de	ue.de				
Kontakt für Angelegenheiten des Prüfungs- ausschusses	Andrea Eckold	SG 168	0203/ 37 – 93925	nach Vereinbarung		
	pamb@uni-due.de	1	1			

Master of Public Policy (MPP) (Master)

Berufsbegleitender Weiterbildungs-Masterstudiengang Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

http://nrwschool.de/lehre-und-qualifizierung/weiterbildung-2/master-of-public-policy-mpp/

Beratungsmöglic	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung Studiengangs- koordinatorin	Raphael Moser, M.A.		0203/ 37 – 94319	nach Vereinbarung		
	raphael.moser@rca.ur	ni-due.de				
Beratung Aus- landsstudium/ ERASMUS	Dr. Georg Lammich	LF 326	0203/ 37 – 93182	nach Vereinbarung per E-Mail		
	georg.lammich@uni-due.de www.uni-due.de/politik/lammich.php					
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr		
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-sow	ri/				
Fachsekretariat NRW School	Anita Weber	LT0102	0203/ 37 – 92340	Mo bis Fr 8 – 11.30 Uhr		
	anita.weber@uni-due.de www.uni-due.de/politik/webera.php					
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Dr. Karl-Rudolf Korte	LS 106	37 – 92045 (Sekretariat)	nach Vereinbarung		
	krkorte @uni-due.de http://nrwschool.de/die					

Mathematik/Technomathematik/Wirtschaftsmathematik (Bachelor/Master)

Fakultät für Mathematik, Campus Essen

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung Mathematik/ Technomathematik	Dr. Lukas Pott- meyer	WSC-N-3.38	0201/ 18 – 37451	nach Vereinbarung	
	lukas.pottmeyer@uni-due.de				
Fachberatung Wirtschaftsmathematik	Prof. Dr. Volker Krätschmer	WSC-N-3.26	0201/ 37 – 37413	Di 14 – 16 Uhr	
	volker.kraetschmer@uni-due.de				

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
LuDi Mathematik (Lern- und Diskussions- zentrum)	Campus Essen Verantwortlich: Dr. Frank Osterbrink	WSC-W-2.20	0201/ 18 – 37214	Öffnungszeiten: Mo bis Fr 8 – 18 Uhr Sprechstunde Osterbrink: nach Vereinbarung	
	frank.osterbrink@uni-owww.uni-due.de/math		atik_ludi		
	Campus Duisburg Verantwortlich: Dr. Claudia Böttinger	BC 520	0203/ 37 - 91413 0201/ 18 - 32528	Öffnungszeiten: Mo bis Fr 10 – 18 Uhr Sprechstunde Böttinger: nach Vereinbarung	
	claudia.boettinger@uni-due.de www.uni-due.de/mathematik/mathematik_ludi				
Fachsekretariate	Campus Duisburg Campus Essen	BC 506 WSC-S-2.12 WSC-S-2.07	0203/ 37 - 92663 0201/ 18 - 32408 18 - 37403		
Fachschaft	Mathematik	WSC-N-2.21	0201/ 18 – 32501	nach Vereinbarung	
	fsr-mathe @lists.uni-due http://fachschaft-mathe		1		
Prüfungsaus- schuss Bachelor	Vorsitzender: Prof. Dr. Jochen Heinloth	WSC-O-3.57	0201/ 18 – 32420	nach Vereinbarung	
	jochen.heinloth@uni-due.de				
Prüfungsaus- schuss Master	Vorsitzender: Prof. Dr. Gerhard Starke	WSC-S-4.01	0201/ 18 – 32339	nach Vereinbarung	
	gerhard.starke@uni-du	ue.de			

Medizin (Staatsexamen)

Medizinische Fakultät, Universitätsklinikum Essen

Beratungsmöglic	hkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Studiendekan	Prof. Dr. Joachim Fandrey	Institut für Physiologie, IG I, 8. OG	0201/ 723 – 4550	Mi 15 – 17 Uhr (Anmeldung unter 0201/ 723 – 4601, Fr. Häusler)
	joachim.fandrey@uk-e	ssen.de		
Studiendekanat OSCE; Zentrale Ab- schlussprüfungen, E-Prüfungen	DiplSozialwirt Matthias Heue	Hufelandstr. 55 De- kanatsgebäude, EG, Raum 7	0201/ 723 – 1322 Fax: – 6724	Do 10.30 – 14 Uhr u. nach Vereinbarung
	matthias.heue@uni-due.de			
Studiendekanat Studierendenverwal- tungssystem Open Campus	Vanessa Fassbender	Audimax/ Bibliothek Raum 121	0201/ 723 – 1279	nach Vereinbarung
	vanessa.fassbender@l	uk-essen.de		
Studiendekanat Referentin des Studien dekanats, Wahlfächer	Aileen Scherkamp, M.Sc.	Hufelandstr. 55 Dekanatsgebäude, EG, Raum 6	0201/ 723 – 4550 Fax: – 6724	Nach Vereinbarung
	aileen-scherkamp@uk-	-essen.de		

Beratungsmöglic	hkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Studiendekanat	Petra Liebig	Institut für Physiologie, IG I, 7. OG, Raum 4	0201/ 723 – 4616	Di bis Do 9 – 11 Uhr und nach Vereinba- rung		
	petra.liebig@uni-due.de					
Studiendekanat Bescheinigungen sowie "Hochschulzugang für in der berufl. Bil- dung Qualifizierte"	Michaela Staudinger	Hufelandstr. 55 Dekanatsgebäude, EG, Raum 4	0201/ 723 – 1613 Fax: 723 – 6724	Di und Do 9 – 16 Uhr		
	michaela.staudinger@u			T		
Studiendekanat Allg. Studierenden- beratung, Anerken- nungen, Einstufun- gen	Vanessa Veith	Dekanatsgebäude, EG, Raum 9	0201/ 723 – 3776 Fax: 723 – 6724	nach Vereinbarung		
Anrechnung von Studienleistungen (Ortswechsler)						
	vanessa.veith@uk-ess	en.de				
Studiendekanat Mentoring-Programm, Beauftragte für Stu- dierende der Medizin mit Behinderung oder	Dr. rer. nat. Eva Willmann	Dekanatsgebäude, EG, Raum 6a	0201/ 723 – 4096 Fax: 723 – 6724	Di u. Do 10 – 12 Uhr		
chronischer Erkrank., Mutterschutz für Stu-	eva.willmann@uk-essen.de					
dentinnen	www.uni-due.de/med/a www.uni-due.de/med/a			php		
Studiendekanat Progresstest, Studi- enverlaufsanalyse, EVALuna, Mentoring- Analyse	Margarita Gestmann, M.A.	Dekanatsgebäude, EG, Raum 5	0201/ 723 – 4095	Mo 11 – 13 Uhr und Mi 10 – 12 Uhr		
	margarita.gestmann@เ	uk-essen.de				
Studiendekanat E-Learning (Moodle)	DiplPäd. Daniela Mäker	Dekanatsgebäude, EG, Raum 7	0201/ 723 – 1314	nach Vereinbarung		
	daniela.maeker@uk-es www.uni-due.de/med/d					
Studiendekanat (PJ)	Ursula Bischoff	Dekanatsgebäude, EG, Raum 17	0201/ 723 – 4552 Fax: – 6724	Mo u. Di 10 – 13 Uhr, Mi u. Do 10 – 12 Uhr		
	ursula.bischoff@uk-ess	sen.de				
Fachberatung erster Studienab- schnitt (vorklinische Semester)	Prof. Dr. med. Eric Metzen	Institut für Physiologie, IG I, 7.OG, Raum 4	0201/ 723 – 4626 Fax: 723 – 5661	nach Vereinbarung unter 723 – 4616 (Sekr. Frau Liebig)		
	eric.metzen@uni-due.d	de oder petra.liebig@	uni-due.de			
Fachberatung zweiter Studienab- schnitt (klinische Semester)	Dr. rer. nat. Frank Mosel	Institut für Medizinische Mikrobiologie, Virchowstr. 179 (Robert-Koch-Haus)	0201/ 723 - 5956	nach telefonischer Vereinbarung		
	frank.mosel@uk-essen	.de				

Beratungsmöglic	hkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
ERASMUS	Prof. Dr. med. Eric Metzen , ECTS-Fachbereichs- beauftragter	Institut für Physio- logie, IG I, 7.OG, Raum 4	0201/ 723 – 4626	nach Vereinbarung per Mail oder 0201/ 723 – 4616 (Sekr. Frau Liebig)
	eric.metzen@uni-due.c www.uni-due.de/ects/	de oder petra.liebig@	uni-due.de	
Fachschaft		Audimax/ Bibliothek	0201/ 723 – 2853	siehe Internet
	kontakt@fsmedizin.de	www.fsm	edizin.de	
International Students Activ- ity and Assis- tance Club (ISAAC)	Medlina Al-Ashouri	siehe Internet www.tsc-due.org	s. Internet	siehe Internet www.tsc-due.org
	medlina @isaac-due.de	http://www.isaa	ac-due.de/	medizin@isaac-due.de
Psychologische Beratung für Medizin- Studierende	DiplPsych. Dr. Sabine Vits	Institut für Med. Psychologie u. Ver- haltensimmunbio- logie, IG I, Bauteil A, 3. Etage, R. 47	0201/ 723 – 4372	Termine nach Absprache
	psychologischeberatun www.uk-essen.de/psych			
Staatliches Prüfungsamt für Studiengangs- Wechsler aus anderen Studiengängen und aus dem Ausland	Bezirksregierung Düsseldorf Landesprüfungsamt für Medizin, Psycho- therapie u. Pharmazie	Postfach 30 08 65 40408 Düsseldorf Hausadresse: Am Bonneshof 35 40474 Düsseldorf	0211/ 475 – 4162 (Service- point)	Besuchszeiten: Di 8.30 – 11.30 Uhr, Do 13 – 14.30 Uhr
	www.brd.nrw.de/gesundheit_soziales/landespruefungsamt/index.jsp Anerkennung von Studienleistungen, Zuständigkeiten siehe auch: www.uni-due.de/studierendensekretariat/hoehere_fachsemester.shtml			

Medizinische Biologie (Bachelor/Master)

Fakultätsübergreifender Studiengang, Campus Essen www.uni-duisburg-essen.de/medbio

Beratungsmögli	chkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung und Studien- koordination	Dr. Nadine Ruchter	S05 R03 H07	0201/ 18 – 33103	Präsenz Di 13 – 14.30 Uhr (in der vorlesungsfreien Zeit n.V.) Online: Mi 9 – 10:30 Uhr Anmeldung über Moodlekurs: Mentoring in der Fakultät für Biologie
	biologie @uni-due.de			
Fachschaft		T03 R02 C07	0201/ 18 – 33111	siehe Aushang
	medbio.fsr-biologie@u	ni-due.de		
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Hemmo Meyer	S05 V04 F44	0201/ 18 – 32177	Mi 13.15 – 14.15 Uhr nach Vereinbarung
	hemmo.meyer@uni-du	e.de		

Medizinische Informatik (Master)

Kooperationsstudiengang der Medizinischen Fakultät der Universität Duisburg-Essen & der Fachhochschule Dortmund

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Studiengangs- leitung, Fachberatung sowie Prüfungs-	Prof. DrIng. Christoph M. Friedrich	Emil-Figge-Str. 42, Dortmund Raum B.2.03 UK Essen,	0231/ 9112 – 6756 0201/	nach Vereinbarung per E-Mail	
ausschuss		IMIBE; Colonia Haus, Zweigertstr. 37 45130 Essen	723 – 77379		
	christoph.friedrich@fh-dortmund.de christoph.friedrich@uk-essen.de www.fh-dortmund.de/personen/Christoph-Friedrich/index.php				
Fachschaft	Informatik	Emil-Figge-Str. 42, Dortmund Raum B.E.01 und B.E.02	0231/ 755 – 6702	siehe Internet	
	info@fsrfb4.de www.fsrfb4.de/				
Studienbüro	Birgit Schneider	Emil-Figge-Str. 38, Dortmund Raum EFS 38 0.13	0231/ 9112 - 4975	Mo 9.30 – 12.30 u. Do 13 – 16 Uhr n. Termin; Mi 9.30 – 12.30 offene Sprechstunde	
	birgit.schneider@fh-do	rtmund.de			

Medizinmanagement (Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/medizinmanagement/

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachstudien- beratung und Studienkoordinat.	Betriebswirtin (VWA) Anna Neumann	WSC-O-1.38	0201/ 18 – 34019	nach Vereinbarung per E-Mail	
	(ebenso zuständig für Zugangsprüfung bzw. Gleichwertigkeitsbescheinigung für Masterzulassung externer Studienbewerber*innen) anna.neumann@medman.uni-due.de				
Studiengangs- beauftragter	Prof. Dr. Jürgen Wasem	WSC-O-1.36	0201/ 18 – 34072	nach Vereinbarung per E-Mail	
	juergen.wasem@uni-d	ue.de			
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet	
	post@fachschaft5.de	www.fachscl	naft5.de/		
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Jürgen Wasem	WSC-O-1.36	0201/ 18 – 34072	nach Vereinbarung per E-Mail	
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ıni-due.de			

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Studierenden)	,	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr
	PA-Anfragen@wiwinf.uni-due.de			

Medizintechnik (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg und Medizinische Fakultät Essen

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Support Center for (International) Engineering Students Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr
	scies @uni-due.de www.uni-due.de/scies			
Fachberatung Ingenieurwissensch.	DrIng. Stefan Werner	BB 313	0203/ 37 – 92707	nach Vereinbarung
	stefan.werner@uni-due	e.de		
Fachberatung Medizin	Dr.rer.nat. Kirstin Obst-Pernberg	Universitäts- klinikum Essen, Institut für Anatomie, 5. OG R 6	0201/ 723 – 4391	nach Vereinbarung
	kirstin.obst-pernberg@	uni-due.de		
Fachschaft	Medizintechnik	BB 020		nach Vereinbarung
	fsr.medizintechnik@un	i-due.de		
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Isa Kockelmann	BA 040	0203/ 37 – 93101	Kontakt via E-Mail und telefonisch
	isa.kockelmann@uni-d	ue.de		
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Leiter: DrIng. Stefan Bieder	BA 245	0203/ 37 – 92944	nach Vereinbarung
	bieder@nts.uni-due.de			
Studiengangs- organisation und Prüfungs- ausschuss-Vors.	Prof. Dr. sc. techn. Daniel Erni	BA 342	0203/ 37 – 94212	nach Vereinbarung
	daniel.erni@uni-due.de)		

Migration und Globalisierung (Master)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung und Studiengangs- koordination	André Armbruster, M.A.	LF 0162	0203/ 37 – 93739	siehe Internet	
	andre.armbruster@uni- www.uni-due.de/soziolo		php		
Beratung Internationales/Auslandsaufenthalte	Tanja Tästensen	LK 074 LF385	0203/ 37 – 91343 37 – 91890	siehe Internet	
	tanja.taestensen@uni-o www.uni-due.de/soziolo		php		
Mentoring	Dr. Anette Schönborn	LK 383	0203/ 37 – 93086	siehe Internet	
	anette.schoenborn@ur www.uni-due.de/soziolo		a.php		
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr	
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-sov	vi/			
Fachsekretariat	Petra Morfeld	LF 158	37 – 93703		
	petra.morfeld@uni-due.de				
Prüfungsaus- schuss Master	Vorsitzende: Prof. Dr. Helen Baykara-Krumme	LF 356	0203/ 37 – 92705	siehe Internet	
	helen.baykara@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/baykara.php				

Moderne Ostasienstudien (Bachelor)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachbera- tung	Michelle Lorenz	LE 602	0203/ 37 – 91705	nach Vereinbarung per Mail	
	ba.ineast@uni-due.de				
Fachschaft	Ostasienwissen- schaften	LE 630	-	nach Vereinbarung per E- Mail	
	fs-oawiss@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Axel Klein	LE 708	0203/ 37 – 93728	nach Vereinbarung per E- Mail	
	bamoas @uni-due.de				

Modern East Asian Studies (Master)

Siehe Contemporary East Asian Studies

Molekularbiologie (Bachelor)

Fakultät für Biologie, Campus Essen

Beratungsmöglich	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung und Studien- koordination	Dr. Nadine Ruchter	S05 R03 H07	0201/ 18 – 33103	Präsenz: Di 13 – 14:30 Uhr (in der vorlesungsfreien Zeit n. V.) Online Mi 9 – 10:30 Uhr Anmeldung über Moodlekurs: Mentoring in der Fakultät für Biologie	
	biologie @uni-due.de				
Fachschaft	Biologie	T03 R02 C07	0201/ 18 – 33111	siehe Aushang	
	fsr-bio@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzende: Frau Prof. Dr. Perihan Nalbant	T03 R01 D33	0201/ 18 – 33206	nach Vereinbarung per Mail	
	perihan.nalbant@uni-d	perihan.nalbant@uni-due.de			

NanoEngineering (Bachelor/Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften und Fakultät für Physik, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeite	en	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Support Center for (International) Engi- neering Students Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr		
	scies @uni- due.de www.uni- due.de/scies					
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/iw/dedium/faq-php	e/stu-				
Fachberatung Bereich Nanopartikel- pro- zesstechnik	Prof. Dr. rer. nat. Markus Winterer	MA 345	0203/ 37 – 94446	nach Vereinbarung		
	markus.winterer@uni	-due.de				
Fachberatung Bereich Physik	Prof. Dr. rer. nat. Marika Schleberger	MC 365	0203/ 37 – 91600 37 – 91601	nach Vereinbarung		
	marika.schleberger@u due.de www.uni-due.d sik/					
Fachberatung Bereich Nanoelektro- nik/- optoelektronik	DrIng. Wolfgang Mertin	BA 111	0203/ 37 – 93407	nach Vereinbarung		
	wolfgang.mertin@uni-due.de					
Fachschaft	NanoEngineering	BB 013	0203/ 37 – 91158	nach Vereinbarung		
	fsr-nanoengineering@due.de www.uni-due.de nano/					
Fachsekretariat	Petra Merker	BA 110	0203/ 37 – 93405			

Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Isa Kockelmann	BA 040	0203/ 37 – 93101	Kontakt via E-Mail und telefonisch	
	isa.kockelmann@uni-d	ue.de			
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika Bereich NanoEngin.	Leiter: DrIng. Stefan Bieder	BA 245	0203/ 37 – 92944	nach Vereinbarung	
	bieder@nts.uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. rer. nat. Gerd Bacher	BA 109	0203/ 37 – 93406	nach Vereinbarung	
	gerd.bacher@uni-due.de				

Periodontology (Master)

Siehe Advanced General Dental Practice

Pharmaceutical Medicine (Master) (ab Oktober 2023 eingestellt)

Medizinische Fakultät, Universitätsklinikum Essen, berufsbegleitend, Pay-Master https://www.rca.uni-due.de/master-pharmaceutical-medicine/

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachbera- tung: Vanessa Foschepoth	Ruhr Campus Academy gGmbH Rabbinerhaus an der Synagoge Edmund-Körner-Platz 2 45127 Essen	+49 (0) 201/ 18 – 37393	nach Vereinbarung
	vanessa.foschepoth@rca.uni-due.de		
Studien- gangs- lei- ter: Dr. Dr. med. Holger Adelmann	Faculty of Medicine University of Duisburg-Essen	0201/ 723 – 3467	nach Vereinbarung
	holger.adelmann@uni-due.de		
Fachschaft Medizin	Universitätsklinikum Essen Hufelandstr. 55, Audimax/ Bibliothek	0201/ 723 – 2853	siehe Internet
	kontakt@fsmedizin.de www.fsmedizin.de		

Physik (Bachelor/Master)

Fakultät für Physik, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Allgem. Studien- angelegenheiten	Dr. Anne-Kristin Pusch	MC 245	0203/ 37 – 91906	nach Vereinbarung	
und Fachberatung	Dr. Andreas Reichert	MC 244	37 – 92032	nach Vereinbarung	
	anne-kristin.pusch@uni-due.de andreas.reichert@uni-due.de				
Studiendekan	Prof. Dr. Hermann Nienhaus	MG 265	0203/ 37 – 93154/ 37 – 93510	nach Vereinbarung	
	studiendekan@physik.	uni-due.de			
Prüfungs- ausschuss- Vorsitzender	Prof. Dr. Gerhard Wurm	MD 426	0203/ 37 – 91641 37 – 92841	nach Vereinbarung	
	gerhard.wurm@uni-due.de				
Fachschaft	Physik	MC 126	0203/ 37 – 92191	nach Vereinbarung	
	fsr.physik@uni-due.de		,		

Politikmanagement, Public Policy und öffentliche Verwaltung (Master)

Beratungsmöglichke	iten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	DiplSozWiss. Jürgen Bäumer	LK 076	0203/ 37 – 91664	Do 10 – 12 Uhr, Fr 16 – 18 Uhr u.n.V.
	juergen.baeumer@uni www.uni-due.de/politik/k mer.php			
Beratung Auslandsstudium/ ERASMUS	Dr. Georg Lammich	LF 326	0203/ 37 – 93182	nach Vereinbarung per E-Mail
	georg.lammich@uni-d www.uni-due.de/politik/l mich.php			
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr
	fsr-sowi@uni- due.de www.uni- due.de/fsr-sowi/			
Fachsekretariat	Dagmar Bäcker	LS 107	0203/ 37 – 92018	Mo bis Fr 8 – 11.30 Uhr
	dagmar.baecker@uni- www.uni-due.de/poli- tik/baecker.php	due.de		

Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Dr. Karl-Rudolf Korte	LS 106	0203/ 37 – 92041	nur nach Anmeldung im Sekretariat, Fr. Bäcker	
	krkorte@uni-due.de http://nrwschool.de/die-school/die-nrw-school-2/prof-dr-karl-rudolf-korte/				

Politikwissenschaft (Bachelor)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglic	hkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	DiplSozWiss. Jürgen Bäumer	LK 076	0203/ 37 – 91664	Do 10 – 12 Uhr, Fr 16 – 18 Uhr u.n.V.
	juergen.baeumer@uni www.uni-due.de/politik/b			
Beratung Aus- landsstudium/ ERASMUS	Dr. Georg Lammich	LF 326	0203/ 37 – 93182	nach Vereinbarung per E-Mail
	georg.lammich@uni-duwww.uni-due.de/politik/l			
Mentoring	Dr. Oliver Schwarz	LF 321	0203/ 37 – 92039	Do 10 – 11 Uhr nach Anmeldung über Webseite
	oliver.schwarz@uni-du www.uni-due.de/politik/s			
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-sow	ri/		
Fachsekretariat	Stefanie Schuylen- Matuschek	LS 026	0203/ 37 – 92572	Di bis Do 11 – 16 Uhr, Fr 9 – 13 Uhr
	stefanie.schuylen-mat	uschek @uni-du	е	
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzende: Prof. Dr. Ulrike Berendt	LS 020	0203/ 37 – 92572	nur nach Anmeldung im Sekretariat
	ulrike.berendt@uni-du www.uni-due.de/politik/			

Psychologie (Bachelor/Master)

Fakultät für Bildungswissenschaften, Campus Essen

Beratungsmög	Beratungsmöglichkeiten		Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung Bachelor/Mas- ter	Dr. Mike Lüdmann	S06 S03 B30	0201/ 18 – 32166	Mi 13 – 14		
	mike.luedmann@uni-due.de					
ERASMUS Auslandssemester u. Auslandspraktika	Bita Behvaran	S06 S06 A23	0201/	Do 11 – 12 Uhr		
	bita.behvaran@uni-due.de www.uni-due.de/biwi/internationales					
Fachschaft		S06 S01 C17	18 – 32195	siehe Aushang		
	fsr-psychologie@uni-d	ue.de				

Prüfungs- Ausschuss (B.Sc.)	Prof. Dr. Philipp Jugert	S06 S03 B18	0201/ 18 – 33308	nach Vereinbarung		
	philipp.jugert@uni-due.de www.uni-due.de/biwi/psychologie/pruefungsausschuss.php					
Prüfungs- Ausschuss (M.Sc.)	Prof. Dr. Silja Bellingrath	S06 S03 C14	0201/ 18 – 36348	nach Vereinbarung		
	silja.bellingrath@uni-due.de www.uni-due.de/biwi/psychologie/pruefungsausschuss.php					

Restorative and Aesthetic Dentistry (Master)

Siehe "Advanced General Dental Practice"

Software and Network Engineering (Master)

Siehe "Angewandte Informatik – Systems Engineering"

Soziale Arbeit (Bachelor/Master)

Fakultät für Bildungswissenschaften, Campus Essen

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung Bachelor, Master	Sabine Beck	S06 S06 B18	0201/ 18 – 33153	nach Verein- barung per Mail		
	sabine.beck@uni-due.	de				
Fachberatung Bachelor, Master	Johannes Groppe	S06 S04 A23	0201/ 18 – 32790	Nach Vereinbarung per Mail		
	johannes.groppe@uni-	due.de				
ERASMUS Beratung Auslandssemester u. Auslandspraktika	Bita Behvaran	S06 S06 A23	0201/ 18 – 34529	Do 11 – 12 Uhr		
	bita.behvaran@uni-due www.uni-due.de/biwi/inte nales					
Fachschaft		S06 S01 C21	18 – 33601	nach Vereinbarung		
	fsr-soziale-arbeit@uni- due.de www.uni-due.de/fsr- sozialearbeit/					
Prüfungs- ausschuss	Frau Prof. Dr. Daniela Schweiger	S06 S04 B22	0201/ 18 – 32129	nach Vereinbarung per Mail		
(ebenso zuständig für Zuga	angsprüfung Bachelor sowi	e Gleichwertigkeit	sbescheinigung	für Master-Zulassung)		
	daniela.schweiger@un	i-due.de				

Soziologie (Bachelor/Master) (ggf. veraltete Angaben)

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten				
Fachberatung und Studiengangs- koordination Bachelor	Markus Kohlmeier	LF 0386	0203/ 37 – 93745	siehe Internet, n. Vereinb. per Mail				
	markus.kohlmeier@un	markus.kohlmeier@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/kohlmeier.php						
Fachberatung und Studiengangs-koordination Master	André Arrmbruster, M.A.	LF 0162	0203/ 37 - 9379	siehe Internet				
	andre.armbruster@uni	-due.de ww	w.uni-due.de/s	oziologie/armbruster.php				
Bereich Internati- onales/Auslands- aufenthalte	Tanja Tästensen	LK 074 LF 385	0203/ 37 – 91343 37 – 91890	siehe Internet				
	tanja.taestensen@uni-	due.de www.	uni-due.de/soz	ziologie/taestensen.php				
Mentoring	Dr. Anette Schönborn	LK 383	0203/ 37 – 93086	siehe Internet				
	anette.schoenborn@ui www.uni-due.de/soziol		n.php					
Praktikumsbüro Bachelor	Katrin Rinaldi	LK 080	0203/ 37 – 92395	siehe Internet				
	katrin.rinaldi@uni-due.	de	www.uni-due.	de/soziologie/rinaldi				
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr				
	fsr-sowi@uni-due.de	www.uni	-due.de/fsr-sov	vi/				
Fachsekretariat	Petra Morfeld	LF 112	0203/ 37 – 93703					
	petra.morfeld@uni-due	e.de	1					
Prüfungsaus- schuss Bachelor	Vorsitzende: Prof. Dr. Anja Weiß	LE 608	0203/ 37 – 91988	Mo 16 – 17 Uhr nach Anmeldung per Mail				
	anja.weiss@uni-due.de www.uni-due.de/soziologie/weiss.php							
Prüfungsaus- schuss Master	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Kleemann	LF 355	0203/ 37 – 92739	siehe Internet				
	frank.kleemann@uni-o www.uni-due.de/soziol		ohp					

Sozioökonomie (Master) (ggf. veraltete Angaben)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung	Daniela Strüngmann	LE 434	0203/ 37 – 91590	nach Vereinbarung per E-Mail		
	daniela.struengmann@	uni-due.de				
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr		
	fsr-sowi@uni-due.de www.uni-due.de/fsr-sow	i/				
Fachsekretariat	Manuela Lorenz	LE 432	0203/ 37 – 93502	Mo bis Fr 9 – 12 Uhr		
	manuela.lorenz@uni-due.de					
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Jakob Kapeller	LE 404	0203/ 37 - 94325	nach Vereinbarung per E-Mail		
	jakob.kapeller@uni-due.de					

Specialized Orthodontics (Master)

Siehe "Advanced General Dental Practice

Technische Logistik (Master)

Fakultät für Ingenieurwissenschaften, Campus Duisburg www.uni-due.de/tul/

Beratungsmöglichkei	ten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Support Center for (International) Engineering Students Campus Duisburg	Evelyn van Ooy	SG 119	0203/ 37 – 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr	
	scies @uni-due.de		www.uni-due.	de/scies	
FAQ-Webseite	www.uni-due.de/iw/de/studium/faq-php				
Fachberatung	DiplIng. Alexander Goudz	SK 212 Keetmannstr. 3-9	0203/ 37 – 97047	nach Vereinbarung	
	alexander.goudz@uni-	due.de			
Fachschaft	Logistik	SK 003 Keetmannstr. 3-9		nach Vereinb. per E- Mail	
	fachschaftlogistik@uni	-due.de	www.uni-due.de/fachschaftlogistik		
Fachsekretariat	Petra Frank	SK 216 Keetmannstr. 3-9	0203/ 37 – 97050		
	petra.frank@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss-Vors.	Prof. DrIng. Bernd Noche	SK 215 Keetmannstr. 3-9	0203/ 37 – 97049	nach Vereinbarung	
	bernd.noche@uni-due.	de			

Theorie des Sozialen (Master) (ggf. veraltete Angaben)

Fakultät für Gesellschaftswissenschaften, Campus Duisburg und Fakultät für Geisteswissen schaften, Campus Essen

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachberatung Soziologie	Prof. Dr. Gregor Bongaerts	Campus DU LF 163	0203/ 37 – 92412	siehe LSF	
	gregor.bongaerts@uni-	due.de			
Fachberatung Philosophie	Prof. Dr. Neil Roughley	Campus E R12 V04 D79	0201/ 18 – 33468	siehe LSF	
	neil.roughley@uni-due.	de			
Fachschaft	N.N.				
	@uni-due.de				
Fachsekreta- riat	Anne-Janine Naujoks-Sprengel	Campus E R12 V04 D79	0201/ 18 – 33458	siehe LSF/Internet	
Prüfungsaus- schuss	Vorsitzende/r: Prof. Dr. Neil Roughley	Campus E R12 V04 D79	0201/ 18 – 33468	siehe LSF	
	neil.roughley@uni-due.de				

Theorie u. Vergleich politischer Systeme im Wandel (Master)

Beratungsmö	glichkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachbera-	DiplSozWiss.	LK 076	0203/	Do 10 – 12 Uhr,		
tung	Jürgen Bäumer		37 – 91664	Fr 16 – 18 Uhr u.n.V.		
	juergen.baeumer@uni-due.de ma-tuv@uni-due.de www.uni-due.de/politik/baeumer.php					
Auslandsstu-	Dr. Georg Lammich	LF 326	0203/	Do 14 – 15 Uhr nach Verein- barung per Mail		
dium/ ERASMUS			37 – 93182	barang per maii		
	georg.lammich@uni-du	ie.de www	.uni-due.de/po	litik/lammich.php		
Mentoring	Dr. Oliver Schwarz	LF 321	0203/ 37 – 92039	Do 10 – 11 Uhr nach An- meldung über Webseite		
	oliver.schwarz@uni-du	e.de www.un	i-due.de/politik	schwarz/		
Fachschaft	Sozialwissenschaften	LF 112	0203/ 37 – 92037	Öffentliches Plenum Mi 18 Uhr		
	fsr-sowi@uni-due.de		www.uni-due.d	de/fsr-sowi/		
Fachsekreta-	Helga Schulte	LF 186	0203/	siehe Internet		
riat	Karin Teuchler	LF 155	37 – 91385 37 – 91548			
	www.uni-due.de/politik/personen.php					
Prüfungsaus-	Vorsitzende: Prof. Dr.	LF 337	0203/	siehe Internet und Anmeldung bei Frau Schulte		
schuss	Susanne Pickel		37 – 93083	Dei Frau Schulle		
	susanne.pickel@uni.du	ie.de	www.uni-due.d	de/politik/pickel		

Transnational Ecosystem-based Water Management (Master)

Fakultät für Biologie, Campus Essen Studiengang der Universität Duisburg-Essen & Radboud Universität Nijmegen http://www.twm-master.com/

Beratungsmöglichk	eiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung	Prof. Dr. Sabina Marks	S05 V05 F44	0201/ 18 – 32972	Do 13.30 – 14.45 Uhr		
	sabina.marks@uni-due	sabina.marks@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Daniel Hering	S05 T03 B15	0201/ 18 – 33084	nach Vereinbarung		
	daniel.hering@uni-due.de					

Urbane Systeme (Master) – auslaufendes Studienangebot

"Sustainable Urban Development" und "Urbane Kultur, Gesellschaft und Raum" Fakultätsübergreifendes Studienprogramm, Campus Duisburg und Campus Essen www.uni-due.de/urbanesysteme/

Beratungsmöglichke	eiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung	Dr. Elke Hochmuth (Akad. Koordinatorin)	Weststadttürme, Berliner Platz 6-8, Essen	0201/ 18 – 32595	nach Vereinbarung		
	elke.hochmuth@uni-du	ie.de				
Prüfungsaus- schuss Urbane Kultur, Gesellschaft und Raum	Vorsitzender: Prof. Dr. Jens Martin Gurr (Anglophone Studien)	R12 S04 H08	0201/ 18 – 33427	nach Vereinbarung		
	jens.gurr@uni-due.de	jens.gurr@uni-due.de				
Prüfungsaus- schuss Sustainable Urban Development	Vorsitzender: Prof. Dr. Jens Martin Gurr	R12 S04 H08	0201/ 18 – 33427	nach Vereinbarung		
	jens.gurr@uni-due.de					

Volkswirtschaftslehre (Bachelor/Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/volkswirtschaftslehre/

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachstudien- beratung Bachelor sowie Studiengangs- beauftragter Bachelor/Master	Prof. Dr. Erwin Amann	R12 R06 A39	0201/ 18 – 32265	nach Vereinbarung
	erwin.amann@uni-due.de www.wiwi.uni-due.de/studium/volkswirtschaftslehre/studienberatung/			

Fachstudi- enbera- tung Master sowie	Dr. Alexandra Hoffert	R12 R06 A19	0201/ 18 – 36505 / – 32267	nach Vereinbarung per E- Mail			
Praktikums- beratung Bachelor/ Master	Masterzulassung exteri vwl-praktikum@wiwinf.u	(ebenso zuständig für Zugangsprüfung bzw. Gleichwertigkeitsbescheinigung für Masterzulassung externer Studienbewerber*innen) vwl-praktikum @wiwinf.uni-due.de ale- xandra.hoffert @uni-due.de					
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet			
	post@fachschaft5.de		www.fachsch	aft5.de/			
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Wolfgang Hamann	R12 R07 A42	0201/ 18 – 33648	nach Vereinbarung			
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ini-due.de					
Voranfragen Prü- fungsaus- schuss (für Anliegen von UDE-Studie- renden)	Belinda Tasche; Ass.	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr			
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ıni-due.de					

Water Science – Wasser: Chemie, Analytik, Mikrobiologie (Bachelor) Water Science (Master)

Fakultät für Chemie, Campus Essen

www.uni-due.de/water-science

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachberatung	PD Dr. Ursula Telgheder	S05 V02 E11	0201/ 18 – 36768	nach Vereinbarung		
	ursula.telgheder@uni-due.de					
Studiengangs- koordinatorin	Dr. rer.nat. Jolanta Polkowska	S05 V02 E43	0201/ 18 – 36215	nach Vereinbarung		
	jolanta.polkowska@	Duni-due.de				
Mentoring	Dr. rer.nat. Carolin Eitemüller	SE 104, Schützenbahn 70	0201/ 18 – 36834	Di 9 – 12 Uhr nach Vereinbarung		
	Dr.rer.nat. Vanessa Fischer	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18 - 37282			
	carolin.eitemueller@	@uni-due.de	vanessa.t	fischer@uni-due.de		
LuDi (Lern- und Dis-		S05 R00 L87		siehe Internet		
kussionszentrum der Chemie)	Dr. rer.nat. Carolin Ei- temüller	SE 104, Schützenbahn 70	0201/ 18 – 36834	Di 9 – 12 Uhr nach Vereinbarung		
	Dr. rer.nat. Vanessa Fi- scher	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18 - 37282			
	www.uni-due.de/che carolin.eitemueller@		vanessa.	fischer@uni-due.de		

Beratungsmöglichkeiten		Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachsekretariat	Lydia Vaaßen	S05 V02 E16	183 – 36772		
Fachschaft	Water Science	S05 V07 E87		nach Vereinb. per E- Mail	
	fachschaft.water-science	ce @uni-due.de	/ www.uni-d	ue.de/fs-water-science	
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Oliver Schmitz	S05 T01 B35	0201/ 18 – 33950	nach Vereinbarung	
	oliver.schmitz@uni-due.de				

Wirtschaftsinformatik (Bachelor/Master)

Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen

www.wiwi.uni-due.de/studium/wirtschaftsinformatik/

Beratungsmöglichkeite	en	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachstudien- beratung Bachelor/Master	Michael Harr, M.Sc.	R09 R03 H18	0201/ 18 – 32847	nach Vereinba- rung per E-Mail		
	(ebenso zuständig für Zugangsprüfung bzw. Gleichwertigkeitsbescheinigung für Masterzulassung externer Studienbewerber*innen) wi.bachelor@uni- due.de wi.mas- ter@uni-due.de www.wiwi.uni-due.de/studium/wirtschaftsinformatik/studienberatung					
Studiengangs- beauf- tragter Bachelor/Master	Prof. Dr. Reinhard Schütte	R09 R03 H35	0201/ 18 – 34061	nach Vereinba- rung per E-Mail		
	sekretariat.iis@icb.uni-	due.de				
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aus- hang und Internet		
	post@fachschaft5.de	и	ww.fachschaft	t5.de/		
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Ulrich Frank	R09 R04 H27	0201/ 18 – 43042	nach Vereinbarung		
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ıni-due.de				
Voranfragen Prü- fungsausschuss (für Anliegen von UDE-Stu- dierenden)	Belinda Tasche, Ass.	R12 R07 B17	0201/ 18 – 32269	Mi 16 – 17 Uhr		
	PA-Anfragen @wiwinf.u	ıni-due.de				

Wirtschaftsinformatik (VAWi, Master)

Virtueller Studiengang, Pay-Master, Fakultät für Wirtschaftswissenschaften, Campus Essen Studiengang der Universitäten Duisburg-Essen und Bamberg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	Dr. Thomas Weichelt	Studiencenter VAWi R09 R03 H54	0201/ 18 – 33001	nach Vereinbarung
	essen @vawi.de www.vawi.de			

Wirtschaftsingenieurwesen (Bachelor/Master)

Fakultätsübergreifender Studiengang, Campus Duisburg

Beratungsmö	glichkeiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Support Center for (International) Engineering Students Campus Duisburg	Evelyn van Ooy scies@uni-due.de	SG 119	0203/ 37 - 93776	Mo 13 – 16 Uhr, Di bis Do 9 – 11 Uhr u. 13 – 15 Uhr, Fr 9 – 12 Uhr
	www.uni-due.de/scies			
FAQ-Web- seite	www.uni-due.de/iw/de/s https://www.uni-due.de/			
Allgemeine Fach- studienbera- tung	AOR Dr. Katharina Jörges-Süß	MF 145	0203/ 37 – 91273	nach Vereinbarung per E-Mail
-	katharina.joerges-sues	s @uni-due.de		
Beratung /Kontakt für Angelegen- heiten des Prüfungs- ausschusses	Ruxandra Hoffmann	SG 167	0203/ 37 – 93662	nach Vereinbarung per E-Mail
	ruxandra.hoffmann@ui	ni-due.de		
Fachbera- tung Maschinenbau	Prof. DrIng. Arun Nagarajah	MA 224	0203/ 37 – 92585	nach Vereinbarung über Frau Andrea Eckold
	arun.nagarajah@uni-d	ue.de		
	Andrea Eckold	SG 168	0203/ 37 – 93925	nach Vereinbarung
	pamb@uni-due.de			
Fachbera- tung Elektrotechnik	Prof. DrIng. Holger Hirsch	BE 111c	0203/ 37 – 93373	nach Absprache im Sek- retariat (vormittags)
	holger.hirsch@ets.uni-	due.de	,	
Fachbera- tung	AOR DrIng.	BA 245	0203/	nach Vereinbarung
Informations- technik	Lars Häring		37 – 93366	per Tel. oder E-Mail
Fachash of	haering @nts.uni-due.d		0202/	ciales Internat
Fachschaft	Wirtschaftsingenieur- wesen	MC 143	0203/ 37 – 93019	siehe Internet u. n. V. per E-Mail
	fsr-wiing @uni-due.de www.wiing-fachschaft.de)		

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika	Isa Kockelmann	BA 040	0203/ 37 – 93101	Kontakt via E-Mail und telefonisch	
	isa.kockelmann@uni-d	ue.de			
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika Bereich Elektro- u. Informationstechnik	Leiter: DrIng. Stefan Bieder	BA 245	0203/ 37 – 92944	nach Vereinbarung	
	bieder@nts.uni-due.de				
Praktikantenamt/ Praktikantenstelle für Industrie- pflichtpraktika Bereich Maschinenbau	Leiter: Prof. DrIng. Reinhard Schiffers	MA 222	0203/ 37 – 92500	nach Vereinbarung	
	reinhard.schiffers@uni-due.de				
Prüfungs- ausschuss-Vors.	Prof. Dr. Andreas Wömpener	MF 147	0203/ 37 – 94591	nach Vereinbarung	
	andreas.woempener@	uni-due.de			

Wirtschaftspädagogik (Bachelor/Master)

Siehe auch Lehramt, Master of Education Mercator School of Management - Fakultät für Betriebswirtschaftslehre, Campus Duisburg

Beratungsmöglich	keiten	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachberatung	Tamara Schmitte	LC 138a	0203/ 37 – 92362	nach Vereinbarung
	tamara.schmitte@uni-c	lue.de		
Fachberatung	Dr. Wanja von der Goltz Vertretung: Stefan de Dios Panal	LB 024 LB 147	0203/ 37 – 91793 0203/ 37 – 92708	nach Vereinbarung
	wanja.vondergoltz@uni-due.de stefan.dedios@uni-due.de			
Fachschaft	Wirtschaftspädagogik	LB 119A	0203/ 37 – 92979	siehe Internet
	fsr-wipaed@uni-due.de)	www.fs.wipae	ed.msm.uni-due.de
Fachsekretariate	Katja Wedekind Severine Nowak (Dek.)	LC 138b LB 033	37 – 92361 37 – 92521	Di bis Do 9 – 13 Uhr
Prüfungs- ausschuss Bachelor	Vorsitzender: Prof. Dr. Jost Adler	LB 030	0203/ 37 – 91230	Do 13 – 15 Uhr
	jost.adler@uni-due.de			
Prüfungs- ausschuss Master	Vorsitzender: Prof. Dr. Thomas Bienengräber	LB 139	0203/ 37 - 92361	Di 16 – 18 Uhr, nach Vereinbarung
	thomas.bienengraeber@uni-due.de			

3. FACHSTUDIENBERATUNG FÜR STUDIENGÄNGE IN DEN GEISTESWISSENSCHAFTEN

Bereich Prüfungswesen Essen

		Telefon:	Öffnungszeiten:	
Frontoffice			, Mi bis Fr 9 – 12 Uhr Di bis Fr 9 – 12 Uhr	
Fakultät für Geisteswissenschaften				
2-Fach-Bachelor-Studiengänge (Angewandte Philosophie, Anglophone Studies, Christliche Studien, Germanistik, Kunstwissenschaft)	Anke Tenhaven V15 R00 G20	0201/ 18 – 32828	s.o.	
	anke.tenhaven@uni-due.de			
2-Fach-Bachelor-Studiengänge (Französische Sprache und Kultur, Geschichte, Kommunikationswissenschaft, Niederlandistik, Spanische Sprache und Kultur, Türkeistudien)	Christine Geise-Fronzek V15 R00 G20	0201/ 18 – 37838	S. O.	
	marta.matloka@uni	-due.de		
2-Fach-Master-Studiengänge (Philosophie, Anglophone Studies, Christliche Studien, DaF/DaZ, Französische Sprache und Kultur, Germanistik, Geschichte, Geschichts- praxis interkulturell, Literatur und Medienpraxis, Kommunikationswissenschaft, Kunstwiss. und Transkulturalität, Niederlandistik, Spanische Sprache und Kultur); 1-Fach-Master (Kunst- u. Designwissensch.); Theorie des Sozialen (MA); Urbane Systeme (MA)	Nicole Heckmann V15 R00 G23	0201/ 18 – 33787	S. O.	
	nicole.heckmann@	uni-due.de		

BA/MA-Prüfungsausschuss der Fakultät für Geisteswissenschaften

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prüfungsausschuss-Vorsitzender: apl. Prof. Dr. Frank Erik Pointner (Anglistik)	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)
frank.pointner@uni-due.de	1	,	
Stellvertretender Vorsitzender: Prof. Dr. Alf Monjour (Romanistik)	R12 S03 H05	0201/ 18 – 37251	siehe Internet
alf.monjour@uni-due.de www.uni-due.de/romanistik/mitarbeiter.shtml			

Mentoring der Geisteswissenschaften

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Beratung, Orientierung, Information für alle Studierenden der Geisteswiss. Yvonne Wenk, M.A. (Koordination) Markus Hülbusch, M.A. (Koordination)	R12 V03 D95 R12 V03 D97		siehe Internet	
mentoring.geiwi@uni-due.de	www.uni-due.de/geisteswissenschaften/mentoring			

Sektion Internationale Beziehungen

Beratung von Studierenden der Geisteswissenschaften bei **Auslandsaufenthalten und Stipendien-möglichkeiten** wie PROMOS, Due-mobil, Fakultätsstipendien, Erasmus Germanistik etc.

	Adresse:	Telefon:	Sprechzeiten:
Ramona Karatas, M.A. (Koordination, Leitung) Katja Brüning (Assistenz der Sektionsleitung)	R12 S03 H81	0201/ 18 – 33371 18 – 37396	siehe Internet
www.uni-due.de/geisteswissenschaften/	/internationales/	II.	1

Zentrales Praktikumsbüro der Fakultät für Geisteswissenschaften

Berufsorientierung, Beratung zu Praktika, Workshops und Seminare zu beruflichen Themen für Studierende der geisteswissenschaftlichen Fächer.

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Dr. Claudia Drawe Dekanat Geisteswissenschaften	R12 V03 D14	0201/ 18 – 32835	Nach Terminabsprache		
claudia.drawe@uni-due.de www.uni-due.de/geisteswissenschaften/praktikumsbuero/					
Praktikumsangebote (Fachnahe Praktika, Studentische Nebenjobs u.a.): www.uni-due.de/geisteswissenschaften/praktikumsbuero/praktikumsangebote_uebersicht.php					

Fachschaften

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Fachschaft für Kommunikation und Sprache (1a)	R11 T03 C96	0201/ 18 – 33413	siehe Aushang und Internet
fs-kus @lists.uni-due.de www.uni-due.de/fachschaft1a/			
Fachschaftsrat Geschichte, Philosophie, Theologie (1b)	R11 T04 C96	-	nach Vereinbarung
fachschaft1b@uni-due.de	www.uni-due.de/	/fachschaft1b/	
fachschaft-geschichte@uni-due.de fachschaft-philosophie@uni-due.de fachschaft-KathTheo@uni-due.de			
Fachschaft Kunst u. Kunstwissenschaft (4)	R12 R02 A48	0201/ 18 – 33304	siehe Internet
fachschaft.kp-gt@uni-due.de http://kp-essen.jimdo.com/		,	
Fachschaft Grundschule (3c)	R12 T01 E07	0201/ 18 – 33970	siehe Internet
grundschule @uni-due.de www.uni-due.de/grundschule/	1	1	
Fachschaft Evangelische Theologie (1c)			nach Vereinbarung
fs.ev-theologie @uni-due.de	1	<u> </u>	1

Bachelor/Master A - Z

(2-Fach-Bachelor-Studiengang)			
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
apl. Prof. Dr. Bernd Gräfrath (u.a. zuständig für die Anerkennung von Studienleistungen)	R12 V04 D91	0201/ 18 – 33484	siehe LSF
bernd.graefrath@uni-due.de			
Dr. Lukas Schwengerer	R12 V04 D19	0201/ 18 – 36708	siehe LSF
lukas.schwengerer@uni-due.de			
Anglophone Studies			
(2-Fach-Bachelor-Studiengang so			
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Dr. Torsten Caeners	R12 R05 A36	0201/ 18 – 32239	Di u. Mi 10 – 12 Uhr und nach Vereinbarung
torsten.caeners@uni-due.de			
apl. Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)
frank.pointner@uni-due.de			
Christliche Studien			
(2-Fach-Bachelor-Studiengang se			
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prof. Dr. Ralf Miggelbrink (Katholische Theologie)	R12 T04 E11	0201/ 18 – 33471	siehe Internet
ralf.miggelbrink@uni-due.de			
Prof. Dr. Aaron Schart	R12 T04 F07	0201/ 18 – 33503	siehe Internet
(Evangelische Theologie)			
(Evangelische Theologie) aaron.schart@uni-due.de			
aaron.schart@uni-due.de	che (DaF/DaZ)	<u> </u>	
aaron.schart@uni-due.de Deutsch als Fremd- u. Zweitsprad	che (DaF/DaZ))	
aaron.schart@uni-due.de Deutsch als Fremd- u. Zweitsprac (2-Fach-Master-Studiengang)	che (DaF/DaZ)	Telefon	Sprechzeiten
	,	·	Sprechzeiten nach Vereinbarung

Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Susanne Moerters	R12 S03 H02	0201/ 18 – 32094	siehe Internet
susanne.moerters@uni-due.de	www.uni-due.de/	/romanistik/per	sonal/moerters/
Prof. Dr. Stephanie Bung	R12 S03 H83	0201/ 18 – 34301	siehe Internet
stephanie.bung@uni-due.de www.uni-due.de/romanistik/personal/bung			
Germanistik (2-Fach-Bachelor-Studiengang)			
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
PD Dr. Corinna Schlicht	R11 T05 D49	0201/ 18 - 33502	siehe Internet
corinna.schlicht@uni-due.de www.uni-due.de/germanistik/schlicht/			
Dr. Beate Weidner	R11 T05 C46	0201/ 18 - 34675	siehe Internet
beate.weidner@uni-due.de www.uni-due.de/germanistik/weidner/			
Germanistik (2-Fach-Master-Studiengang)			
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prof. Dr. Bernhard Schröder	R11 T06 D23	0201/ 18 – 33368	siehe Internet
bernhard.schroeder@uni-due.de http://www.bernhard.schroeder.eu			
Prof. Dr. Alexandra Pontzen	R11 T05 D39	0201/ 18 – 35333	siehe Internet
alexandra.pontzen@uni-due.de www.uni-due.de/germanistik/pontzen/pontz	zen.php		
Modulbeauftragte in der Linguistik und Lite siehe Internet www.uni-due.de/germanistik/mo			
Geschichte (2-Fach-Bachelor-Studiengang sc	owie 2-Fach-l	Master-Stud	liengang)
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prof. Dr. Wolfgang Blösel	R12 V05 D02	0201/	siehe Internet
(Bachelor & Master, ERASMUS-Beauftrag- ter)		18 – 34543	

Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prof. Dr. Benjamin Scheller	R12 R05 B14	0201/ 18 – 36043	siehe Internet
benjamin.scheller@uni-due.de	www.uni-due.a	le/geschichte/	
Kommunikationswissenschaf (2-Fach-Bachelor-Studiengan	- -	Master-Stud	iengang)
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Prof. Dr. Jens Loenhoff	R12 T03 E02	0201/ 18 – 32403	siehe Internet
iens.loenhoff@uni-due.de www.uni-due.de/kowi/theorkom/jloenh	hoff.php		
Prof. Dr. Karola Pitsch	R12 T03 E18	0201/ 18 – 33917	siehe Internet
karola.pitsch@uni-due.de https://www.uni-due.de/kowi/mukom/k	kpitsch.php		
Prof. Dr. Hannes Krämer (Geschäftsführender Direktor)	R12 T03 E12	0201/ 18 – 33540	siehe Internet
hannes.kraemer@uni-due.de www.uni-due.de/kowi/instikom/hkraen	mer.php		
Dr. Karin Kolb (Kustodin)	R12 T03 E08	0201/ 18 – 33283	siehe Internet
karin.kolb@uni-due.de	www.uni-due.d	18 – 33283 e/kowi/theorkor	n/kkolb.php
Dr. Karin Kolb (Kustodin) karin.kolb@uni-due.de Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Siehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	www.uni-due.d Studiengang sow ng für Studiengänge A	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-M	n/kkolb.php
karin.kolb@uni-due.de Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Saiehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang)	www.uni-due.de Studiengang sow ng für Studiengänge A	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-Ma – Z"	n/kkolb.php aster-Studiengan Sprechzeiten
Karin.kolb@uni-due.de Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Saiehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung Prof. Dr. Cordula Meier Folkwang Universität der Künste,	www.uni-due.d Studiengang sow ng für Studiengänge A aaft Adresse siehe Internet	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-Ma – Z" Telefon siehe Internet	n/kkolb.php aster-Studiengan Sprechzeiten nach Vereinbarung
Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Seiehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung Prof. Dr. Cordula Meier Folkwang Universität der Künste, Campus Welterbe Zollverein cordula.meier @folkwang-uni.de www.folkwang-uni.de/home/hochschu	www.uni-due.d Studiengang sow ng für Studiengänge A aaft Adresse siehe Internet	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-Ma – Z" Telefon siehe Internet	n/kkolb.php aster-Studiengan Sprechzeiten nach Vereinbarung
Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Seiehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung Prof. Dr. Cordula Meier Folkwang Universität der Künste, Campus Welterbe Zollverein cordula.meier @folkwang-uni.de www.folkwang-uni.de/home/hochschuprof. Dr. Gabriele Genge	www.uni-due.de Studiengang sow ng für Studiengänge A aaft Adresse siehe Internet	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-Ma – Z" Telefon siehe Internet	aster-Studiengan Sprechzeiten nach Vereinbarung per E-Mail
Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Seiehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung Prof. Dr. Cordula Meier Folkwang Universität der Künste, Campus Welterbe Zollverein cordula.meier @folkwang-uni.de www.folkwang-uni.de/home/hochschuprof. Dr. Gabriele Genge	www.uni-due.de Studiengang sow ng für Studiengänge A aaft Adresse siehe Internet	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-Ma – Z" Telefon siehe Internet	aster-Studiengan Sprechzeiten nach Vereinbarung per E-Mail
karin.kolb@uni-due.de Kulturwirt (1-Fach-Bachelor-Seiehe Abschnitt 2 "Fachstudienberatur Kunst- und Designwissensch (1-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung Prof. Dr. Cordula Meier Folkwang Universität der Künste, Campus Welterbe Zollverein cordula.meier@folkwang-uni.de	www.uni-due.d Studiengang sow ng für Studiengänge A aft Adresse siehe Internet ule/personen/lehrende	18 – 33283 e/kowi/theorkor ie 1-Fach-Ma	n/kkolb.php aster-Studiengan Sprechzeiten nach Vereinbarung per E-Mail nach Vereinbarung per E-Mail

Dipl.des. Kerstin Meincke kerstin.meincke@uni-due.de Hauke Ohls hauke.ohls@uni-due.de Kustodin: Milena Cairo, M.A. milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus Kunstwissenschaft und Transi (2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung Prof. Dr. Gabriele Genge		0201/ 18 - 33306 0201/ 18 - 33282 0201/ 18 - 32907	nach Vereinbarung per E-Mail nach Vereinbarung per E-Mail nach Vereinbarung per E-Mail
Hauke Ohls hauke.ohls@uni-due.de Kustodin: Milena Cairo, M.A. milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus Kunstwissenschaft und Transi (2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	R12 R02 B36 stodin.shtml kulturalität Adresse	0201/ 18 – 32907	per E-Mail nach Vereinbarung per E-Mail
hauke.ohls@uni-due.de Kustodin: Milena Cairo, M.A. milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus Kunstwissenschaft und Trans (2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	R12 R02 B36 stodin.shtml kulturalität Adresse	0201/ 18 – 32907	per E-Mail nach Vereinbarung per E-Mail
Kustodin: Milena Cairo, M.A. milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus Kunstwissenschaft und Transl (2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	kulturalität Adresse	18 – 32907	per E-Mail
milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus Kunstwissenschaft und Trans (2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	kulturalität Adresse	18 – 32907	per E-Mail
www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus Kunstwissenschaft und Trans (2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	kulturalität Adresse	Telefon	Sprochzoiton
Kunstwissenschaft und Trans (<i>2-Fach-Master-Studiengang)</i> Fachstudienberatung	kulturalität Adresse	Telefon	Sprochzoiton
(2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprochzoiton
Fachstudienberatung		Telefon	Sprochzoiton
Prof. Dr. Gabriele Genge	R12 T02 F02		Sprechzenen
	11.2.32.32	0201/ 18 – 33305	nach Vereinbarung per E-Mail
gabriele.genge @uni-due.de		l	
Prof. Dr. Birgit Mersmann	R12 R02 A45	0201/ 18 – 33341	nach Vereinbarung per E-Mail
birgit.mersmann @uni-due.de			
Kustodin: Milena Cairo, M.A.	R12 R02 B36	0201/ 18 – 32907	nach Vereinbarung per E-Mail
milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kus	stodin.shtml		
Literatur und Medienpraxis			
(2-Fach-Master-Studiengang) Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Dr. Hanna Köllhofer	R11 T05 C38	0201/	siehe Internet
hanna.koellhofer@uni-due.de		18 – 33425	
www.uni-due.de/germanistik/lum/			
Niederlandistik (2-Fach-Bachelor-Studiengang	g sowie 2-Fach-N	//aster-Stud	liengang)
Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
JunProf. Dr. Ute K. Boonen	R11 T05 D31	0201/ 18 – 34736	siehe Internet
ute.boonen @uni-due.de www.uni-due.de/germanistik/niederland	distik/		
Gabriele Boorsma, M.A.	R11 T05 D36	0201/ 18 – 34719	siehe Internet

Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
apl. Prof. Dr. Bernd Gräfrath (u.a. zuständig für die Anerkennung von Studienleistungen)	R12 V04 D91	0201/ 18 – 33484	siehe LSF
bernd.graefrath@uni-due.de			
Dr. Eva Weller	R12 V04 D19	0201/ 18 – 36708	siehe LSF
eva.weller@uni-due.de			
Sekretariat: Claudia Held	R12 V04 D08	0201/ 18 – 33401	
claudia.held@uni-due.de			
Spanische Sprache und Kultur	ovis O Fook I	Anaton Otrock	
(2-Fach-Bachelor-Studiengang s Fachstudienberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Susanne Moerters	R12 S03 H02	0201/ 183– 32094	siehe Internet
susanne.moerters@uni-due.de www.uni-due.de/romanistik/personal/moei	rters/		-1
Prof. Dr. Alf Monjour	R12 S03 H05	0201/ 18 – 37251	siehe Internet
alf.monjour@uni-due.de www.uni-due.de/romanistik/personal/monj	iour		
Türkeistudien			
(2-Fach-Bachelor-Studiengang s	owie 2-Fach-N Adresse	<i>llaster-Stud</i> Telefon	iengang) Sprechzeiten
Fachstudienberatung	Auresse	releion	Sprechzeiten
Frau Prof. Dr. Kader Konuk	R12 R03 B20	0201/ 183– 34355	siehe Internet
kader.konuk@uni-due.de			
www.uni-due.de/turkistik/mitarbeiter.php		1	1



4. FACHSTUDIENBERATUNG FÜR LEHRAMTSFÄCHER

Bereich Prüfungswesen Essen

Sachgebiet 3.1 Einschreibungs- und Prüfungswesen Universitätsstr. 15, Essen, Gebäude V15, Ebene R00, G-Gang					
Zuständigkeit für Fächer	Sachbearbeitung	Telefon:	Öffnungszeiten:		
Frontoffice	Öffnungszeiten: Mo 13 – 15 Uhr, Mi bis Fr 9 -12 Uhr Persönliche Sprechstunden: Di bis Fr 9 -12 Uhr				
Biologie, Informatik, Sport, Wirtschaftswissenschaft	Elke David V15 R00 G12	0201/ 18 – 32964	S. O.		
	elke.david@uni-due.de				
Deutsch, LB Sprachliche Grundbildung; DaZ	Marta Matloka V15 R00 G17	0201/ 18 – 32954	S. O.		
	marta.matloka@uni-due.	de			
Englisch, Kunst, ev./ kath. Religions-lehre	Daniela Rittkowski V15 R00 G16	0201/ 18 – 36799	S. O.		
	daniela.rittkowski@uni-d	ue.de			
Französisch, Philosophie, Spanisch, Türkisch, Musik	Tanja Ruby V15 R00 G04	0201/ 18 – 33623	S. O.		
	tanja.ruby@uni-due.de				
Bautechnik/Tiefbautechnik, Biotechnik, Chemie, LB Natur- u. Gesellschaftswissenschaften (Sachunterricht), Physik, Technik	Olivia Rotzoll V15 R00 G13	0201/ 18 – 33154	S. O.		
	olivia.rotzoll@uni-due.de				
LB Mathematische Grundbildung, Mathematik, Bildungswissenschaften (Master)	Boris Kretzing V15 R00 G08	0201/ 18 – 37304	S. O.		
	boris.kretzing@uni-due.d	le			
Bildungswissenschaften (Bachelor)	Heike Gallinat V15 R00 G10	0201/ 18 – 32763	S. O.		
	heike.gallinat@uni-due.de				
Sozialwissenschaften Sonderpädagogik (Bachelor): Emotio- nale u soziale Entwicklung; Sprache	Oliver Susnja V15 R00 G04	0201/ 18 - 33246	S. O.		
	oliver.susnja @uni-due.de	e			
LA Studiengänge (Backoffice)	Jana Manee Pramann V15 R00 G03 Franziska Hennen V15 R00 G03	0201/ 18 – 32190 0201/ 18 – 32776	S. O.		

Zentrum für Lehrerbildung

https://zlb.uni-due.de/

Zur Erfüllung seiner Aufgaben nimmt das ZLB beratende und koordinierende Funktionen in der Lehkräftebildung wahr (gemäß § 30 Abs. 1 HG). Es entwickelt bzw. adaptiert mit seinen Kooperationspartnern die für die Lehrkräftebildung relevanten Leitlinien der Universität (UDE) und die Standards der Lehrkräftebildung im Einvernehmen mit den jeweils betroffenen Fakultäten. Das ZLB koordiniert in Kooperation mit dem ZHQE und den Fakultäten Instrumente zur Qualitätsentwicklung und -sicherung in der Lehrkräftebildung und setzt diese im Rahmen von Evaluationsverfahren ein. Es unterstützt mit den in der Forschung aktiven Einheiten der UDE Forschungsvorhaben im Bereich der Lehrkräftebildung. Das ZLB entwickelt und beschließt die organisatorischen Rahmenbedingungen für die Praxisphasen und organisiert diese in Kooperation mit den Fakultäten.

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Vorsitzender: N.N.				
Geschäftsführerin: Dr. Anja Pitton	WST-C.07.13b	0201/ 18 – 32216	nach Vereinbarung	
	anja.pitton@uni-d	ue.de		
Sekretariat: Britta Jacobs	WST-C.07.12a	0201/ 18 – 34572	nach Vereinbarung	
	britta.jacobs@uni-	due.de		
	zlb@uni-due.de https://zlb.uni-due.	.de/das-zentrum	ı/team/	
Schulpraxis und Praktikumsbüro: Frank Diehr (Ressortleiter) Oliver Göbel Annika Rating, Angelika Sailer	WST-C.07.14c WST-C.07.14b WST-C.07.14a	0201/ 18 – 34242 18 – 36680 18 – 33561	nach Vereinbarung siehe Internet	
Ursula Reuschenbach Christiane Thiemann	WST-C.07.04 WST-C.07.05	18 – 33944 18 – 34269		
	frank.diehr@uni-due.de oliver.goebel@uni-due.de ursula.reuschenbach@uni-due.de christiane.thiemann@uni-due.de pfl@uni-due.de https://zlb.uni-due.de/praxisphasen			
Studierendenservice und Öffentlich- keitsarbeit: Dr. Andrea Geisler (Ressortleiterin u. stellv. Geschäftsführerin)	WST-C.07.13a	0201/ 18 – 32003	nach Vereinbarung	
	andrea.geisler@u	ni-due.de		
Diagnostik: Dr. Dirk Scholten-Akoun (Ressortleiter)	WST-A.06.12	0201/ 18 – 32755	nach Vereinbarung	
	dirk.scholten@uni	-due.de		
Digitalisierung: Björn Bulizek	WST-A.07.13	0201/ 18 – 33683	siehe Internet	
	bjoern.bulizek@uni-due.de			
Beratung Lehrkräfte PLUS: Marit Nina Martinez Dr. Anja Pitton	WST-A.06.14 WST-C.07.13b	0201/ 18 – 34274 18 – 32216	nach Vereinbarung	
	lkplus @uni-due.de www.uni-due.de/le		,	

Zentrum für Lehrerbildung (Fortsetzung)

https://zlb.uni-due.de/

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Beratung Lehramt Dagmar Freytag	WST-C.07.07	0201/	siaha lutawa at	
Dagmarrioyag	WS1-C.07.07 18 – 36692 siehe Internet beratung-lehramt@uni-due.de https://zlb.unidue.de/studienberatung-lehramt/			
Mentoring im Lehramt Julia Niemann	WST-B.07.03	0201/ 18 – 32709	Nach Vereinbarung	
	julia.niemann@uni-due.de			
LehramtsWiki	Informationsportal für Lehramts-Studierende der UDE https://zlb.uni-due.de/wiki/			
Lernwerkstatt	Lernraum für Lehramts-Studierende https://zlb.uni-due.de/lernwerkstatt/			
FragBeLa®	FragBeLa® - Der Beratungschatbot für Lehramtsstudierende. Du findest unsere schlaue Eule auf https://lehramtswiki.uni-due.de/rechts unten in der Ecke. Tippe einfach deine Frage ein und schon erhältst du eine Antwort.			

Landesprüfungsamt für Lehrämter an Schulen – NRW

Zuständig für

- die Anrechnung von Berufsausbildungen, Praktika u. ä. auf die fachpraktische Tätigkeit (52 Wochen) im Lehramt an Berufskollegs – Master of Education, siehe
- www.pruefungsamt.nrw.de/wege-ins-lehramt/fachpraktische-taetigkeit/
- Beratung und Begleitung Studierender im Rahmen einer EU-Anpassungsmaßnahme
- Organisation Erster Staatsprüfungen für Lehrämter an Schulen im Rahmen der Übergangsregelung
- Beratungsstelle für das Lehramt an Haupt-, Real-, Sekundar- und Gesamtschulen

		Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Geschäftsbereich Außenstelle Essen	_	Universitätsstr.15 45141 Essen V15 R02 G-Gang	Fax: 0201/ 18 – 37320	nach Vereinbarung		
poststelle-essen @pa.nrw.de www.pruefungs- amt.nrw.de/ueber-uns/aussenstellen						
Leitung	Wolfgang Hoerning	V15 R02 G29	0201/ 18 – 37381	nach Vereinbarung		
Sachbearbeitung	Sibel David	V15 R02 G46	0201/ 18 – 37382			
Sachbearbeitung	Kornelia Mailath	V15 R02 G43	0201/ 18 – 37362			

Mentoring der Geisteswissenschaften

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Beratung, Orientierung, Information für alle Studierenden der Geisteswiss. Yvonne Wenk, M.A. (Koordination)	R12 V03 D95	0201/ 18 – 32944	nach Vereinbarung per Mail		
Markus Hülbusch, M.A. (Koordination)	R12 V03 D97	18 – 36138			
mentoring.geiwi@uni-due.de www.uni-due.de/geisteswissenschaften/mentoring					

Schulkooperationen der Fak. für Geisteswissenschaften

	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
PD Dr. Kerstin Hamacher-Lubitz Vergabe von Hospitations- und Praktikums- plätzen (Kurzzeit- bzw. 'Schnupper'-Praktika) an ausgewählten Schulen der Region	R12 V03 D06	0201/ 18 – 32135	nach Vereinbarung	
kerstin.hamacher-lubitz@uni-due.de www.uni-due.de/geisteswissenschaften/schulkooperationen.php				

Lehramtsfächer A - Z

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Bautechnik (GbF) und Tiefbautechnik (KbF) LA BK	OStR i.H. DrIng. Christian K. Karl (Studiengangsleiter)	V15 R04 H33	0201/ 18 – 32849	nach Vereinbarung		
	bautechnik@uni-due.	de				
Fachschaft	Bauwissenschaften	R11 V02 G30	18 – 32777	siehe Aushang		
	fsBau@uni-due.de	WWV	v.uni-due.de/F	SBau/Fachschaft.php		
Bildungs- wissenschaften alle Schulformen	Catharina Suttkus	S06 S06 B36	0201/ 18 – 33758	siehe Internet *		
	catharina.suttkus@ui * Genaue Sprechzeite		ni-due.de/biwi/	lehramt/bachelor.php		
Prüfungsausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Detlev Leutner	S06 S03 A18	0201/ 18 – 32154	nach Vereinbarung		
	detlev.leutner@uni-d	ue.de				
Biologie	Dr. Michael Meltzer	S05 R03 H05	0201/ 18 – 34231	Mi 13.30 – 15.30 Uhr (in Präsenz, telef. oder per Videokonferenz, Anmeldung siehe moodle-Link)		
	michael.meltzer@uni https://moodle.uni-du		uler/view.php?	id=978940		
Prüfungsausschuss (HRSGe, Gy/Ge; BK)	Vorsitzender: Prof. Dr. Peter Bayer	S03 S01 A35	0201/ 18 – 34676	nach Vereinbarung per Mail		
	pa-bio-la@uni-due.de	e	ı			
Fachschaft	Biologie	T03 R02 C07	18 – 33111	siehe Aushang		
	fsr-bio@uni-due.de		www.uni-due.	de/fs-biologie		
Biotechnik Schwerpunkt Biologie	Prof. Dr. Peter Bayer	S03 S01 A35	0201/ 18 – 34677	nach Vereinbarung per Mail		
	sekretariat.bayer@uni-due.de					
Biotechnik Schwerpunkt Chemie	Dr. Helena van Vorst	Schützenbahn 70 SL 111	0201/ 18 – 37286	nach Vereinbarung		
	helena.vanvorst@uni	i-due.de				

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten	
Fachschaft	Chemie (auch für Biotechnik)	Schützenbahn 70 SM 303/305	0201/ 18 – 32985 18 – 32913	siehe Aushang	
	chemie-fachschaft@u	ıni-due.de	www.chemie-	fachschaft.de	
Chemie	Prof. Dr. Mathias Ropohl	Schützenbahn 70 SL 114	0201/ 18 – 32704	nach Vereinbarung	
	mathias.ropohl@uni-	due.de			
Studiengangs- koordinatorin	Dr. rer.nat. Jolanta Polkowska	S05 V02 E43	0201/ 18 – 36215	nach Vereinbarung	
	jolanta.polkowska@u	ni-due.de			
Mentoring Chemie	Dr. rer.nat. Carolin Eitemüller	SE 104, Schützenbahn 70	0201/ 18 – 36834	Di 9 – 12 Uhr nach Vereinbarung	
	Dr. rer. nat. Vanessa Fischer	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18 - 37282		
	carolin.eitemueller@u	ıni-due.de	vanessa.fisc	cher@uni-due	
Chemie LuDi –		S05 R00 L87		Öffnungszeiten siehe Internet	
Lern- und Diskus- sionszentrum	Dr. rer.nat. Caro- lin Eitemüller	SE 104, Schützenbahn 70	0201/ 18 – 36834	Di 9 – 12 Uhr nach Vereinbarung	
	Dr. rer. nat. Vanessa Fischer	SE 104 Schützenbahn 70	0201/ 18 - 37282		
	www.uni-due.de/cher carolin.eitemüller@ur		maaaa fiaabaw	Qual dua da	
Fachschaft Chemie	carolin.ellemulier wur	Schützenbahn 70 SM 303/305	nessa.fischer@ 0201/ 18 – 32985 18 – 32913	siehe Aushang	
	chemie-fachschaft@u	ıni-due.de	1		
Deutsch LA Grundschulen	Dr. Bettina Oeste	R11 T06 D44	0201/ 18 – 32547	siehe Internet	
	Dr. Margarete Hopp bettina.oeste@uni-du	R11 T06 D31	18 – 34528 i-due de/germa	anistik/litdid/oeste.shtml	
				nanistik/litdid/hopp.shtml	
Fachschaft Grundschule	Alle Fächer im LA an Grundschulen	R12 T01 E07	0201/ 18 – 33970	siehe Internet	
	grundschule @uni-due.de www.uni-due.de/grundschule/				
Deutsch HRSGe	Dr. Ulrike Behrens	R11 T05 D01	0201/ 18 – 34120	siehe Internet	
	ulrike.behrens@uni-a www.uni-due.de/gern		/index		

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Deutsch Gy/Ge und BK	PD Dr. Stefan Hermes	R11 T05 D13	0201/ 18 – 36030	siehe Internet		
	stefan.hermes@uni-o www.uni-due.de/gern		′			
Deutsch Gy/Ge und BK	Dr. Yvonne Luft	R11 T06 C31	0201/ 18 – 33883	siehe Internet		
	yvonne.luft@uni-due. www.uni-due.de/germa					
DaZ-Modul Bachelor	Thomas Kania	R12 R03 B30	0201/ 18 – 33658	siehe Internet (Personensuche)		
	thomas.kania@uni-d	ue.de				
DaZ-Modul Master	Dr. Andrea Schäfer- Jung (Grundschule)	R12 R03 A25	0201/ 18 – 33473	siehe Internet (Personensuche)		
	andrea.schaefer@uni-due.de					
	Thomas Kania (HRSGe)	R12 R03 B30	0201/ 18 – 33658	siehe Internet (Personensuche)		
	thomas.kania@uni-d	ue.de				
Sekretariat DaZ	Vassiliki Metaxa	R12 R03 B39	0201/ 18 – 33580	Mo, Mi, Do, Fr 9 – 12 Uhr, Di 13 – 15.30 Uhr		
	dazdaf@uni-due.de					
Prüfungsausschuss Lehramt Geisteswiss. Fächer	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)		
	frank.pointner@uni-o	lue.de				
Fachschaft	Kommunikation und Sprache	R11 T03 C96	0201/ 18 – 33413	siehe Aushang und Internet		
	fs-kus@lists.uni-due. www.uni-due.de/fachs					
Fachschaft Grund- schule	Alle Fächer im LA an Grundschulen	R12 T01 E07	0201/ 18 – 33970	siehe Internet		
	grundschule @uni-du www.uni-due.de/grund					
Englisch	Dr. Michaela Meyer	R12 R05 A34	0201/ 18 – 34194	siehe Internet (Personensuche)		
	michaela.meyer@uni	i-due.de	•			
Fachdidaktik	Dr. Julian Sudhoff	R12 R04 A39	0201/ 18 – 32727	siehe Internet		
	julian.sudhoff@uni-d	ue.de	•			

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Englisch Literaturwissen- schaft	Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)		
	frank.pointner@uni-due.de					
Englisch Schulpraktische	StDir' Margit Hempel	R12 R04 A36	0201/ 18 – 33907	siehe Internet		
Studien und Berufsfeldpraktika	margit.hempel@uni-o	lue.de				
Doi di Giordia di Caracteria d	Dr. Katja Heim	R12 R04 A37	0201/ 18 – 32174	Di 11 – 12 Uhr		
	katja.heim@uni-due.d	de				
Prüfungsaus- schuss Lehramt Geisteswiss. Fächer	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)		
	frank.pointner@uni-d	ue.de				
Fachschaft	Kommunikation und Sprache	R11 T03 C96	0201/ 18 – 33413	siehe Aushang und Internet		
	fs-kus @lists.uni-due. www.uni-due.de/fachs					
Fachschaft Grundschule	Alle Fächer im LA an Grundschulen	R12 T01 E07	0201/ 18 – 33970	siehe Internet		
	grundschule @uni-due www.uni-due.de/grund					
Französisch	Prof. Dr. Stephanie Bung	R12 S03 H83	0201/ 18 – 34301	siehe Internet		
	stephanie.bung@uni- www.uni-due.de/roma		bung (bung			
Französisch	Susanne Moerters	R12 S03 H02	0201/ 18 – 32094	siehe Internet		
	susanne.moerters @เ www.uni-due.de/roma		/moerters/			
Geschichte HRSGe	Prof. Dr. Frank Becker	R12 V05 D08	0201/ 18 – 33579	siehe Internet		
	frank.becker@uni-duewww.uni-due.de/gesch					
Geschichte GyGe	Prof. Dr. Amalie Fößel	R12 S05 H14	0201/ 18 – 33598	siehe Internet		
	amalie.fößel@uni-due.de www.uni-due.de/geschichte/					
Prüfungsausschuss Lehramt Geisteswiss Fächer		R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)		
	frank.pointner@uni-d	ue.de				

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten		
Fachschaft	Geschichte, Philosophie, Theologie	R11 T04 C96	-	nach Vereinbarung		
	fachschaft1b@uni-du www.uni-due.de/fachs					
Informatik Studiengangsbeauf- tragter/ Fachstudien- beratung	Prof. Dr. Torsten Brinda	SA 222	0201/ 18 – 37248	nach Vereinbarung		
	torsten.brinda@uni-d www.wiwi.uni-due.de		t/studienberati	ung/		
Fachschaft	Systems Engineering und LA Informatik	SM 109	0201/ 18 – 32577	siehe Internet und nach Vereinbarung		
	info@fse.uni-due.de www.fse.uni-due.de			während #UDEoffline) ährend #UDE offline)		
Kunst Fachwissenschaft	Dipl.des. Kerstin Meincke	R12 R02 A42	0201/ 18 – 33306	nach Vereinbarung per E-Mail		
	kerstin.meincke@uni-due.de					
	Dr. des. Hauke Ohls	R12 R02 A39	0201/ 18 – 33282	nach Vereinbarung per E-Mail		
	hauke.ohls@uni-due.de					
Kunst Kunstdidaktik/ Kunst- pädagogik	Dr. Jules Sturm	R12 R02 B39	0201/ 18 – 34220	siehe Internet		
	jules.sturm@uni-due.	de				
Kunst Fachpraxis	Prof. Susanne Weirich	R12 R02 B42	0201/ 18 – 34133	siehe Internet		
	susanne.weirich@un	i-due.de	1	1		
Kunst Kustodin	Milena Cairo, M.A.	R12 R02 B36	0201/ 18 – 32907	nach Vereinbarung per E-Mail		
	milena.cairo@uni-due.de www.uni-due.de/kunst-kuwiss/kuk_kustodin.shtml					
Institutssekretariat	Martina Winkler, M.A.	R12 V02 D05	0201/ 18 – 33331	Mo – Fr 9.30 – 11.30 Uhr		
	sekretariatkunst@uni-due.de martina.winkler@uni-due.de					
Fachschaft 4	Kunst	R12 R02 A48	0201/ 18 – 33304	siehe Internet		
	fachschaft.kp-gt@uni-o.http://kp-essen.jimdo.					

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
(Lehramt an Grund	ır- und Gesellscha dschulen) ni-due.de/isu/beratı		chaften / Sad	chunterricht
Biologie	Studienfachberatung biologie.la@uni-due.		tsfach Biologie	
Allgemein Sachun- terrichtsdidaktik und Chemie	Sandra Stegemann	SE 205	0201/ 18 – 34578	Mi 14 – 15 Uhr nach Ter- minvereinbarung per Mai
	sandra.stegemann@	uni-due.de		
Allgemein und Sachunterrichts- didaktik	Prof. Dr. Inga Gryl	SE 308	201/ 18 – 36926	siehe Internet
	inga.gryl@uni-due.de	9		
Geographie	Birgit Sattler	SR 103 (Schützenb. 70)	0201/ 18 – 36926	siehe Internet
O a a biable	birgit.sattler@uni-due www.uni-due/geogra Prof. Dr.		0201/	siehe Internet
Geschichte	Markus Bernhardt	R12 505 H96	18 – 33595	siene internet
	markus.bernhardt@ur www.uni-due.de/geso			-1
Geschichte	Dr. Björn Onken	R12 S05 H87	0201/ 18 – 34248	siehe Internet
	bjoern.onken@uni-du www.uni-due.de/gescl			
Physik	Prof. Dr. rer. nat. Heike Theyßen	T03 R04 D44	0201/ 18 – 33338	siehe Internet
	heike.theyssen@uni- www.uni-due.de/dida		/theyssen.shtm	nl
Sozialwissen- schaften (Politikwissenschaft/ Soziologie)	Studiengangsbüro Lehramt Sozialwis- senschaften	R12 R06 B13	0201/ 18 – 36029	siehe Internet
	studiengangsbuero-la www.uni-due.de/gese			mt_studiengangsbuero.php
Technik	Prof. Dr. Stefan Fletcher	R12 S01 H11	0201/ 18 – 34530	nach Vereinbarung
	stefan.fletcher@uni-c	due.de		
Wirtschafts- wissenschaft	N.N.			
		I		
Mathematische Grundbildung	Dr.rer.nat. Stephanie Weskamp-Kleine		0201/ 18 – 32525	siehe Internet bzw. Aushang
BA Grundschule	Vertretung: Dr.rer.nat Christian Rütten	WSC-O-2.55	0201/ 18 – 32455	
	stephanie.weskamp@ www.uni-due.de/didn			ian.ruetten@uni-due.de

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten			
Mathematische Grundbildung MA Grundschule	Dr.rer.nat. Christian Rütten Vertretung: Dr.rer.nat. Stephanie Weskamp-Kleine	WSC-O-2.55 WSC-O-2.54	0201/ 18 – 32455 0201/ 18 – 32525	siehe Internet bzw. Aushang			
		christian.ruetten@uni-due.de stephanie.weskamp@uni-due.de www.uni-due.de/didmath/mitarbeiter_scherer.shtml					
PriSMa	Lernzentrum für Ma- thematikstudierende im LA an Grundschu- len und HRSGe	WSC.O-2.75		Mo bis Fr 10 – 16 Uhr (siehe Webseite)			
Prüfungsaus- schuss Mathematik Grundschule	Vorsitzende: Prof. Dr. Petra Scherer	WSC-O-2.57	0201/ 18 – 34556	siehe Internet bzw. Aushang			
	petra.scherer@uni-du www.uni-due.de/didm		scherer.shtml				
Fachschaft Grundschule	Alle Fächer im LA an Grundschulen	R12 T01 E07	0201/ 18 – 33970	siehe Internet			
	grundschule @uni-due	e.de	www.uni-du	e.de/grundschule/			
Mathematische Grundbildung Sonderpädagogische Förderung	Dr. Christian Büscher	WSC-N-2.30	0201/ 18 - 33927	siehe Internet			
	christian.buescher@u	ıni-due.de					
Prüfungsaus- schuss Mathematik Sonderpädagogische Förderung	Vorsitzender: Prof. Dr. Florian Schacht	WSC-N-2.05	0201/ 18 - 33837	siehe Internet			
	florian.schacht@uni-d	lue.de					
Mathematik HRSGe	Dr. Matthias Glade	WSC-O-2.53	0201/ 18 – 36954	siehe Internet			
	matthias.glade@uni-c www.uni-due.de/didm		ade				
Prüfungsaus- schuss Mathematik HRSGe	Vorsitzende: Prof. Dr. Bärbel Barzel	WSC-O-2.41	0201/ 18 – 37426	siehe Internet bzw. Aushang			
	baerbel.barzel@uni-du	e.de wu	vw.baerbel-barz	zel.de			
Mathematik Gy/Ge; BK	Dr. Monika Meise	WSC-W-3.16	0201/ 18 – 34424	siehe Internet bzw. Aushang			
	monika.meise@uni-d	ue.de		1			
Prüfungsaus- schuss Mathematik Gy/Ge; BK	Vorsitzender: Prof. Dr. Andreas Büchter	WSC-O-2.42	0201/ 18 – 34544	siehe Aushang			
	andreas.buechter@ui	ni-due.de	•				
Fachschaft	Mathematik	WSC-N-2.21	0201/ 18 – 32501	nach Vereinbarung			
	fsr-mathe @lists.uni-due.de		http://fachschaft-mathe.de/				
Musik	Studium an der Folkw www.folkwang-uni.de						

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Philosophie	N.N.			
			П	
Philosophie Anerkennung von Studienleistungen	apl. Prof. Dr. Bernd Gräfrath	R12 V04 D91	0201/ 18 – 33484	siehe LSF
	bernd.graefrath@uni-	due.de		
Sekretariat Institut für Philosophie	Claudia Held	R12 V04 D05	0201/ 18 – 33401	
	claudia.held@uni-due	e.de	Т	
Prüfungsaus- schuss Lehramt Geisteswiss. Fächer	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)
	frank.pointner@uni-du	ue.de		
Fachschaft	Geschichte, Philosophie, Theologie	R11 T04 C96	-	nach Vereinbarung
	fachschaft1b@uni-du www.uni-due.de/fachso			
Physik	Thomas Kersting	T03 R04 D39	0201/ 18 – 34593	Di 11 Uhr u.n.V.
	thomas.kersting@uni-	-due.de		
Physik	Cornelia Geller	T03 R04 D41	0201/ 18 – 33660	Do 10 – 11 Uhr u.n.V.
	cornelia.geller@uni-d			
Fachschaft	LA Physik u. Technik			siehe Internet
	fs.physik-technik@un www.uni-due.de/fs-phy			
Religionslehre (evangelisch)	Prof. Dr. Marcel Nieden	R12 T04 E82	0201/ 18 – 33507	siehe Internet
	marcel.nieden@uni-d	ue.de		
Religionslehre (evangelisch)	Dr. Stephan Knops	R12 T04 E05	0201/ 18 - 33564	siehe Internet
,	stephan.knops@uni-c www.uni-due.de/Evan		gie/	
Sekretariat	Rita Lehmann	R12 T04 F10	0201/ 18 – 34422	Mo bis Do 9 – 12 Uhr, Fr 9 – 11.30 Uhr
	Dirk Bremann		18 – 34632	
	rita.lehmann @uni-due dirk.bremann @uni-due			
Religionslehre (katholisch)	Dr. Stephan Knops	R12 T04 E05	0201/ 18 – 33564	siehe Internet
	stephan.knops@uni-duwww.uni-due.de/kathe			
Sekretariat	Pia Gmajner	R12 T04 E02	0201/	Mo bis Do 9 – 12 Uhr
	Cristina López Macias		18 – 32282 18 – 32282	Di bis Fr 9 – 12 Uhr
	sekretariat-katheol @เ	ıni-due.de		

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten			
Fachschaft	Geschichte, Philosophie, kath.Theologie	R11 T04 C96	-	nach Vereinbarung			
	fachschaft1b@uni-du	fachschaft1b@uni-due.de www.uni-due.de/fachschaft1b/					
Fachschaft evang. Theologie (1c)				nach Vereinbarung per Mail			
	fs.ev-theologie@uni-	due.de					
Sonderpädagogi siehe Bildungswiss		te Emotionale u	. soziale Entv	vicklung und Sprache			
Sozialwissensch siehe Wirtschafts-P	aften olitik (HRSGe) und Wi	rtschaft-Politik/	Sozialwissens	schaften (Gy/Ge)			
Spanisch	Prof. Dr. Alf Monjour	R12 S03 H05	0201/ 18 – 37251	siehe Internet			
	alf.monjour@uni-due www.uni-due.de/roma		nonjour				
Spanisch	Susanne Moerters	R12 S03 H02	0201/ 18 – 32094	siehe Internet			
	susanne.moerters@u www.uni-due.de/roma		noerters/				
Prüfungsaus- schuss Lehramt Geisteswiss. Fächer	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)			
	frank.pointner@uni-a	lue.de					
Fachschaft	Kommunikation und Sprache	R11 T03 C96	0201/ 18 – 33413	siehe Aushang und Internet			
	fs-kus @lists.uni-due. www.uni-due.de/fachs						
Sport alle Schulformen	Dr. Dirk Hoffmann	Gladbecker Str. 180, Raum 40.5	0201/ 18 – 37612	Do 10 – 12 Uhr; Änderungen siehe Internet			
	dirk.hoffmann@uni-de www.uni-due.de/sport- takt.php		issenschaften/p	personal/ hoffmann/kon-			
Prüfungs- ausschuss	Vorsitzender: Prof. Dr. Ulf Gebken	Gladbecker Str. 182, Raum 1.32	0201/ 18 – 37610	siehe Internet			
	ulf.gebken@uni-due.c www.uni-due.de/spor	de pruefung		□ port@uni-due.de en/pruefungsausschuss.php			
Sport-Sekretariat	Uta Schmitz	Gladbecker Str. 182, Raum 1.07	0201/ 18 – 37225	Termine nach Vereinbarung			
	sportsekretariat@uni- www.uni-due.de/spor		swissenschafte	en/			
Fachschaft	Sport	Gladb. Str. 180, Raum 1.40.8		siehe Internet			
	fachschaft-sport@uni www.uni-due.de/spor		swissenschafte	en/fachschaft.shtml			

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
Sprachkurse Latein, Altgriechisch, Hebräisch; moderne Fremdsprachen	Melanie Goggin, M.A. (Institut für wissen- schaftliche Schlüssel- kompetenzen (IwiS)	WST C.01.06	0201/ 18 – 33618	Do 10.30 – 12.30 Uhr und siehe Internet unter Kontakt
	sprachkurse@uni-due. www.uni-due.de/ios/	de		
Technik	Prof. Dr. Stefan Fletcher	R12 S01 H11	0201/ 18 – 34530	nach Vereinbarung
	stefan.fletcher@uni-c	lue.de		
Technik	Dr. Melanie Letzner	R12 S01 H14	0201/ 18 – 32635	nach Vereinbarung
	melanie.letzner@uni-	due.de		
Fachschaft	LA Physik u. Technik	R13 V02 G24		siehe Internet
	fs.physik-technik@ur www.uni-due.de/fs-phy			
Tiefbautechnik (KbF) u. Bautechnik (GbF) LA BK	OStR i.H. DrIng. Christian K. Karl (Studiengangsleiter)	V15 R04 H33	0201/ 18 – 32849	nach Vereinbarung
	bautechnik@uni-due.	de		
Fachschaft	Bauwissenschaften	V15 R01 H94	0201/ 18 – 32777	siehe Aushang
	fsBau@uni-due.de www.uni-due.de/FSB	au/Fachschaft.ph	p	
Türkisch	Frau Dr. Işıl Uluçam-Wegmann	R12 R03 B07	0201/ 18 – 32578	siehe Aushang und Internet
	isil.ulucam@uni-due.d	le		
Prüfungsaus- schuss Lehramt Geisteswiss. Fächer	Vorsitzender: Prof. Dr. Frank Erik Pointner	R12 R05 A39	0201/ 18 – 34670	siehe Internet (LSF)
	frank.pointner@uni-du	ıe.de		
Fachschaft	Kommunikation und Sprache	R11 T03 C96	0201/ 18 – 33413	siehe Aushang und Internet
	fs-kus@lists.uni-due.d	de www.	uni-due.de/fac	hschaft1a/
Wirtschaft-Politi	k (HRSGe) u. Wirts	schaft-Politik/	Sozialwisse	enschaften (GyGe)
Allgemeine	Studiengangsbüro	R12 R06 B13	0201/	siehe Internet
Studienberatung	Lehramt Sozialwiss.		18 – 36029	
	studiengangsbuero-la www.uni-due.de/gese			t_studiengangsbuero.php
Prüfungsausschuss Sozialwissensch. HRSGe u. GyGe	Vorsitzende: Prof. Dr. Anja Steinbach	LF 360 (Campus Duisburg)	0203/ 37 - 91344	erreichbar über Bereich Prüfungswesen: Tanja Ruby (siehe Internet)
	tanja.ruby@uni-due.d www.uni-due.de/verw		wesen/sowi_la	_ba_startseite.php
Fachschaft	.Lehramt SoWi	R13 V02 G12		siehe Internet
	fsr-lasowi@uni-due.d	e ww	w.facebook.co	m/fachschaft.lasowi

Fächer	Fachberatung	Adresse	Telefon	Sprechzeiten
	gogik Duisburg (r	nur Master of	Education)	:
-	enschaften (Große		•	
Finanz- u. Rechr	nungswesen, Steu	iern (Kleine ber	ufliche Fachric	htung);
Produktion, Log	istik, Absatz (Klein	e berufliche Fach	richtung)	
Fachberatung	Tamara Schmitte	LC 138a	0203/ 37 – 92362	nach Vereinbarung
	tamara.schmitte@ur	ni-due.de		
Fachberatung	Dr. Wanja von der Goltz	LB 024	0203/ 37 – 91793	nach Vereinbarung
	wanja.vondergoltz@uni-due.de			
Fachschaft Duisburg	Wirtschafts- pädagogik	LB 119A	0203/ 37 – 92979	siehe Internet
	fsr-wipaed@uni-due	.de	www.fs.wipae	d.msm.uni-due.de
Prüfungs- ausschuss Master	Vorsitzender: Prof. Dr. Thomas Bienengräber	LB 139	0203/ 37 – 92361	Mo 16 – 18 Uhr, nach Vereinbarung
	banken@uni-duisbu	rg-essen.de	1	
\\\!\\	I .			
	enschaft (Essen) chrichtung und Große	berufliche Fachr	ichtung) sowie	
Finanz- und Rec	hnungswesen, Ste	euern (Kleine be	rufliche Fachri	chtung);
	istik, Absatz (Klein	•		
	igement (Kleine beru matik (Kleine beruflic		0,,	

Studiengangs- beauftragter	Prof. Dr. Thomas Retzmann	R09 R00 H33	0201/ 18 – 33667	siehe Aushang und Internet
	lehramt.wipaed@ibes.uni-due.de www.wida.wiwi.uni-due.de/			
Fachberatung	Dr. Steffen Spitzner	R09 R00 H49	0201/ 18 – 36023	siehe Aushang und Internet
	lehramt.wipaed@ibes.uni-due.de www.wida.wiwi.uni-due.de/			
Fachschaft	Wirtschaftswissen- schaften	R11 T06 D01-D04	0201/ 18 – 32290, 18 – 32778	siehe Aushang und Internet
	post@fachschaft5.de		www.fachschaf	t5.de/

5. FAKULTÄTEN MIT LEHREINHEITEN UND DEKANATEN

Fakultäten mit Lehreinheiten	Raum	Telefon
Geisteswissenschaften		
www.uni-due.de/geisteswissenschaften/		
Lehreinheiten: Anglistik Germanistik Deutsch als Fremd- und Zweitsprache Romanistik Turkistik Kommunikationswissenschaft Geographie Geschichte Philosophie Evangelische Theologie Katholische Theologie Kunst		
Dekan: Prof. Dr. Dirk Hartmann Studiendekan: Prof. Dr. Dietmar Osthus Prodekan: Prof. Dr. Martin Schubert		
Dekanat: Campus Essen dekanat@geisteswissenschaften.uni-due.de	R12 V03 D81 R12 V03 D91	0201/18 - 33609, - 34929 - 34102 - 33299, - 33545 - 33899
Gesellschaftswissenschaften		
www.uni-due.de/gesellschaftswissenschaften/		
Lehreinheit: Sozialwissenschaften		
Dekanin: UnivProf. Dr. Petra Stein Studiendekan: Prof. Dr. Till van Treeck Prodekan für Forschung u. wiss. Nachwuchs: UnivProf. Dr. Michael Kaeding		
Dekanat: Campus Duisburg dekanat@gesellschaftswissenschaften.uni-due.de	Raum LF 192	0203/37 – 92414

Fakultäten mit Lehreinheiten	Raum	Telefon
Bildungswissenschaften		
www.uni-due.de/biwi/		
Lehreinheiten: Erziehungswissenschaften Lehramt Psychologie Sozialarbeitswissenschaften Sport und Bewegungswissenschaften		
Dekanin: Prof. Dr. Gisela Steins	S06 S06 A14	
Studiendekan: Prof. Dr. Dirk Hofäcker	S06 S04 B32	
Prodekan*in Diversity Management: N.N. Prodekan Forschung: Prof. Dr. Thomas Mühlbauer Prodekan Entwicklungsplanung: Prof. Dr. Dieter Münk	GLA-SP-O.26 Gladbecker Str.182 S06 S02 B51	
Dekanat: Campus Essen dekanat@bildungswissenschaften.uni-due.de	S06 S06 A18	0201/18 – 33544
Wirtschaftswissenschaften www.wiwi.uni-due.de/ Lehreinheiten: Wirtschaftswissenschaften		
Informatik und Wirtschaftsinformatik		
Dekan: Prof. Dr. Erwin Amann Studiendekan: Prof. Dr. Rainer Kasperzak Prodekane: Prof. Dr. Michael Goedicke Prof. Dr. Tobias Kollmann		
Dekanat: Campus Essen dekanat@wiwi-essen.uni-due.de	R12 R07 B39	0201/18 – 33633 0201/18 – 33634
Mercator School of Management - Betriebswirtschaftslehre		
www.msm.uni-due.de/		
Lehreinheit:		
Betriebswirtschaft		
Dekan: Prof. Dr. Marc Eulerich Studiendekan: Dr. Wanja von der Goltz Prodekane: Prof. Dr. Alf Kimms, Prof. Dr. Annette Köhler		
Dekanat: Campus Duisburg, Severine Nowak dekanat@msm.uni-due.de	LB 033	0203/37 – 92521

Fakultäten mit Lehreinheiten	Raum	Telefon
Mathematik		
www.uni-due.de/mathematik/		
Lehreinheit: Mathematik		
Dekan: Prof. Dr. Jan Kohlhaase	WSC-S-2.10	0201/18 – 32503, 0201/18 – 37407
Studiendekan (Duisburg): Prof. Dr. Frank Müller	WSC-O-4.48	0201/18 – 36123
Studiendekan (Essen): Prof. Dr. Georg Hein	WSC-O-3.58	0201/18 – 32388
Prodekan: Prof. Dr. Martin Hutzenthaler	WSC-W-3.21	0201/18 - 36844
Dekanat: Campus Duisburg	BC 506	0203/37 – 92663
Campus Essen	WSC-S-	0201/18 – 32408,
dekanat@mathematik.uni-due.de	2.07/2.08/2.12	0201/18 – 3502 0201/18 - 37403
Geschäftsführerin: Dr. Miriam Dieter	WSC-W-2.16	0201/18 – 37423
Physik		
www.uni-duisburg-essen.de/physik/		
Lehreinheit: Physik		
Dekan: Prof. Dr. Michael Schreckenberg	MG 287	
Studiendekan: Prof. Dr. Hermann Nienhaus	MG 265	
Prodekan: Prof. Dr. Michael Horn-von Hoegen	MF 263	
Prodekan: Prof. Dr. Gerhard Wurm	MD 426	
Geschäftsführung: Dr. Carsten Klein	MC 251	
Dekanat: Campus Duisburg		
Sandra Knoblich	MC 246	0203/37 – 93155
Manuela Wodarczak	MC 252	0203/37 – 92230
dekanat.physik@uni-due.de		Fax: – 93163
Chemie		
www.uni-due.de/chemie/		
Lehreinheit: Chemie		
Dekan: Prof. Dr. Torsten C. Schmidt	S05 V02 E19	0201/18 – 36774
dekan.chemie@uni-due.de	S05 R00 L86	0201/18 – 32566
Studiendekan: Prof. Dr. Jochen Gutmann	SL 203D	0201/18 – 33764
Studiendekan.chemie@uni-due.de		
Prodekan: Prof. Dr. Maik Walpuski Prodekan.chemie@uni-due.de		
Dekanat: Campus Essen	S05 T02 B41	0201/18 – 33194
dekanat@chemie.uni-due.de	000 102 041	0201/10 - 00194
Biologie		
www.uni-due.de/biologie/		
Lehreinheit: Biologie		
Dekan: Prof. Dr. Florian Leese	S05 V05 F06	0201/18 – 34053
Studiendekan: Prof. Dr. Christian Johannes	S05 T04 B05	0201/18 – 32834
Prodekan: Prof. Dr. Phillipp Schmiemann	S05 T04 B78	0201/18 – 32720
•••		
Dekanat: Campus Essen	S05 R03 H10	0201/18 – 32830 0201/18 – 34122
heike.koch@uni-due.de		0201/10 - 34122

Fakultäten mit Lehreinheiten	Raum	Telefon
Ingenieurwissenschaften		
www.uni-due.de/iw/de/ www.uni-due.de/bauwissenschaften/de/		
Lehreinheiten: Informatik Angewandte Kognitions- u. Medienwissensch. Elektrotechnik Maschinenbau Technik (Lehramt) Bauingenieurwesen Wirtschaftsingenieurwesen		
Dekan: Prof. DrIng. Dieter Schramm Studiendekanin: Prof. Dr. Barbara König Prodekan Abteilung EIT: Prof. Dr. rer. nat. Roland Schmechel Prodekan Abteilung INKO: Prof. DrIng. Torben Weis Prodekan Abteilung Bauwissenschaften: Prof. DrIng. Alexander Malkwitz		
Dekanat / Abteilungssekretariat Maschinen- bau und Verfahrenstechnik (Campus DU) dekanat@iw.uni-due.de	MA 261	0203/37 – 93254
Abteilungssekretariat Elektrotechnik und Informationstechnik sowie Informatik und Angewandte Kognitionswiss. (Campus DU) eit@uni-due.de	BA 007	0203/37 – 92587
Abteilungssekretariat Bauwiss.(Campus E) bauwiss@uni-due.de	WST-B.05.02 WST-B.05.03	0201/18 – 32775 0201/18 – 32773
Medizinische Fakultät		
www.uni-due.de/med/ www.uk-essen.de		
Lehreinheiten: Vorklinische Medizin Klinisch-theoretische Medizin Klinisch-praktische Medizin		
Dekan: Prof. Dr. Jan Buer Studiendekan: Prof. Dr. Joachim Fandrey Prodekan für Forschung:	Universitätsklinikum Hufelandstr. 55	0201/ 723 – 3500 0201/ 723 – 4600
Prof. Dr. Tienush Rassaf Prodekan für Planung und Finanzen:		0201/723 - 4800
Prof. Dr. Michael Forsting Prodekanin für wissensch. Nachwuchs und Diversität: Prof. Dr. Anko Hinnov		0201/ 723 – 1538 0201/ 7227 – 342
Diversität: Prof. Dr. Anke Hinney Dekanat: Universitätsklinikum Essen	Universitätsklinikum Hufelandstr. 55	0201/723 – 1322
medizin-dekanat@uk-essen.de	- Studienangelegen- heiten -	0201/723 – 4550